
Primera reunión pbra preparar •a semana santa 

TVEI trasmitirá el Domingo de Ramos alcalaíno 
La A.vv. Cervantes, 
a los concejales: 

«Menos halagos y 
más realidades» 

* * * 
Joaquín Arias 

eleva su punto de mira: 

Julia Sánchez·Valverde 

una alcalaína, 
directora general de 
Industria y Energía 

«Al alcalde El conserje recibió 
la llamada amenazante: 

5e le han gastado se estre11aron contra esta faro10de1a carretera Alarma de bomba 
____ la_s P_il_as_» __.. Tres muertos en accidente de tráfico en el ayuntamiento 



Bienvenidos al Polo. 
A los inconformistas. A 1los inde

pendientes. A los innovadores. A los 

que buscan otro punto de vista sobre 

coches, Volkswagen les dice : bien

venidos al Polo. 

lit Bienvenidos a un coche con una 

W mecánica privilegiada. Con mo-

~.:.-:::;: tores desde 45 hasta 115 CV. 

i 11rn r11111/1 1 11 

Donde el consumo y el manteni

miento no son problema. 
Bienvenidos a un coche que se di

ferencia por su línea deportiva de 

fuerte personalidad. Por un interior 

cuidado al detalle. 
Bienvenidos a una nueva forma de 

entender los coches que sintoniza 

VEALO EN : 

perfectamente con tus deseos. 

Bienvenidos al Polo. 
Gama Polo desde 985.000 pts 
PVP recomendado (IVA, transporte y 
promoción incluidos). 

En tu concesionario Volkswagen. 

~ VOLKSWAGEN 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



¿Dónde está 
el incremento del PIB7 

Los economistas políticos 
nos hablan d e su cesivos incre
mentos del PIB español en los 
últimos años- Pero al mismo 
tiempo se produce un cierto 
desmantelamiento industrial 
que afecta a toda España en lí
neas generales, corno se sabe 
por las noticias que llegan del 
norte y hasta de Murcia, d on
de, según hemos leído, los 
irritados trabajad ores han co
metido la barb aridad de tirar 
artefactos incendiarios en la 
sed e d el parlamento regional 
preci samente para protestar 
por el desmantelamiento in
dustrial d e la región. 

Consecuentemente, cabe 
preguntarse cómo se concilian 
ambas situaciones. La conclu
sión técnica pued e ser que el 
crecimiento del P IB se prod u
ce precisamente en el sector 
terciario y que nada de esto es 
grave, ya que los puestos d e 
trab ajo que no aporte la in
dustria los aportarán los ser
vicios, más aún a iguald ad de 
inversión, puesto que es más 
barato equipar un puesto d e 
trabajo terciario que uno se
cundario. 

Hasta aquí todo podría ser 
muy ortodoxo sin otra preo
cupación que saber de qué 
manera se va a producir el 
trasvase de trabajadores con
cretos del sector industrial a l 
sector servicios. Esto es algo 
que quizá no ven demasiad o 
claro los sindicatos que han 
convocado una manifestación 
para el próximo d ía 14. P ero 
ni siquiera es eso todo. 

Hay que hacerse al menos 
dos preguntas más. La prime
ra de ellas, qué posibilidades 
tenernos en el mercado común 
europeo si se d esmantela el 
sector industrial y se detroza 
el agrícola - por relativo que 
sea el peso que éste pueda te
ner en la suma de la actividad 
económica- . ¿Vamos a ven
der servicios a los europeos? 
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La respuesta a la última 
cuestión es sí, turismo por 
ejemplo y sobre todo, pero ya 
nos hemos acostumbrado a 
contar con eso hace mucho y 
encima es un subsector colo
sal que ya ha empezado a 
apuntar una regresión . Sin 
ánimo de suplir las contesta
ciones de los técnicos , nos 
atrevernos a aseverar aquí 
que, si querernos hacer un 
buen papel o por lo menos de
fendernos en el mercado euro
peo, necesitamos imperiosa
mente una industria competi
tiva y próspera. 

La segunda pregunta es qué 
servicios producimos y si efec
tivamente aportan bienestar. 
Esta cuestión sería larga de 
discutir . Apuntemos aquí só
lo nuestra convicción de que 
los españoles nos vernos obli
gados a consumir muchos ser
vicios que no proceden de lo 
que podríamos llamar «Una 
demanda natural>., sino de 
una demanda que se ha crea
do artificialmente porque se 
nos ha complicado la vida. 

Alcalá, capital 
de las jeringuillas 

PUER TA DE MADRID 
publicaba hace unas semanas 
un reportaje en el que se de
cía que algunos días se pro
porcionaban por la máquina 
del Centro de Salud más de 
trescientas jer inguillas para 
drogadictos; gratuitas , natu
ralmente. 

Ahora, una nota informati
va municipal afirma que la 
media diaria se sitúa en 225 , 
lo que corrobora los datos que 
avanzó nuestro reportaje. 
13 .500 jeringuillas se han 

expedido ya por este aparato 
y, ante esta cifra, cabe la sos
pecha de si Alcalá no estará 
proporcionando jeringuillas a 
sus drogadictos y de paso a los 
drogadictos de otras poblacio
nes; incluso cabe pensar si al
gu ien se habrá montado un 
pequeño negocio en su barrio 
o en su pueblo a base de con
seguir gratis las jeringuillas en 
el Centro Municipal de Salud 
para luego vendérselas a los 
drogadictos. 

semana santa 
Nos parece muy interesan

te que TVEl vaya a transmi
tir en directo actos de la sema
na santa alcalaína. En primer 
lugar será una promoción de 
la ciudad, lo que puede no te
ner demasiada repercusión en 
rigor, pero siempre es agrada
ble para nosotros. 

En segundo término, lo 
más importante es que esta 
perspectiva ilusionará a los 
responsables de organizar los 
diversos actos y la semana 
santa complutense tendrá mo
tivos para recibir un ernpu
joncito más. 

Y antes de que nos lo echen 
en cara lo reconocemos : sabe
mos que , al hablar así, habla
mos implícitamente de la ver
tiente espectacular de los ac
tos y no de su contenido reli
gioso. Hablemos , de esto úl
timo: ahora que Alcalá es ca
beza de diócesis, ¿podría el 
obispado organizar una sema
na de conferencias o algo aná
logo sobre el sustrato históri
co y cultural del contenido re
ligioso de la Semana Santa? 
Seguro que eso sería muy bien 
recibido por muchos. Y sería 
también muy religioso. 

PUERTA 
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Vacaciones para toda la vida ... 
Las vacaciones que siempre ha soñado, todos 
los años y donde usted quiera. Sea propietario 
de un apartamento de alto standing con todas 
las comodidades y servicios resueltos. Para 
que usted y su familia tengan las vacaciones 
aseguradas durante toda la vida. 

HM 
JICICll l lS 

eJ Euroconsultin l., s.I. Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 
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Ladrones, esos ágiles 
muchachos 

El prototipo de ladrón que 
opera en las viviendas y en las 
oficinas es un chaval en tor
no a los veinte años y en no 
mala forma física. Quizás 
apoyado estratégicamente por 
un colega dispuesto a alertar 
ante el peligro de que lo cojan 
con las manos en la masa. 

Primero controlan concien
zudamente el lugar donde 
piensan robar, las costumbres 
de sus habitantes y todo eso. 
Luego, cuando creen que to
do es favorable , actúan rápi 
do. Pueden tomar precaucio
nes previas por si les falla su 
control de las personas. Por 
ejemplo , pueden llamar por 
teléfono a ver si hay alguien; 
o pueden llamar directamen
te al timbre y , si les abren, só
lo tienen que preguntar por el 
dentista o algo parecido. Si no 
les abren, todo está listo para 
operar con arreglo al plan pre
visto, que pueden haber desa
rrollado durante días anterio
res dejando expedito el paso 
de ventanas , cerrojos, fallebas 
y cualquier cosa que compli
que su escalo. Las ventanas 
que dan a los patios de vecin
dad pueden dejarse aparente
mente cerradas pero realmen
te abiertas días antes, de mo
do que el «Día D » sólo tengan 
que meterse en el domicilio 
ajeno y salir corriendo. 

Y a es habitual hasta cierto 
punto que las víctimas de un 
robo se crucen con el ladrón 
por la escalera del inmueble, 
pero en una ciudad tan deshu
manizada como la compluten
se , donde nadie conoce a na
die , uno no va a sorprender
se por cruzarse con un desco
nocido . 

Y se puede suponer que, si 
la víctima se encuentra con el 
ladrón que le está robando , 
poco más podrá hacer que ro
garle que le devuelva, si quie
re, lo robado y que se vaya en 
paz. Otra cosa, ¿para qué? 
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CUERPO DE TECNICOS AUXILIARES 
DE INFORMATICA 

CONVOCAD.AS 800 PLAZAS 
. (Publicado en el B.O.E. del día 

10 de· Enero de 1992) 

SE AMPLIA EL PLAZO de inscripción 
hasta el 18 de Febrero · ·· 

Requisitos: - Tener cumplidos 18 años. 
- Estar en posesión o en condiciones de obtener el título de 

Bachiller, Formación Profesional de segundo grado o 
. equivalentes. 

Presenta la instancia, informa y prepara: 

f.J r.Q f.J eJ M[C[5 cc:J 
- SOCIEDAD LIMITADA 

Teniente Ruiz, l - Tlf. 889 60 64 - 28805 Alcalá de Henares 
(4 Caños) Fax 880 39 10 (Madrid) 



Las organizaciones sindi
cales UGT y CC.00. mani
fiestan su preocupación an
te el grave deterioro del te
jido industrial, y la falta de 
perspectivas derivada de la 
renuncia gubernamental a la 
adopción de políticas indus
triales activas. 

Es ésta una preocupación 
compartida por los trabaja
dores y la sociedad en gene
ral, como demuestra lama
siva participación social en 
las movilizaciones realizadas 
exigiendo acciones reindus
trializadoras que garanticen 
el futuro económico de las 
zonas en declive. 

La situación de crisis no 
se circunscribe a determina
das actividades o empresas 
concretas, sino que se ex
tiende a la práctica totalidad 
de .la actividad industrial, 
llegando incluso a afectar a 
territorios y regiones ente
ras. Sin embargo, las distin
tas autoridades responsables 
no aplican las medidas ade
cuadas y necesarias, lo cual, 
unido a la tradicional ausen
cia de iniciativa privada in
dustrial de nuestro país, ha
ce que los problemas no só
lo no entren en vías de solu
ción, sino que se agraven 
progresivamente. 

En el anterior proceso de 
reconvers1on, los poderes 
públicos y la iniciativa pri
vada no asumieron el com
promiso de reindustrializa
ción, limitándose a cerrar 
empresas o disminuir sus 
plantillas , con el único obje
tivo de aumentar los benefi
cios inmediatos sin pensar 
en el futuro. 

De esta forma, se perdió la 
oportunidad de una auténti
ca reconversión industrial 
que saneara su estructura, 
modernizara sus medios y 
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Manifiesto conjunto de UGT y cc.oo. 

De cara a la concentración en Madrid 
en demanda de reindustrialización 

sus métodos, potenciara sus 
sectores fuertes y de futuro 
y preparara a sus trabajado
res presentes y futuros para 
las nuevas realidades. 

Ahora, ante la reproduc
ción de los problemas , de 
nuevo el único «proyecto» 
industrial del Gobierno con
siste en cerrar empresas y ju
bilar anticipadamente a una 
parte de los trabajadores 
afectados , convirtiendo a las 
comarcas industriales en 
zonas de pensionistas , en lu
gar de establecer los cauces 
de negociación para su rein
dustrialización, aun cuando 
la historia ha demostrado 
que esa actuación no solucio
na los problemas. 

Estamos además inmersos 
en un proceso de convergen
cia con Europa que no pue
de basarse únicamente en la 
convergencia de determina
dos indicadores monetarios 
con los países punteros de la 
Comunidad, sino que debe 
hacerlo sobre todo en una es
tructura industrial fuerte 
comparable, en la medida de 
lo posible, a la de estos mis
mos países y en unos niveles 
de empleo y protección so
cial homologable a la situa
ción comunitaria. 

Ante ello los sindicatos 
consideramos necesario 
abrir distintos cauces de ne
gociación de cara a encon
trar soluciones concretas en 
los diferentes ámbitos: 

- En el ámbito Confede
ra! , recogiendo la voluntad 

política de reindustrializa
ción mediante: 

- La negociación de la Ley 
de Industria, que incentive 
la promoción industrial y la 
modernización sectorial. 

- La definición de marcos 
de protección para los ajus
tes sectoriales. 

- El establecimiento de 
planes de reindustrialización 
concertados , abriendo mesas 
de negociación , para buscar 
soluciones alternativas en to
dos los sectores que presen
ten problemas. 

- El inicio de un proceso 
de diálogo y debate que sir
va para definir las actuacio
nes de política regional , que 
tengan como fin la correc
ción de los actuales desequi
librios territoriales. 

- El impulso de políticas 
horizontales, socialmente 
concertadas , como las que se 
contemplan en la iniciativa 
Sindical de Progreso, en ma
teria de formación, dotación 
de infraestructuras, investi
gación y desarrollo , políticas 
de distribución y comercia
lización o política energéti
ca. 

Un papel activo de la 
empresa pública, como ins
trumento privilegiado de po
lítica económica, asumiendo 
iniciativas industriales y ac
tuando como motor de la re
vitalización económica, 
aprovechando su situación 
de predominio en el panora -
ma industrial. 

- En el ámbito sectorial , 
integrando las actuaciones 

por empresas en una nego
ciación sectorial que aborde: 

- Los procesos de adecua
ción industrial en cada rama 
de actividad. 

- Los compromisos de em
pleo y formación y recuali
ficación de los trabajadores. 

- En aquellos casos que 
sean necesarios excedentes 
laborales , las condiciones de 
amparo y recolocación. 

- En el ámbito territo
rial , comprometiendo a los 
gobiernos de las Comunida
des Autónomas en la elabo
ración de planes regionales 
o zonales de reindustrializa
ción , concertados con el Go
bierno central, y con parti
cipación de los sindicatos , 
concretando: 

- La creación de infraes
tructuras y equipamientos 
básicos. 

- Los proyectos industria
les a desarrollar. 

- Actuaciones dirigidas a 
las pequeñas y medianas em
presas. 

- Iniciativas del sector pú
blico empresarial. 

En la exigencia de todos 
estos compromisos , llama
mos a los Delegados Sindica
les de los territorios, secto
res y empresas en declive a 
una concentración en Ma
drid el 14 de febrero de 
1992 , para manifestar nues
tro absoluto rechazo a las 
propuestas de reducción de 
la base industrial, que no 
plantean ninguna alternati
va, y a favor de la puesta en 
marcha de una política in
dustrial , acordada con los 
sindicatos , que responda a 
las necesidades reales d e 
nuestra sociedad, garanti
zando el empleo y el bienes
tar del conjunto de la 
misma. 
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--alcalor--
.ºNTAJES ELECTRICOS · INSTALADORES AUTORIZADOS 

PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

AHORRE MAS DEL 60% EN EL CONSUMO ELECTRICO DE SU CALEFACCION 
EMPRESA COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 

-ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS GRATIS-
c/. Ronda Anchanº 17 - Telf.: 888 48 12 - Alcalá de H enares 
el Emilio Martín Encinas n º 12 - Tefl . : 671 47 39 - Coslada 

Camino de los Afli idos , Nave 13 - Telf. : 882 49 67 - FAX: 882 49 68 - Alcalá de Henares 
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¿Crea impotencia 
el gas? 

Ya lo creo, y posiblemente 
crónica. Cuando una familia 
que depende de las bombonas 
de gas que le suministra Rep
sol para la cocina , la calefac
ción y el agua caliente, acaba 
pagando facturas de luz por 
importes de 27.000 ó 42.000 
pesetas por falta de gas en ple
no invierno y cuando su aseo 
personal se realiza con cuida
dos procedimientos estilo 
Edad Media; significa que 
viene sufriendo de «impoten
cia» durante algún tiempo. 

Otras f arnilias que la pade
cen, además se quejan de las 
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dolencias que les produce el 
estar pegadas a las ventanas 
hasta que ven aparecer por su 
calle al camión de bombonas, 
y, corno si su vida fuera en 
ello, emprenden una carrera 
desesperada con bombona en 
mano, arriesgándose a llegar 
al pie del camión y que los 
«eficientes» chicos de reparto 
les digan que no llevan sufi
cientes para abastecerles, o 
que no tienen noticia de su 
pedido , o que simplemente 
¡¡no les da la gana!! 

Aunque pueda parecer 
mentira, todo lo anterior es 
lamentablemente cierto. Es 
más, les puedo asegurar que 
esta carta la he escrito en lasa
la de espera de la Seguridad 

Social, ya que he venido con 
un «señor gripazo», producto 
del frío reinante en mi casa 
por falta de suministro de gas. 

Mi trabajo me obliga a per
manecer fuera de casa duran
te todo el día. Al pagar el con
trato de gas se me ofreció la 
posibilidad de solicitar el pe
dido por vía telefónica, e in
cluso su entrega a domicilio. 
Para ello me ofrecieron dos 
llamativas pegatinas con sus 
teléfonos. Tras cursar mi pe
dido los viernes a media ma
ñana, llega el sábado y el ser
vicio de gas no llama a mi 
puerta el 80 % de las veces; el 
95 % llama al telefonillo y me 
invita a que baje a recoger las 
bombonas y el 5 % de las ve-

14. DE FEBRERO 
San Valentin 

DIA DE LOS 
ENAMORADOS 

ces han tenido la tremenda 
amabilidad de cumplir con su 
trabajo. 

En el bloque d e pisos don
de vivo somos 24 vecinos. 
U nos hemos acudido perso
nalmente a las oficinas de es
te servicio a presentar nues
tras quejas y reclamaciones, 
otros hemos presentado de
nuncias en las oficinas de «De
fensa del Consumidor» ... y si 
ustedes lectores quieren saber 
el éxito obtenid o, remítanse a 
los párrafos anteriores. No he
mos conseguido absolutamen
te NADA. 

Parece increíble que en ple
na época del servicio al clien
te, de la calidad total y del 
europeísmo de España, haya 
todavía empresas financiadas 
por todos los contribuyentes 
que provoquen esta «impoten
cia crónica». 

Maribel ROD R IGUEZ 
CAMA CHO 

«NO pintan nada» 
«Señores, nosotros no pin

tarnos nada en nuestros cen
tros de E.E.M.M.». 

Creánselo, no pintarnos ca
si nada ante la oligárquica 
presencia de algunos profeso
res de instituto alcalaínos, que 
además cohiben a sus alum
nos . Casi estamos ante la an
tigua enseñanza de la vara 
verde y flexible, y capuchón 
de orejas de burro. 

Aunque parezca una exage
ración, esta realidad se plan
tea en algunos institutos de es
ta ciudad que cuentan en su 
plantilla con unos profesores 
convencidos de que están en 
su feudo señorial, con una li
gera diferencia con el medie
vo: el castillo se ha converti
do en pasillos, aulas, despa
chos, seminarios y cafeterías. 

Decimos esto ante las reite
radas protestas que han llega
do a nuestra Federación de
nunciando una inaguantable 
situación en algunos institu
tos. Los estudiantes de los 
mismos se quejan de desigual
dad y trato discriminativo por 
parte de algunos profesores. 
Se supone que son ellos los 
profesionales de la enseñanza 
y los que han de inculcar las 
reglas de la Educación a los 
alumnos; así pues, ¿por qué se 
establecen prohibiciones de 
fumar en los pasillos y zonas 
dedicadas a ello, cuando ellos 
son los que nos hacen apagar 
el cigarrillo mientras exhalan 
el humo suyo? 
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¿Por qué ellos allí y nos
otros aquí, cuando todos esta
mos en el mismo barco? 

Todo esto hace reurgir en 
nosotros la deuda de si estos 
profesores piensan recoger de 
esta manera una cosecha prós
pera al final d el curso, si sim
plemente actúan de la misma 
manera que sus profesores les 
enseñaran a ellos, o si, tal vez, 
únicamente, actúen por puro 
egoísmo y comodidad. 

Lo peor de todo es que sean 
los alumnos quienes al fin y al 
cabo sufran las consecuencias 
de todas estas actuaciones, 
piensan qué beneficio puede 
repartirle al alumnado toda 
esta discriminación . 

Habíamos creído que esta
mos a las puertas del siglo 
XXI, pero a la vista de casos 
como éste nos asalta un pen
samiento: «¡todavía puede 
quedar gente como aquélla!». 

Esperamos que alguien más 
se dé cuenta de ello y se haga 
eco de esta situación, porque 
esto que expresamos en estas 
líneas no es únicamente el re
flejo de las quejas de unos 
alumnos, sino que intentan 
ser una llamada de atención a 
ciertos profesores para que 
abran sus ojos y no persistan 
en estas actitudes discrimina
tivas. 

Secretaría de Política 
Educativa de la F .A.E. 

Gracias 
a unos jóvenes 

Desde estas líneas deseo dar 
las gracias a unos jóvenes, va
lientes y desinteresados, que, 
corriendo detrás de un atraca
dor, ladrón de bolsos, recupe
raron el mío. Espero, que os 
veáis compensados por esta 
buena acción y que, en un 
momento de peligro, también 

. -- -- --· -- -- - --·-·---·-·-- . - . - - - . - . -- ----- ---~---- -

encontréis el «amigo descono
cido». Muchas gracias. 

Una amiga, 

Renate KIMM 

carta al sr. coeno 
He leído su artículo del 

viernes, Nº 1.271, 18 de ene
ro, sobre los 48 conciertos de 
Aranjuez y yo, que soy aran
quense, es decir, que tuve la 
suerte de nacer y vivir hasta 
mis 23 años en el «Rel Sitio>>, 
me he llevado una gran ale
gría de saber que alguien ha 
tenido la feliz idea de poner 
ese «carrillón» que por desgra
cia no he podido aún escuchar 
por encontrarme viviendo en 
esta ciudad, que después de 17 
años de ser aquí vecina ya 
siento (con el permiso de los 
alcalaínos) también un poqui
to mía. 

Pero no compadezca usted 
a mis paisanos por escuchar 
cada 30 minutos tan maravi
llosas notas, que sólo un gran 
músico con la extremada sen
sibilidad de nuestro maestro 
Don Joaquín Rodrigo, podría 
componer; pues estoy segura 
que a todos los allí nacidos ca
da vez que oigan ese ... tiro
rí ... tiroriroriro ... tirorí, se les 
pondrán los pelos de punta y 
no de horror precisamente 
pues a los que en Aran juez na
cimos, cuanto más lo escucha
mos más nos gusta y nos 
emociona. 

No se meta usted con ello, 
Sr. Coello, que yo no renega
ría si el reloj del ayuntamien
to diera las notas del alegre 
pasodoble de Alcalá, por el 
contrario, se me alegraría el 
corazón pues de bien nacidos 
es amar la tierra que nos da el 
ser (o de comer), y si en esa 
tierra hay algo que la hace fa
mosa por todo el mundo pues 

a eso se le ama también. Así 
como los alcalaínos se sienten 
orgullosos de su historia des
de los tiempos de Complu
tum, de sus mártires como: 
«Los Santos Niños» , de su 
obispado, su universidad cis
neriana, su arzobispo Carri
llo, su iglesia Magistral, ya ca
tedral, su Miguel de Cervan
tes, padre del mundialmente 
conocido D. Quijote y cómo 
no, de su pasodoble, muchas 
veces por mí cantado y baila
do. Los aranquenses o ribere
ños nos sentimos muy orgullo
sos de: nuestros increíbles jar
dines, «sólo superados por los 
de La Granja», con sus fuen
tes , su río, su Palacio y Casi
ta del Labrador, nuestros es
párragos y fresas y por su
puesto de nuestro «Concierto 
de Aranjuez». 

Estoy segura, Sr. Coello, 
que esos vecinos que usted di
ce que han protestado no son 
ninguno nacidos en Aranjuez 
sino que son gentes que por 
circunstancias de la vida están 
viviendo allí al igual que yo 
estoy viviendo aquí (y créame 
que me gusta y amo a Alcalá 
por aquello del refrán «Uno 
también es de donde pace»), 
y no sienten en el alma lo que 
los nativos del Real Sitio sen
timos, al igual que otras mu
chas personas que yo conozco, 
que a pesar de no haber naci
do allí, llevan tantos años vi
viendo en Aranjuez que aman 
la tierra y vibran con su «Con
cierto» como los propios nati
vos. De todas formas, no creo 
que la cosa sea como para otro 
motín, aunque si esto ocurrie
ra, estoy segura que los «amo
tinados» serían gentes de cual
quier parte de la geografía es
pañola menos de Aranjuez. 
Dice usted, Sr. Coello, que 
nuestras universidades están 
llenas de alumnos que odian 

la literatura. ¿Sólo la literatu
ra? ¿No odian el latín? ¿ni las 
matemáticas?, ¿No odian la 
física?, ¿los idiomas? El ser 
humano suele odiar todo 
aquello que de alguna forma 
se le impone . Parece ser que 
usted se ha olvidado, (o no ha 
querido acordarse) de ese otro 
porcentaje de alumnos que 
han aprendido a amar todas 
estas materias y, en cualquier 
caso, todos a conocerlas. 

Sr. Coello, si en nuestra 
época de estudiantes no nos 
hubieran obligado a leer los 
clásicos que son nuestra joya 
literaria ¿alguien conocería a 
Galdós, Valle lnclán, Rubén 
Darío, Shakespeare, Bena
vente y un sinfín y largo et
cétera? ¿Se nos habría ocurri
do a alguien buscar y leer: «El 
lazarillo de Tormes», «La Ce
lestina», «El Quijote»? Creo 
sinceramente que a ningún 
chaval con 17 años ó 20, se 
nos hubiera ocurrido leer es
tas obras, ni a estos autores 
que seguro nos eran descono
cidos tanto entonces corno a 
estas alturas del siglo XX. Y o 
apruebo, y muchas personas 
estarán de acuerdo conmigo, 
que en los colegios y univer
sidades obliguen a leer y co
nocer estas obras que fami
liarmente llamamos «nuestros 
clásicos» pues de lo contrario 
nuestra sociedad sería mucho 
más inculta y nuestra historia 
de la literatura se habría ido 
al «traste». 

En cuestiones políticas no 
quiero entrar aunque le doy la 
razón cuando dice que el 
ayuntamiento está haciendo 
muy poco o casi nada por la 
cultura. Pero ese no es el 
asunto que me lleva a 
escribirle. 

Hubiera sido más acertado 
por su parte censurar y criti 
car cuando en épocas de elec-
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ciones fueron instalados en la 
plaza de Cervantes unos alta
voces que sólo repetían una 
frase: «Vota al partido ... », y 
esta frase se repetía desde las 
primeras horas de la mañana 
hasta las 12 de la noche. Eso 
sí era tortuoso cada vez que 
pasaba por allí. Eso sí que fue 
un martirio para los vecinos 
y comerciantes de la plaza, ¿y 
usted no protestó por eso? 

Por último, Sr. Coello, qui
siera pedirle por favor, se 
guardara usted su aportación 
económica y con ella cómpre
se usted un disco del genial 
maestro y autor del más her
moso concierto jamás escrito 
en música, ya que todas las 
versiones que de éste se hicie
ron (con todos mis respetos a 
los demás), no le llegan a Don 
Joaquín Rodrigo ni a las sue
las de sus zapatillas. 

¡Un bravo a mis paisanos 
por tan bonito homenaje al 
maestro que hizo dar la vuel
ta al mundo el nombre de 
Aran juez! 

P.D.: El reloj se desconec
ta a las 12 h de la noche. 

M ª Dolores PEREZ 

Gracias, 
Javier 

La Asociación Liga de Mu
tilados, junto con la Asocia
ción para la Integración So
cial de Enfermos Psíquicos, 
las dos con domicilio en la ca
lle Cardenal Cisneros núme
ro 6, bajo izquierda, agrade
ce a Francisco Javier Bello, 
nuevo presidente de la delega
ción municipal del distrito 1, 
la limpieza del patio interior 
del inmueble, y recuerda a los 
vecinos de los pisos superio
res, que antes de tirar las bol
sas de basura por las venta
nas, piensen que viven en una 
zona privilegiada que todos 
tenemos que cuidar como si 
fuera un trocito de nuestra 
casa. 

Creemos que si siguen ti
rando desperdicios al patio, 
sus propios hijos que con fre
cuencia juegan allí, un día 
puedan ser mordidos por las 
ratas que libremente se pa
sean por dicho patio. 

Desde nuestras sedes desea
mos a Francisco Javier una 
buena gestión en su nuevo 
cargo para bien de este 
distrito. 

Asociación Liga de Mutilados 
y Asociación APISEP 

PUERTA DE MADRID 
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A don crescencio 
Vicente Abad, concejal 
de Planeamiento 

En contestación a su escri
to publicado en este mismo se
manario con fecha 25 de 
enero. 

Sobre las «minorías activas 
pero con escasa incidencia», 
decirle que ésta que suscribe 
este artículo, no pretende te
ner la incidencia social que le 
corresponde tener a la conce
jalía de Medio Ambiente, al 
igual que una hoja tampoco 
podría dar sombra a un árbol, 
pero cumple su función. 

Por lo que se refiere al Me
dio Ambiente, nosotros hace 
ya mucho tiempo que pedi
mos que se actúe al 100% y no 
a medias. 

También quisiéramos re
cordarle que, desde 1987, he
mos realizado toda una serie 
de actividades que en muchos 
casos han servido de pauta al 
ayuntamiento para no seguir 
cometiendo errores; difícil ta
rea esta que el Colectivo le lle-

. va mucho tiempo intentar im
pedir y/o denunciar, como 
por ejemplo: el fracaso del 
Plan Verde (más del 70% de 
los árboles plantados han 
muerto), la tala masiva e in
discriminada de árboles en el 
vivero de Reyes Católicos 
(aquí se han destruido más ár
boles de los que el Plan Ver
de tras años ha conseguido 
salvar), el desastroso ajardi
namiento que pretendía ser 
recuperación de márgenes del 
río Henares y el caz y el pos
terior abandono de parte de 
ello, el futuro traslado de se
mentales a los Cerros (actual 
reserva ecológico-educativa), 
el inacabado comedero de ci
güeñas (recordarle que esta
mos en el año internacional de 
la cigüeña), la falta de plani
ficación sobre el arbolado de 
la ciudad, etc. 

Todo esto lo ha hecho un 
ayuntamiento que dice tener 
un programa ambiental. .. 

De las buenas realizaciones 
ya están ustedes para prego
narlas y el conjunto de los ciu
dadanos para disfrutarlas. 

Sobre la incidencia social, 
señor Crescencio, no menos
precie a los grupos, asociacio
nes, colectivos, etc., existen
tes en esta ciudad, porque el 
conjunto de todo ello forma 
una parte importante del en
tramado que hace posible la 
democracia y la libertad. 

Entendemos que para usted 

sería más cómodo que nadie 
le molestara en su tarea de go
bierno y que esperásemos pa
cientes hasta las próximas 
elecciones. 

Colectivo ARCE 

Aclaraciones 
a Demetrio 
(J de paso 
a «Su jefe»> 

Ante el artículo aparecido 
la semana anterior en el que 
se tacha a los movimientos 
ciudadanos de dejarse tentar 
por el poder, no puedo menos 
que dejar aclarados algunos 
puntos. 

1° .- Cuando lo que se pre
tende es conseguir mejorar el 
distrito por el que luchas, se 
pacta si es preciso ¡hasta con 
el diablo!, a pesar de que al
gunos ciudadanos se conside
ren muy revolucionarios; 
pues bien, yo digo que desde 
el movimiento ciudadano no 
se puede ser fanático ni par
tidista. 

2° . - Cuando se comenta 
•que no decimos nada sobre el 

10 por ciento de los impues
tos, ¡tampoco decimos nada 
sobre las subidas que preten
den hacerse sobre sus sueldos! 
Y a conocemos quién se vende 
a quien. La historia se repi
te, unos nos vendieron a los 

americanos por un plato de 
lentejas con Coca-Cola y 
otros, el tiempo lo dirá. 

3° .- Me gustaría que sepa
saran por esta asociación de 
vecinos, donde gustosamente 
les podemos enseñar las actas 
donde se recogen las opinio
nes de la junta directiva (las 
cuales son trasladadas a los 
plenos de la delegación muni
cipal), donde se recogen insis
tentemente los problemas en
démicos de nuestro distrito. 
Nos duele el alma de tanto de
cirlo y exigir soluciones. Y nos 
seguirá doliendo más porque 
no pensamos dejar de recla
marlos. 

4° . - Con respecto a la crea
ción de otra asociación, ¡ade
lante!, cuanto más entes exis
tan, más pluralistas serán las 
opiniones. Usted dice que la 
asociación que yo presido es 
partidista. Yo me pregunto 
cómo será la suya. ¿Telediri
gida por quien usted y yo co
nocemos, para su interés par
ticular? 

5° .- Por último le diré que 
todo el mundo conoce mi afi
liación política y nunca re
nunciaré a ella, cosa que no 
les ocurre a otros que se dicen 
«puros» y todos conocemos 
(por desgracia) la afición a 
trepar. A esos nunca les haré 
el «caldo gordo». 

lnocencio CEA CALONGE 

IMIESOTERAPIA 
Trata11111ento et=lcaz y rápido de 

CELULITIS - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 

consultorio Médico Venecia 
Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 
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Gacetillas complutenses 
Alcalá, 
una ciudad con futuro 

Tiene toda la razón Cres
cencio Vicente Abad , conce
jal alcalaíno de urbanismo , 
cuando afirma que Alcalá se 
ha transformado espectacu
larmente en estos últimos 
años , y anda acertado tam
bién cuando dice que la 
transformación ha sido para 
mejor; porque si bien se han 
cometido errores , en ocasio
nes bastante graves, lo cier
to es que el balance global es 
positivo tal como puede cons
tatar cualquiera que compa
re la ciudad actual con la de 
hace diez, quince , veinte 
años ... 

Ahora bien, y o quisiera ir 
más allá de lo que fue nues
tro edil en su artículo extra
polando la situación actual al 
futuro más próximo: Dado el 
gran dinamismo que tiene la 
ciudad en estos momentos , 
hay que esperar unos años en 
los que en Alcalá van a pasar 
muchas cosas y , casi con to
da probabilidad, muy intere
santes. Que estas espectativas 
se conviertan en realidad de
pende únicamente de noso
tros, y al decir nosotros me 
estoy refiriendo a todos y ca
da uno de los alcalaínos; por
que , si importante es la labor 
de las instituciones y en espe
cial de las principales tales co
mo el ayuntamiento, la uni
versidad y el obispado , no 
menos fundamental resulta 
que toda la trama social alca
laína (entidades culturales y 
deportivas, casas regionales , 
asociaciones de vecinos , em
presarios , partidos políticos , 
sindicatos, centros ·educativos 
y un amplio etcétera) parti
cipe en la medida de sus fuer
zas en esta tarea común. Y , 
por supuesto, el ciudadano de 
a pie tiene también su res
ponsabilidad a la hora de po
ner su granito de arena, con 
lo que absolutamente nadie 
debiera tener excusa a la ho
ra de inhibirse en este tema. 

Insisto de nuevo: En Alca
lá van a pasar muchas cosas , 
y en lo que a mí respecta 

P" del \'al. 1 O 

no quiero perdérmelo. ¿Esta
remos a la altura de las cir-
cunstancias? Yo confío que 
sí, pero tendremos que de
mostrarlo con nuestro queha
cer día a día; porque, talco
mo comentaba la semana pa
sada, encuentro que Alcalá ha 
pecado tradicionalmente de 
una falta de ambición en sus 
proyectos de desarrollo urba
nístico que ha hecho que el 
crecimiento de la ciudad se 
quedara muy atrás de lo que 
se podría alcanzar conforme 
a su potencial que, insisto, es 
muy considerable. Yo quiero 
una ciudad de grandes aveni
das en sus barrios nuevos y de 
grandes soluciones a los gran
des problemas como es la vía 
del ferrocarril , una ciudad 
audaz en sus planteamientos 
y segura en sus actuaciones ; 
y es en esto en lo que estamos 
fallando, nos guste o no, lo 
cual no es justificable dado el 
gran dinamismo que en estos 
momentos posee Alcalá. Co
mo dice la física, a la energía 
potencial hay que convertir
la en energía cinética, es de
cir , en movimiento; el reto 
está lanzado y de nosotros de
pende que lo aceptemos o 
no ... Pero para ello tendre
mos que creérnoslo. 

La calle 
del Carmen Calzado 

Una iniciativa totalmente 
justificada y merecedora de 
aplauso, la renovación del de
teriorado pavimento de esta 
calle , está a punto de conver
tirse en un desaguisado si, tal 
como se recogía en este mis
mo semanario, el antiguo 
adoquinado llega a ser susti
tuido por asfalto. Las razones 
son tan obvias que no nece
sitarían ser explicadas: El as
falto es un tipo de pavimen
to totalmente inadecuado pa
r a el casco antiguo, y lo ideal 
sería irlo sustituy endo por 
otras clases de soluciones en 
todas las calles que actual
mente lo poseen; así, es una 
incongruencia total asfaltar 
una de las pocas calles que 
nunca lo han estado. Y , aun-
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T elf. : 880 02 83 

*MURALES 
* DIVISIONES 
*TECHOS 

ALCALA DE HE NARES 

• * REGISTRABLES 

8 de febrero de 1992 

que lo ideal sería volver a 
adoquinar esta calle, en todo 
caso y siempre que esto no 
fuera posible se podría recu
rrir a una solución similar a 
la de la vecina calle de Cer
vantes que , sin ser la ideal, es 
razonablemente digna. Pero, 
por favor , asfalto no en ple
no corazón de la ciudad. 

Y, como acertadamente 
apuntaba la semana pasada 
un lector de PUERTA DE 
MADRID, sería interesante 
que se aprovechara esta obra 
para suprimir el cable que 
cuelga de un añoso y anties
tético poste en la esquina de 
esta calle con la de Santa Ur
sula, a la par claro está que 
el aludido poste. 

... Y la de la Imagen 
A pesar de ser una calle 

peatonal, desde hace yabas
tante tiempo se toleró el apar
camiento en ella , lo que la 
convirtió en un mero depósi
to de coches. Con el tiempo, 
algunos conductores no se 
conformaron con ello y empe
zaron a dejar los coches - o 
las furgonetas, lo que está to
davía peor- tirados de cual
quier manera en la confluen
cia de esta calle con Mayor, 
para incomodidad y perjuicio 
de los peatones. Y última
mente , por si fuera poco , un 
número cada vez mayor de 
incívicos han adoptado la cos
tumbre de subirse a la acera 
del convento impidiendo por 
completo el paso de los pea
tones y, por supuesto, dete
riorando ésta, que habrá que 
acabar reparándola con el di
nero de todos. Y a todo esto, 
con una impunidad virtual
mente total. A los peatones, 
mientras tanto, no les va a 
quedar otro remedio que pa
sar saltando de tejado en te
jado a poco que se consolide 
la cosa; pero como esta situa
ción se repite un poco por to
do Alcalá sin que la policía 
municipal adopte al parecer 
ninguna medida en contra de 
estos caraduras, pues así nos 
va ... Al menos, a los que nos 
gusta disfrutar de la ciudad 
paseando, que somos mu
chos. 

José Carlos CANALDA 
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Las santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.400PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
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UNIFAMILIARES 
Chalets individuales de 156 m/2 

en parcela de 1.300 m/2. 

9.0oo.ooa Ptas. (Facilidades> 
Urbanización «EL SOTO» 

Complejo «NUEVO PARAISO» 
(a 5 Km. de Estremera) 

• Salón Comed or 
(con chimenea francesa) 

• 3 d or mitor ios. 
• Cocina 
• Gar aje 

Información y venta: 
C/. C ervantes, 2 - 2 ° B 
Tlfs.: 882 99 71 - 883 02 70 
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NATURAL 
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DE UNA ENERGIA LIMPIA Y ECONOMICA 
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~ 
alca•Gas, s.I. 

INSTALADORES AUTORIZADOS POR EL MINISTERIO 
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* Gas natural * Butano 
* Depósitos de gas * Propano 

* Transformaciones 
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A contraviento 

Mineros de andamio 
Los albañiles que mue

ren en las obras no lo ha
cen en olor d e multitud es , 
sino enterrados bajo los es
combros. Aplastados por el 
peso de ladrillos que fueron 
poniendo - uno por uno
otros trabajadores en un 
equilibrio tan inestable co
rno ellos. Es una plena 
- doble, quiero decir
que estos hombres sepulta
dos bajo d os o tres tonela
das de tabiques agusana
dos, cubiertas carcomidas y 
muros de carga con vigas 
de papel de aluminio no 
nos quiten el sueño mien
tras no aparecen, aunque 
sea inmóviles corno muñe
cos rotos y cubiertos d e ese 
polvo calizo y espeso de la 
destrucción. O de la mala 
construcción, que viene a 
ser lo mismo , pero peor. 

Hace unos días , en San
tander , se ha venido abajo 
la fachada de un hotel y se 
ha cobrado la vida de unos 
cuantos hombres - que 
trabajaban allí, con la vi
da en el aire- pero yo no 
he visto por ningún lado 
que hayan estado montan
do guard ia, día y noche, al
cald es, gobernadores, cu
ras , periodistas, ingenie
ros, hasta que han apareci
do los cadáveres, corno en 
esa canción minera tan fa
mosa de Víctor Manuel que 
se llama En la planta 14 y 
que antaño hacía las deli
cias de los progres , cuand o 
solidarizarse con el barre
no era una inversión bas
tante segura , de poco ries 
go , aunque pareciera otra 
cosa. A los mineros de As
turias les dedicaba poemas 
impresionantes el poeta 
cordobés Pedro Garfias y a 
los de La Unión les han 
cantado tarantas y cartage
neras inolvidables - de las 
que ponen los pelos de 
punta- Antonio Chacón, 
Perico el Morato, Antonio 
Piñana y hasta el mismísi
mo Camarón de la Isla. No 
voy a escribir yo aquí que 
así debe de dar gusto mo
rir aplastado por el peso de 
la tierra , pero nunca enten
deré por qué resulta , para 
tantos , más romántico y 
d o liente acabar de sufrir , 
aplastado por la fuerza de 
unos cuantos quintales de 
hulla o malaquita, que por 

el tapial arcilloso o las ra
sillas untadas de yeso 
barato. 

Recuerdo especialmente 
un artículo de Manuel Vi
cent , cuando lo de Paqui
rri en Pozoblanco , en el 
que lloraba la muerte de un 
minero de El Bierzo a ima
gen y semejanza del lor
quiano Llanto por la muer
te de Ignacio Sánchez Me
jía. Escribía Vicent - con 
ese talento que Dios le ha 
dado- que , aunque la tra
gedia no sucedió a las cin
co en punto de la tarde , se 
vieron muchos pasodobles 
y pañuelos batiendo el aire 
durante el entierro del pi
cador y su viuda fue con
vertida, de golpe, en «la 
viuda de España»; que re
sultó muy bonito ver pa
sear su féretro por el coso 
negro de la boca del pozo y 
los proyectos de los monu
mentos que le iban a levan
tar en el pueblo donde na
ció , en la mina a la que ha
bía bajado por primera vez 
y cómo se habían subasta
do con gran éxito el casco 
y el farol, salvados milagro
samente del aplastamiento. 
La ironía era obvia, pero 
los mineros ya habían teni
do desde siempre poetas a 
su servicio, en la hora 
final. 

Por los albañiles muertos 
- en estos tiempos de mi
norías guapas que se que
dan con todo y rebaños 
grandes o pequeños que si
guen ciegamente a un pas
tor espabilado de la misma 
especie- no vierte una la
grirnita ni dios. Ni siquie
ra las plañideras a sueldo. 
Si acaso , la viuda y los hi
jos, suponiendo que no sea 
soltero . 

Caerse del andamio es 
mucho menos artístico , al 
parecer , que reventar en la 
oscuridad por una explo
sión de grisú o naufragar 
sin remedio en los calade
ros de Irlanda, donde la ex
quisita merluza de pincho 
y el bacalao de primera. 

A los albañiles no sé si les 
sobran sindicatos , pero lo 
que sí es seguro es que les 
falta gente que les eche de 
menos cuando la muerte 
tempranera se los lleva por 
delante. 

Sergio COELLO 
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Existe, es evidente , una campa
ña de desprestigio político basada 
en la corrupción manifestada a tra
vés de los medios de comunicación. 
Y me parece una campaña injusta , 
en tanto que supone un deterioro 
para el sistema democrático. Este 
tipo de operaciones suelen produ
cirse normalmente por partidos 
que , faltos de ideas programáticas 
que transformen la sociedad, acu
san intentando desprestigiar a los 
equipos de gobierno y tratando así 
de restarle espacio político. Y eso 
parece indigno. Son campañas que 
tienen una concepci_ón o montaje 
a nivel internacional. Está clarísi
mo. Habría que partir de la catar
sis griega, de la operación que se 
montó contra el partido socialista 
griego , donde al presidente del Go
bierno se le acusó de prevaricación 
para ser absuelto recientemente 
por los tribunales de ese país. Es
tas mismas campañas se han pro
ducido en el ámbito nacional fran
cés y yo creo que por repercusión 
se está introduciendo en España. 

Una campaña que me parece injusta campañas no sólo está en la clase 
y en el sistema político sino inclu
so en otros sectores de la vida es
pañola. Todavía quedan retazos de 
la guerra Cadena Ser y ABC, don
de el uno arremete contra el otro. 
O Diario 16 contra el Mundo y és
te contra aquél. Es decir, fuera de 
la política existen estrategias de 
desprestigio que tampoco dicen na
da bueno sobre la convivencia que 
actualmente nos aflora . 

Está claro que la corrupción hay 
que combatirla institucionalmen
te, desde el gobierno y desde los 
partidos , pero no someter a juicio 
constantemente a las personas que 
desempeñan cargos públicos por
que al final , en multitud de ocasio-

nes, son soluciones de tipo judicial. 
Y en nuestro país , que yo recuer
de, hay claros ejemplos de ello. El 
presidente de la Comunidad Autó
noma de Castilla y León, Demetrio 
de la Madrid , fue acusado por el 
PP y después absuelto de las acu
saciones que se le imputaban. El 
alcalde de Lorca-Alovera, ha vivi
do la misma situación y el actual 
presidente de la FEMP y alcalde de 
La Coruña, Carlos Vázquez, ha vi
vido un estado similar. Y no es lí
cito el que se lancen rumores in
fundados, que de alguna manera 
perjudican el honor de las perso
nas y la credibilidad de los gobier
nos, y luego no hay ningún tipo de 
restitución de esas imputaciones 
efectuadas o no tienen trascenden
cia en la opinión pública, pero ge
nerando una opinión distorsiona
da. 

Y descendiendo al nivel local, 
también en Alcalá hemos sufrido 
las consecuencias. No hay más que 
recordar la campaña, por ejemplo, 
que se lanzó a principios de la le
gislatura del año 87, donde se im
plicaba al ex-alcalde, al concejal de 
Urbanismo y a un trabajador mu
nicipal sobre la adjudicación de vi
viendas sociales , sometiendo esas 
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falsas adjudicaciones al criterio de 
los tribunales que , en su momen
to, absolvieron. Mejor dicho, no 
absolvieron, de una parte no se tu
vo en consideración la denuncia 
formulada por el Pasoc y por otra, 
uno de los afectados, el trabajador 
municipal, estableció una querella 
criminal contra un diario madri
leño que se hizo eco publicándolo 
en sus páginas y que fue condena
do al pago de indemnización. 
También se creó, a consecuencia 
de esa campaña, una comisión de 
investigación política, que absolvió 
por claridad de las adjudicaciones. 
Esto da pie a pensar que se mon
tan estrategias en los partidos cu
ya finalidad es robar espacio polí
tico sin medir las consecuencias y 
deterioros que se producen al sis
tema. Y eso es una ilegitimidad, 
porque deslegitima al sistema, que 
pueden producir tentaciones de 
vuelta al pasado . 

Y o creo que nuestro sistema, tie
ne a través de la Constitución, me
canismos suficientes para poder 
solventar cualquier desviación po
lítica, tanto a nivel personal como 
institucional, que se pueden pro
ducir. Y este método descrito de 

Normalmente este tipo de acu
saciones suelen producirse desde 
grupos políticos que siendo mino
rías aspiran a ser mayorías . Que 
son necesarias, pero no imprescin
dibles . Quizá la solución estuvie
ra en que los gobiernos de cual
quier ámbito territorial fueran 
unos gobiernos estables y fuertes 
que únicamente podía conseguir
se a través del cambio de sistema 
electoral, como en el sistema fran
cés, y yendo a una segunda vuel
ta . Porque, sobre todo, en los go
biernos locales, la fragmentación 
de las fuerzas políticas da lugar a 
este tipo de estrategias y para con
seguir el desgaste del gobierno lo
cal y el corrimiento de espacios a 
través de la desilusión del ciudada
no con acusaciones falsas. 
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Las confidencias de Don Miguel 

Hablando de toros . . . 
Parece que en el r esurgir de la fiesta nacional en Alcalá, de la mano municipal 

en las últimas temporadas, se introduce la polémica sobre la antigüedad del ve
tusto coso de la Avda. de Guadalajara, hurtador de calzada, mamotreto urbanís
tico y reliquia, por muchos querida, pese a su obsolescencia y decadencia impa
rable, llamada a ser pronto un entrañable recuerdo. 

Para alguna autoridad 
municipal su inauguración 
tuvo lugar en 1956, con la 
intervención d e dos de los 
Girón junto a ese maestro 
- entonces en activo y hoy 
enseñando- que es Grego
rio Sánchez, completando el 
cartel Jaime O stos. Para el 
crítico taurino de este sema
nario y además amigo, Pa
co «El Charro», nuestra pla
za de toros, la d e tiernas ba
rreras, pasa de los cien años, 
como que fue inaugurada 
por el rival d e Lagartijo el 
gran Salvad or Frascuelo, 
junto a su hermano, este 
próximo julio hará 113 años . 
Por mi parte he visto en ma
nos de ese archivo complu
tense que es P epe Calleja (al 
que ya vemos paseando, va
cilante, y dando vueltas a la 
estatua de D on Miguel) un 
ejemplar del cartel anuncia
dor de aquella corrida de 
toros. 

Sin hacer tercio y dando 
por seguro que ambas partes 
tendrán algún tipo de razón, 
lo más cierto es que recien
temente se han hecho públi
cas las cuentas de la pasada 
temporada taurina, que ava
lan la buena gestión llevada 
a cabo, a la vista de los re
sultados. Y nuestra Feria 
vuelve a sonar en los am
bientes taurinos, ha levanta
do el vuelo. La nueva Plaza 
de Toros es cada día más 
precisa. 

Y mira por dónde, tras la 
moción aprobada en el Ple
no de noviembre, enrecien
te viaje a la capital cultural 
del 92, por una de esas ca
sualidades, tuve en misma
nos el Proyecto de la nueva 
Plaza de Toros , de esa pla
za que vendrá a reemplazar 

a la ya condenada al cerca
no desguace. 

Según dicho proyecto se 
estudiaron tres posibles em
plazamientos , estando ya de
cidido el lugar donde se aco
modará. Se desechó el em
plazamiento tras el Pabellón 
Ruiz de V elasco o antes del 
mismo, en dirección Meco, 
para estimar como más idó
neos los terrenos siguientes , 
ocupando parte de lo que 
hoy es aparcamiento , junto 
con las tierras de labor 
aledañas. 

Teniendo en cuenta los 
acuerdos plenarios, se trata
rá de un edificio multiuso, 
con sus bajos destinados a 
ocio, exposiciones y simila
res, que será en el futuro to
talmente cubierto y con ple
no cerramiento exterior. Su 
entrada principal, la Puerta 
Grande, lo será por la carre
tera de Meco. Tendrá una 
capacidad aproximada de 
ocho mil espectadores y su
pondrá un coste superior a 
los trescientos millones de 
pesetas. 

Su ruedo, de 45 metros de 
diámetro, tendrá un perfec
to drenaje y estará cubierto 
con albero que vendrá de 
otro Alcalá, esta vez el de 
Guadaira. A él se abrirán 
dos puertas de toriles y cua
tro portones, con barreras y 
burladeros de verdad , de 
madera maciza y tratada, no 
como los de la Srta. Pepis de 
antes . 

Se accederá a la Plaza, 
además de por la Puerta 
Grande , por otra que lleva
rá al sol, contando con una 
tercera que permitirá el ac
ceso a los corrales y otra más 
que será la entrada de cua
drillas. Sus ocho mil locali-

dades estarán distribuidas 
en unas 300 de barrera, casi 
700 contras, otras 4.200 dis
puestas en doce filas de ten
didos y cerca de 3.000 en seis 
filas de gradas, amén de los 
Palcos de Autoridades y Pre
sidencia. 

Como es natural tendrá 
una moderna enfermería con 
vestíbulo, quirófano y sala 
de hospitalización , capilla , 
almacenes varios y vivienda 
para el guarda, así como to
do tipo de servicios como 
pueden ser salas para vete
rinarios y sorteo, patios de 
caballos y de cuadrillas, cua
dras , tres suficientes corra
les, además de los destinados 
a desencajonamiento y apar
tado, y ocho chiqueros en los 
que esperarán los buenos 
mozos a lidiar a las cinco en 
punto de la tarde. 

Y por tratarse de un edi
ficio multiuso tendrá came
rinos , zonas de acceso a es
cenarios y todo lo preciso pa
ra que una construcción de 
este tipo , en nuestros días, 
sea rentable en lo económi
co y en lo social. 

Diez serán sus tendidos, 
cuatro de sombra y otros 
tantos de sol, con otros dos 
de sol y sombra, ocupando 
toda su fábrica cerca de cin
co mil quinientos metros 
cuadrados . Sus gradas esta
rán cubiertas por una estruc
tura metálica, para más ade
lante estar cubiertos ruedo y 
tendidos. 

Pronto tendremos una 
gran Plaza de Toros. Si es 
posible para las próximas 
Ferias de agosto. En todo ca
so pensamos que esta formi 
dable empresa merece ser 
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calificada , como comple
mento , entre las de Seguda 
Categoría parangonándose 
con las más importantes pla
zas españolas. 

Esperamos que la nueva 
Plaza de Toros sea otro de 
los legados que nuestros edi
les , gobernando o haciendo 
oposición, dejen para el fu
turo a todos los conpluten
ses, gozosos moradores de 
ese gran Alcalá que se vis
lumbra. 

Con detractores y con se
guidores, pronto habrá nue
va Plaza de Toros, que des
de Guisando hasta hoy, des
de los festejos en el siglo XII 
de la coronación de Alfonso 
VII, pasando por El Cid, al
gún Felipe de los Austrias e 
incluso Pizarro, la fiesta, el 
alanceo y corrida de toros , 
va unida a nuestra cultura. 
Pese a que hubo Papa, Pío 
V, que prohibió las corridas 
de toros bajo pena de exco
munión, siendo un rey tan 
austero como Felipe II quien 
consiguiera la revocación de 
tan tremenda bula. Y sin ol
vidar que toros hay en Fran
cia o Portugal y - ahora que 
andamos con lo del cente
nario- hasta en Colombia , 
Perú, Ecuador y Méjico, en
tre otros países americanos , 
que hasta allí, y no como 
uno de nuestros peores lega
dos, llevamos nuestras corri
das de toros. 

Recordemos que poetas 
como Lorca y Alberti , pin
tores como Goya y Zuloaga, 
escritores como Blasco lbá
ñez y Hemingway, músicos , 
bailarines y artistas de to
das las clases , se han ins
pirado en nuestra sin igual 
Fiesta Nacional, que algo 
místico , poético , profundo y 
ancestral ha de tener cuan
do ha sido capaz de cautivar 
a tanta sensibilidad e inteli
gencia. 

Sea bienvenida, y lo sea 
pronto , la .nueva Plaza de 
Toros alcalaína. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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El último alumbramiento 
partidista-publicitario del Sr. 
Arias se halla en un comentario 
que realizó en una de las múlti
ples ruedas de prensa que, para 
cubrir su tiempo y justificar su 
cargo, suele convocar este «fenó
meno de la naturaleza» a lo lar
go del día . 

Otra charlatanería del concejal señor Arias jore, en lugar de estar permanen
temente pensando lo que se ha de 
hacer, «hágalo» . Pero lo que su
cede es que es más fácil ver los to
ros desde la barrera y que toreen 
otros, y luego , eso sí, a criticar , 
aunque de toros no se entienda 
ni un «pitón». 

La cosa va sobre el empleo. En 
relación con este asunto y sus es
tadísticas locales el Sr. Arias afir
ma que en el Ayuntamiento de 
Azuqueca se están creando más 
puestos de trabajo que en el de 
Alcalá, a pesar de que nuestro 
Ayuntamiento tiene más parafer
nalia , «con su OADE y con todos 
sus técnicos . .. », o algo así. Y es
to es así, claro está , según Arias , 
porque en el Ayuntamiento veci
no gobierna IU (coalición de la 
que forma parte el Sr. Arias) y en 
éste el PSOE. 

Pues hombre, bien está (o mal , 
según se mire) que usted, Sr. 
Arias , como no tiene otra cosa 
que hacer, se dedique a convocar 
ruedas de prensa, para de esa for
ma deleitar al auditorio con su 
prodigioso saber sobre todas las 
cosas ; pero, hombre , no sea ma
lintencionado, que parece como 
si le hubieran terminado de im
partir un curso intensivo sobre el 
método Goebbelsiano del «ca-

lumnia que algo queda». 
Probablemente en el munici

pio de Azuqueca durante el pa
sado año se hayan creado más 
empleos netos que en nuestra ciu
dad (yo en estos momentos no 
dispongo de la espléndida base de 
datos de que hace gala el Sr. 
Arias con los que poder corrobo
rar esta afirmación, de ahí que ni 
lo afirme ni lo niegue). Pero el 
presunto incremento de empleos 
habido en el vecino municipio no 
se debe a que aquel Ayuntamien
to haya creado más puestos de 
trabajo que éste . 

La creación de puestos de tra
bajo es una consecuencia de las 
inversiones que realizan los di
versos agentes económicos que 
operan en la economía (sector 
público, empresarios privados) y 
lo único que los Ayuntamientos 
(por desgracia) pueden hacer en 
este sentido es tomar algunas me
didas como las que el nuestro es
tá tomando a través del OADE, 
como pueden ser promoción de 
suelo industrial (público y priva
do) , creación de infraestructuras, 
(centros de empresa) , formación 
ocupacional, ayudas a empresas, 
etc . 

«En verdad os digo que cuantas 
veces hicísteis eso a uno de estos 
mis hermanos menores a mí me lo 
hicísteis» 

San Mateo 25-40 

t 
segundo aniversario 

EL SACERDOTE 

D. EMILIO DE MIGUEL CONCHA 
Vivió enamorado de Dios y de sus hermanos los 
hombres desde Dios. Cumplida su misión en la 
tierra , el Señor se lo llevó al Cielo el día 13 de 
febrero de 1990 a los 82 años de edad 

Después de recibir los Santos Sacramentos 
y la Bendición de Su Santidad 

El funeral por el eterno descanso de su alma se 
celebrará el próximo día 13 de febrero a las 7 de 
la tarde en la Parroquia de San Bartolomé de Al
calá de Henares . 

La Junta Rectora de la «Fundación Benéfico So
cial Cristo de la Paz» y la familia ruegan su asistencia. 
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Y el Ayuntamiento de Azuque
ca no ha hecho nada de eso , por
que no ha tenido necesidad de 
ello. Su crecimiento industrial lo 
debe a factores exógenos (para 
que V d. lo entienda, lo que en 
T .V. denominan causas ajenas a 
su voluntad) , como son, de una 
parte su situación geográfica 
(frontera con la Comunidad de 
Madrid) ; y de otra la gestión rea
lizada por el presidente de Cas
tilla La Mancha, el socialista Sr. 
Bono, que ha logrado que en la 
CEE declaren a este municipio 
(así como a otros de aquella Co
munidad) como Zona Industrial 
en Declive, Objetivo 1, con todos 
los beneficios que , en forma de 
subvenciones y ayudas, conlleva 
dicho status para las empresas 
que decidan instalarse en los mu
nicipios de esta índole. 

Así pues , Sr. Arias , «DO se ti
re usted el rollo», además dado 
que , al parecer , usted sabe tanto 
de todo, está engañando a esta 
ciudad , de la que es conce
jal, al no aceptar, cuando mi par
tido le ofreció a usted y al resto 
de sus compañeros responsabili
dades de gobierno. Si usted lo 
que desea es que esta ciudad me-

No sea usted cínico, y si tiene 
propuestas para que nuestra ciu
dad prospere económicamente, y 
que sean factibles, hágalas en el 
Consejo de Administración del 
OADE , del que usted es miem
bro, y por tanto corresponsable. 

Déjese de tanto hablar y tra
baje, si es que es capaz, que Al
calá se lo agradecerá. 

Las charlatanerías están muy 
bien para embaucar a algún que 
otro bobalicón. Ahora bien, si es 
que resulta que ésta es su autén
tica vocación y su verdadera pro
fesión , entonces haga esto: cóm
prese un carromato, llénelo de 
objetos inservibles y vaya por 
ahí, de feria en feria, vendiendo 
las excelencias de sus mercade
rías a todo aquel que esté dis
puesto a dejarse engañar. En es
te caso seguro que también la ciu
dad se lo agradecería. 

Ojalá elija el buen camino. 

Pablo GONZALEZ 
Concejal Vpte. del OADE 

t 
AGRADECIMIENTO 

D. Daniel Martínez Fernández 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 29 de enero de 1992 
a los 66 años de edad. 

D.E.P. 

Doña Josefa Saez Oter e hijos, quieren agra
decer públicamente con esta nota y ante la im
posibilidad de hacerlo personalmente , a cuantas 
personas, organizaciones, empresas y corporacio
nes han demostrado mediante llamadas, telegra
mas y muestras de apoyo su condolencia y pesar 
por su fallecimiento. 

A todos muchas gractas 
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Asistimos a un desarrollo in
tensivo de sistemas de coopera
ción y colaboración interadmi
nistrativas que se traducen en 
el desarrollo de instrumentos 
específicos de gestión pública 
que no siempre se diseñan con 
claridad jurídico-laboral, apa
reciendo difuminadas las rela
ciones de empleo. 

Igualmente se han desarro
llado técnicas menos evidentes 
que la radical privatización, és
tas son: la utilización del Ser
vicio Civil Sustitutorio para 
trabajos estables, el trabajo pa
ralelo de gestorías administra
tivas, las compañías de vigilan
cia privada, la política educa
tiva y social (educación de 
adultos y ayuda a domicilio). 

En esta pequeña introduc
ción está incluido el ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
encontrándose en estos momen
tos sumido en un ambiente de 
irracionalidad y desconcierto. 
Además se está abonando un te
rreno por parte del equipo de 
gobierno donde se tiende a la 
ineficacia de los servicios públi
cos, corno por ejemplo, la lim
pieza de edificios municipales 
(cambiando de puesto de traba
jo al jefe del servicio) para pos
teriormente argumentar su pri
vatización , igualmente los me
dios económicos y materiales 
son insuficientes en los colecti
vos del Parque Municipal de 
Servicios y Parques y Jardines, 
esto hace que se alcancen sen
timientos de decepción tanto 
por los ciudadanos como por los 
propios empleados municipa
les. 

Los colectivos antes mencio
nados están en el punto de mi
ra de la corporación, algunos ya 
han dejado de estar dentro del 
Servicio -Público, corno un im
portante número de zonas ajar
dinadas de nuestra ciudad , el 
mantenimiento de los colegios 
públicos; otros tienen luz ver
de corno el alumbrado público 
y monumental aprobado en el 
último pleno; y por último los 
que aún están en proyecto, bien 
en el cajón de la mesa o en la 
cabeza del concejal. 

Las prácticas privatizadoras, 
no obstante, han defraudado en 
un buen número de casos las as
piraciones de mayor eficacia y 
han aumentado además el cos
to de los servicios al ciudada
no , entre estos casos podemos 
citar, el servicio de alcantari
llado y el mantenimiento de los 
colegios públicos. 

Desde CC.00. combatire
mos la idea errónea de que lo 
privado hace funcionar mejor 
y con menor coste las estructu
ras prestacionales , pues es un 
hecho evidente que el objeto de 
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Por la mejora y defensa del servicio público 
En los últimos años se venía manüestando una cierta tendencia 

de ralentización de las transferencias de gestión al sector privado, 
que a partir de las pasadas elecciones municipales, parece incre
mentarse al amparo de las tendencias económicas neoliberales del 
gobierno y privatizadoras de la Comunidad Económica Europea. 

su gestión es únicamente la ob
tención de «lucro». Por tanto no 
se concilia fácilmente la idea de 
que los servicios privados se ha
gan de pronto lucrativos, a no 
ser que se deteriore y encarez
ca el servicio. 

En este sentido debemos sa
ber cuál es la posición en este 
tema de los diferentes grupos 
políticos que actualmente con
forman el pleno de la corpora
ción, por ello la Sección Sindi
cal se ha dirigido a cada uno de 
ellos para que en el transcurso 

de una reunión contrastemos 
opiniones. 

Con independencia de los fu
turos contactos con los diferen
tes grupos políticos, se están 
dando ya pronunciamientos , 
me explico, el concejal de Per
sonal por un lado ya ha anun
ciado que la oferta de empleo 
para el próximo año será casi 
nula , sólo algún servicio cubri
rá las vacantes y tan sólo la po
licía local podría aumentar. Si 
a esto unirnos las intenciones 
privatizadoras del concejal de 

Servicios , podernos afirmar que 
ya hay un grupo que se ha ex
presado; respecto a otros ya sa
bernos cuál es su lenguaje en el 
ayuntamiento de Madrid don
de gobiernan , si bien es verdad 
que las posiciones políticas 
cambian según hayan favoreci
do los resultados electorales pa
ra estar en el gobierno o en la 
oposición, éste puede ser el ca
so de los partidos de izquierdas. 
Sobre estos últimos se ha veni
do hablando sobre un posible 
acuerdo entre ambas formacio
nes políticas, saludaremos muy 
positivamente que en ese pro
grama de gobierno se recogie
se un apartado sobre el tema 
tratado en este artículo. 

Acisclo RAMIREZ JIMENEZ 
Sec. Gral. de la Sección Sindical 

del Ayuntamiento de Alcalá 

OBESIDAD 
CELULITIS 
FLACIDEZ 

Comhátala con la tecnología más moderna 
puesta al servicio de la estética femenina. 

PROCEDENTE DE FRANCIA 
EL KEMO 2001 OFRECE RESULTADOS 
ESPECTACULARES Y DURADEROS. 
Exento totalmente de molestias 
o sensaciones desag-radables. 

Si desea comprobar los sorprendentes resultados de este tratamiento puede dirigirse a: 

Clínica San Nicolás, S.A. 
Avda. Guadalajara, 34 - Teléfono: 889 20 45 - ALCALA DE HENARES 

SAN V ALENTIN 
14 DE FEBRERO 

RECUERDO DE AMOR 
EN ORO 

Una joya lo dice todo 
Sé fiel a una tradición 

JOYERIA - RELOJERIA 

SU JOYERO DE CONFIANZA 

MANUEL AZAÑA, 16 
TELEF. 888 1 O 43 ALCAL.A DE HENARES 

AV. REYES CATOLICOS, 3 
TELEF. 881 82 23 
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PUERTA ( de inadrid ) :~,=:~ 
Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 / 62 
Casa de Socorro ................. 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ......................... . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ................... . 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
()MIC: ............................... . 
INFORMACU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ........... , . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

MENSAJEROS 
DEL HENARES 

SERVICIOS COMPLETOS Y ASESORIA EN: 
•MENSAJERIA • PAQUETERIA • BUZONEO 
* Reparto a domicilio o a cualquier destino 
* Todo tipo de artículos sin limitación de peso ni volúmen 
* Gestiones con bancos y Organismos Oficiales 

CORRESPONSALES EN TODAS LAS PROVINCIAS 
DE ESPAÑA Y EXTRANJERO 

También aceptamos pedidos por FAX: 882 85 4& 

Telf .: 881 40 85 
8 de febrero de 1992 
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Inventario de chapuzas 

Los cartelitos de la comunidad 
Ya hemos criticado en más de una ocasión la costumbre que 

tienen los señores de la comunidad autónoma de plantar carte
les por todos los lados olvidándose luego de retirarlos una vez 
que han cumplido su misión. 

Por ello no es de extrañar 
que existan unos que se caen 
ya de viejos en la Vía Com
plutense a la altura de Roca. 
Como puede comprobarse , 
aluden a una actuación ya 
antigua, por lo que ningún 
sentido tiene que continúen 
allí. 

No es éste el caso del car
telón que plantaron en la ca
lle de Santiago, junto a los 
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antiguos juzgados, ya que las 
obras de restauración conti
núan aún; otra cosa será, 
claro está, que lo retiren lle
gado el momento. Pero el 
problema en esta ocasión es
triba en los agujeros que hi
cieron en la acera para plan
tarlo, agujeros que no se mo
lestaron en tapar una vez 
instalado éste, pese a lo fá
cil que habría sido hacerlo. 

~ . RJBLJc'ibAD 

ARTE E ROT LACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego , 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un club Privado de Informa
ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. 
Ustrd ponr: 

• Una cuota MISIMA mensual. 
Usted recibe : 

• Un númrro ILIMITADO de informes 
comerciales. 

• Entregas en plazo máximo de 72 horu . 
• ln equipo de trabajo integrado por 

profesionales de la Investigación Pri\'ada . 
• Importantes descuentos en otros crvicios . 

CONSUL TENOS: 
En Alcalá d e Henares (Madrid). 

C/. Madre de Dios. 5. 2-D 
Telf.: 881 24 92 

Telf.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 

PUERTAS 
PIQUERA 
• DE SEGURIDAD 
• DE INTERIOR 
•FRENTES 

DE.ARMARIOS 
• CUBRE 

RADIADORES 
OFERTAS EN PUERTAS 

e/. Escuelas Pías. 4 -Telf.: 882 81 77 
ALCALA DE HENARES 

llllaraLLWPJEZAJ,SA 
contratación general 

de limpiezas 
Oficinas, locales, 

comunidades, etc. 
Clara del Rey, 43 - Madrid 
Tlf. 413 60 56 - Fax 413 60 46 

SE VENDE 
CHALET .. 
EN EL VAL 

T e lf.: 888 55 94 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

fa 
va · 
V"Mendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\lt \ I \ . U! Hf '\\ R~ ' 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 Chalets 

(junto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



VIVIENDA TIPO 

58 

BUHARDILLA 

VIVIENDA TIPO 

58 

PLANTA PRIMERA 

VIVIENDA TIPO 

58 

PLANTA BAJA 

VMENDA TIPO 

58 

SEMISOTANO 

Hoy 
Residencial 

Pastrana: 

En Alcalá de Henares 
51 viviendas de lujo, 2.300 m 2 de 

parque y un gran Centro Comercial. 
En la Carretera de Pastrana, 

Km. 1,300. 
Acérquese a visitarnos. 

Puede visitar 
nuestro Chalet Piloto. 

Disfrútelo. 



En el taller de marquetería se confeccionan decorativos juguetes de 
madera. Los más habilidosos sierran las piezas complicadas y los 
menos se dedican a lijar, pero todos tienen su función en el proceso. 

Estos chicos y chicas están destinados en el área de profundos. Aun
que sus cuerpos son de jóvenes de dieciséis años, su mente se en
cuentra aún por una edad de cinco. 

Gracias al Bingo APHISA, esta asociación de ayuda a los deficientes 
puede cumplir gran parte de sus proyectos 

Disminuidos psíquicos: 
<<la otra cara del mundo>> 

Hace algunos días el centro de disminuidos psíquicos de la Asociación APRISA fue actualidad por
que se dieron tres casos de hepatitis entre sus alumnos. Aprovechando esta circunstancia que no llegó 
a nada más grave, PUERTA DE MADRID se desplazó hasta el centro APRISA I para conocer un poco 
más a fondo a las personas que trabajan allí, ya sea personal técnico o los propios disminuidos. APRI
SA desarrolla una necesaria labor, y en muchos casos desconocida, con estos muchachos que, según 
declara la monitora artística Liana Katsuki, le han «enseñado la otra cara del mundo». 

De izquierda a derecha, Enrique Parages, presidente de la Asociación de Padres con Hijos Subnorma
les de Alcalá; Liane Katsuki. monitora artística; y José Peña, director del Centro Aphisa I. 

A PHI SA - Asociación de 
pad res con hijos subnormales 
d e Alcalá- surgió en 1976 a 
instancias d e un grupo de asis
tentes sociales de Alcalá que se 
r eunían periódicamente para 
tratar esta problemática , que 
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obser varon q ue estaba si n t o 
car. Contactaron con a lgunos 
padres y les aconsejaron que 
se asociaran. A estos pad res 
les pareció una buena id ea, ya 
que se encontraban con el 
problema d e no tener d onde 

llevar a sus hijos disminuidos. 
A partir d e ahí comenzó u n 
largo camin ar que h a visto re
compe n sad os su s esfu e rzos 
con el hecho d e que las «auto 
r idad es están considerando 
actua lm ente la p r ob lemática 

de estos críos», declara Enri
que Parajes, presidente de 
APHISA. «La evolución ha si
do favorable, ya que antes las 
ayudas se hacían en plan con
miserativo y ahora realmen
te están considerando que tie
nen los mismos derechos que 
los demás». 

La principal fuente 
de fmanciación: el Bingo 

APHISA se nutre princi
palmente de conciertos con la 
CAM , subvenciones de la 
misma comunidad y el Inser
so, cuotas de los padres, ingre
sos de la marcha anual , pe
queños donativos y los socios 
protectores que cada año se 
han comprometido a dar un 
donativo a la asociación. La 
más importante fuente de fi
nanciación de APHISA en es
tos momentos el Bingo que 
con el mismo nombre se está 
explotando en la calle Manuel 
Azaña de nuestra ciudad. 

A la pregunta de si se les 
criticaba que una de sus fuen
tes de financiación fuese un 
bingo , Enrique Parajes con
testó que sí se les había criti
cado en alguna ocasión. «Es 
gracias al bingo que estamos 
creciendo bastante. Y si pones 
en una balanza las críticas re
cibidas y los servicios que 
puedes dar a los chicos , te in
clinas por lo segundo. Lo otro 
es un mal menor, un vicio que 
nosotros no creamos. La gen
te acude voluntariamente y si 
no acuden al bingo APHISA 
acudir án a otro. Al menos de 
esta manera, cubrimos nece
sidades con el disfrute de 
o t ros». 

José Peña, director del cen
tro , e specifica además que 
«APHISA no interviene para 
nada en la gestión del bingo. 
Unicamente se le cobra un ca
n on p o r el uso del nombre, ya 
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Estas dos jóvenes pertenecen al taller de macramé. En este momento 
podemos verlas muy afanosas confeccionando bonitos maceteros. 

que en la antigua ley de jue
gos, un bingo para ser abier
to necesitaba ser respaldado 
por una asociación no 
lucrativa». 

Primera integración 
en guarderías 

El centro APHISA acoge a 
120 minusválidos psíquicos: 
29 niños de O a 6 años reciben 
estimulación precoz, 56 mu
chachos mayores de 18 años 
trabajan en los centros ocupa
cionales y 35 viven en la resi
dencia de profundos. «Una 
plantilla de 36 personas está 
al tanto de estos muchachos» 
explica el director del centro 
José Peña. 

En la primera fase, hasta 
los 18 meses, se persigue que 
el pequeño vaya respondien
do a los estímulos que el adul
to l~ proporciona. A partir de 
los 18 meses, la asistente so
cial del centro y una psicólo
ga buscan la guardería que 
más se adapte al minusválido. 
Previamente a la integración 
preescolar se han realizado 
acuerdos con escuelas infanti
les y guarderías privadas pa
ra que acepten a estos niños. 
A cambio APHISA aporta to
do su personal técnico para se
guir la evolución de ese niño 
e incluso para detectar casos 
sin tratar que algunas veces 
los padres «han escondido en 
las guarderías, pensando sim
plemente que es algo retrasa
do». 

José Peña afirma que la res
puesta de las guarderías ha si
do muy buena, a lo que aña
de Enrique Parajes que «en 
honor de los propios chicos, 
ellos tampoco presentan nin
gún problema de convivencia 
con los otros niños». 

En esta etapa el objetivo a 
cumplir es la apertura a la so
ciedad mediante la importan
tísima integración escolar. 
Tras ella se decide, en cada 
caso concreto, si se sigue la vía 
de la integración escolar o se 
les manda al colegio especial 
Pablo Picasso. 

«No tienen nada 
que esconder, nosotros 
tenemos que buscar» 

Una vez que acaban la edu
cación básica, a los 18 años, 
de nuevo revierten en el cen
tro que los distribuye en cen
tros ocupacionales, cuyo ob
jetivo es «educar las aptitudes 
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que les permitan después te
ner una actividad remunera
da». No se descuida en esta 
etapa al propio individuo. 

Los talleres de marquetería 
y macramé son aquellos que 
producen objetos útiles para 
vender (la primera experien
cia se realizó en una caseta na
videña de la Plaza de Cervan
tes). Cada uno de estos jóve
nes disminuidos se ocupa afa
nosamente de aquello que me
jor puede hacer , según sus 
aptitudes. 

Liane Katsuki, artista muy 
conocida en Alcalá, que inclu
so este año expone en el Ma
ratón de Artistas Alcalaínos, 
ofreció algo de su tiempo pa
ra enseñar lo que ella sabe, ar
te, a estos muchachos. Para 
élla ha supuesto un importan
te descubrimiento el trabajar 
con estos muchachos: «Segu
ramente yo estoy aprendien
do más de ellos que ellos de 
mí. Encontré las puertas 
abiertas y mucho cariño de to
dos los que están aquí». 

Liane los describe como 
«muy sinceros, no pueden es
conder sus emociones, ense
ñan lo que sienten de verdad, 
no tienen la mente retorcida 
como la mayoría de nosotros. 
Me han enseñado otra cara 
del mundo». Cuando se le pre
gunta si estas personas tienen 
algo oculto que los demás no 
descubrimos porque sólo nos 
fijamos en su aspecto exterior, 
contesta rápidamente: «No 
tienen nada que esconder, so
mos nosotros los que tenemos 
que buscar». 

La sexualidad de los 
disminuidos psíquicos 

Enrique Parajes como pa
dre reconoce que hay algo en 
lo que se frena bastante a es
tas personas: en su indepen
dencia. «Es difícil como padre 
no pecar de protector». Y si 
profundizamos en el tema de 
si los subnormales pueden for
mar un hogar propio, las ca.. 
sas se complican aún más. 
«Considero que hay muchos 
problemas previos que resol
ver para estos jóvenes antes de 
pensar en si pueden o no, for
mar una familia. Actualmen
te no tienen independencia 
economica y así es muy difí
cil mantener una familia. 
Nuestra idea es hacer previa
mente centros de empleo pa
ra que tengan su dinero y en
tonces ver hasta dónde pue
den llegar». 

José Peña sabe que las re
laciones sexuales entre dismi
nuidos psíquicos es un tema 
muy discutido: «Hay opinio
nes diversas. Algunos piensan 
que hay que esterilizar a to
das las minusválidas, pero 
¿quién señala el baremo, por 
debajo de este coeficiente se 
esteriliza y po encima de él 
no? En algunas residencias se 
guarda un cuartito para que 
las parejas hagan una mínima 
convivencia -estas parejas 
suelen ser muy sólidas-». 

APHISA todavía no ha te
nido que tomar medidas de 
ningún tipo sobre esta cues
tión ya que su población es 
muy joven y todavía no se ha 
desarrollado sexualmente, da
do que en los subnormales el 
desarrollo de su cuerpo y su 
mente es mucho más lento que 
en el resto de jóvenes. 

«Queda mucho camino por 
recorrer», asegura el presiden
te de APHISA. Y también 
muchos proyectos a la vista: 
residencia de adultos , pisos 
tutelados, una granja
escuela ... Todo es iportante 
para conseguir la integración 
de estas personas que todavía 
topan, de vez en cuando con 
el «rechazo sutil» de la socie
dad . «Contactamos con em
presas para ofrecernos para 
encartonar o embalar y no se 

recibió respuesta de ninguna 
de las empresas del corredor 
del Henares a las que 'se envió 
la solicitud de trabajo. Tam
bién pusieron muchos reparos 
los monitores de la piscina cli
matizada para que pudiése
mos usarla. Situaciones de es
te tipo son un sutil rechazo 
para los disminuidos. Esta so
ciedad todavía no está abier
ta totalemte a ellos. Espere
mos que esto cambie con el 
tiempo». 

SE VENDE 

LOCAL 
el. DEL GALLO 

* 90 m/2 * Facilidades 

.~ / Eurocansultin 
/ lnmobiliaria,s.I. - API 1212 - GIPE 2119 

Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 

SE VENDE O ALOUILA 

LOCAL COMERCIAL 
100 m/2. Semiesquina a Juan 

de Austria. 15 m. de escaparate 
Telf. : 466 .30 84 (de 14 a 17 h. 

y de 21 en adelante) 
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se presentó la ¡unta directiva y se debatieron las actividades emprendidas 

Asamblea de la recién creada 
Asociación de vecinos complutense 

La Asociación de Vecinos Complutense, recientemente creada por ciudadanos del distrito VI de Al

calá, tendrá dependencias propias en el futuro centro cívico que se va a construir en este distrito. Ade
más, la propia delegación municipal subvencionará a la entidad vecinal con 150.000 pesetas para que 
pueda desarrollar sus actividades. Estas han sido hasta el momento, las primeras gestiones realizadas 
por la nueva junta directiva de la asociación, presidida por Manuel Luis Corral junta que se presentó 
en la mañana del domingo día 26 de enero en una asamblea que se celebró en dependencias del colegio 

Cristóbal Colón. 

La Delegación del Gobierno 
en Madrid ha dictado ya resolu
ción a la solicitud presentada por 
Manuel Luis Corral acordando 
con fecha 9 de enero de 1992, la 
inscripción en el registro provin
cial de Asociaciones de la propia 
AA.VV. Complutense. En este 
momento , la entidad cuenta ya 
con 55 socios. 

Uno de los contactos empren
didos por la junta directiva, ha 
sido con la Asociación de Muje
res Complutenses con el fin de 
coordinar en un futuro trabajos 
y cualquier tipo de reivindica
ción que sea para mejora del 
distrito . 

Entre los primeros logros de la 
Asociación de Vecinos está el de 
conseguir variar el sentido de 
marcha de los vehículos en el 
nuevo paso que cruza el aparca
~iento Luis de Medina y que 
hubiera dejado toda la zona de 
Pryconsa aislada. Sin embargo , 
la mayor preocupación de la Aso
ciación de Vecinos en estos mo
mentos es «la absorción de tráfi
co que está sufriendo nuestro dis
trito a causa de la mala planifi-
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cac10n del ayuntamiento al no 
pensar en nuevas vías de acceso 
por la carretera de Meco hacia la 
ciudad y más aún con la idea de 
construir la plaza de toros en es
ta zona, lo que si unimos a los 
días de acontecimientos deporti
vos del pabellón Caja Madrid, 
peronal de la BRIPAC , vehícu
los de personas que se incorpo
ran por la variante, etc , es un 

caos total», según el presidente 
de la asociación. 

Al hilo también con los proble
mas de tráfico, Corral manifes
tó que «lo que sí nos puede coger 
confesados a todos los alcalaínos 
es si finalmente el nuevo parque 
de bomberos va enclavado en la 
misma zona de la plaza de toros , 
pabellón polideportivo , BRI
PAC ... , pues el incendio de Ro-

La mayor preocupación 
de estos vecinos es 

el impacto del tráfico 
de automóviles 
en sus barrios 

ma no será nada al lado de lo que 
pueda pasar en nuestra ciudad, 
pues mientras tu casa o negocio 
se está quemand o, el retén de 
bomberos estará impotente en 
cualquier atasco monumental de 
los que sufrimos a d iario en esta 
zona del distrito y sobre todo, so
bre el puente del ferrocarril». 

En la asamblea se comentó 
tamb ién el desacuerdo de la aso
ciación por el uso de algunas par
tidas presupuestarias que el 
ayuntamiento concede a la dele
gación municipal del distrito que 
van a ser utilizad as para arreglar 
obras mal acabadas por el mismo 
ayuntamiento, como puede ser la 
plaza de Alonso Carrillo, que va 
a sup oner un gasto de dos millo
nes de pesetas aproximadamen
te para las arcas de la delegación. 
«Tampoco estamos de acuerdo en 
que se den subvenciones a otros 
d istritos para que realicen acti
vidades o romerías, cuando en el 
nuestro carecemos de éstas. Pen
samos que estos actos tienen que 
subvencionárselos sus propias 
delegaciones de distrito», mani
festó Corral. 

Expropiación camuflada 
La junta directiva resaltó co

mo reivindicación más próxima 
la apertura de la calle Juan de la 
Cueva, a la altura de la cartone
ra Kadem, con salida a la anti
gua nacional 11, «ya que en la ac
tualidad se encuentra cortada 
por una valla de esta empresa, y 
que según nos comunicó el pre
sidente de la delegación del dis
trito, señor Domínguez Lazo , 
esos terrenos son públicos. Con 
su apertura y arreglo sería un 
gran punto de desahogo de trá
fico. Vamos a mandar un escri
to al concejal de Urbanismo y al 
de Tráfico para que se proceda 
a la apertura de esta calle y para 
que se investigue el porqué de es
ta expropiación camuflada, si en 
realidad ha existido, así como 
otras muchas negligencias urba
nísticas que nos están informan
do los vecinos». 

La asamblea puso también de 
manifiesto la preocupación por el 
hecho de que fueran tan sólo 
unas cincuenta personas las que 
asistieran a la misma por lo que 
se está estudiando cambiar los 
días de reunión y los horarios 
con la intención de aumentar el 
número de asistentes. 
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... muy pronto, también 

EN ALCALA 



La poda normal consiste en una limpieza de los árboles 
aunque en casos extremos se procede a terciar ramas 

campaña de poda para a.ooo árboles 
Ahededor de unos ocho mil árboles de Alcalá se están podando en estos meses invernales. La 

concejalía de Medio Ambiente del ayuntamiento complutense es la responsable de esta actuación 
cuyo punto más espectacular es el tratamiento que llevan los árboles de la plaza de Cervantes, 
unos plátanos a los que desde hace un par de años se está tratando para conseguir un túnel de som
bra o un emparrado. 

La poda que se está reali
zando en los árboles alcalaínos 
es una limpieza de los mismos 
aunque en casos extremos se 
procede a terciar ramas por
que éstas estén rotas por tor
mentas o enfermas. Otro ca
so extremo que lleva a la ter
cia de ramas es por su proxi
midad a tejados , o ventanas 
de viviendas. «En general , lo 
que más se recomienda es lim
pieza», manifestó la técnico 
agrícola del ayuntamiento de 
Alcalá, Laura Muñoz Sahu
quillo. La excepción en lo que 
respecta a tercias son los ár
boles de hoja perenne, como 
las coníferas. En ellos la ac-

TV. YIA ATELITE 
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PORTEROS AUTOMATICOS 

~---- .\IANTENIMIENTO 
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tuación sería subirlos para 
que las ramas bajeras no da
ñen a los viandantes o la eli
minación de ramas secas. 

Sobre la poda hay muchas 
teorías acerca del momento 
idóneo para realizarla. Hay 
más expertos que aconsejan 
que se realicen en los meses 
invernales ya que los árboles 
tienen parada vegetativa y las 
heridas no producen tantos 
daños en el ejemplar. «Si en
tendemos por poda el tercia
do de ramas, ésta no es bue
na para el árbol ya que se pro
ducen heridas en él y traen 
consigo la entrada de parási
tos y podredumbres, pero la 

limpieza, que es lo más gene
ral y habitual que se hace, es 
positiva, ya que supone un 
mantenimiento del árbol y 
por tanto es necesaria», expli
có la técnico agrícola munici
pal. 

Dentro de la limpieza se 
pueden llegar a eliminar los 
brotes nuevos, pequeñas ra
mitas que los técnicos deno
minan ' chupones': «Si están 
mal dirigidas se eliminan por
que además supone un peque
ñísimo corte. También se eli
minan en una poda especial 
como la de los plátanos de la 
plaza de Cervantes», señaló 
Laura Muñoz Sahuquillo. 

¡O P O R T U N 1 D A D! 
SE VENDE 

EMPRESA DE INSTALACIONES 
DE AMBITO NACIONAL 

Ubicada en el Corredor del Henares 
Telf.: 880 36 12 - Srta. Blanca 

Sobre la poda que se reali
za en la principal plaza de la 
ciudad, la técnico recordó que 
la eliminación de estos 'chu
pones' para entremezclar ra
mas y crear un túnel de som
bra, una especie de emparra
do que se inició hace un par 
de años. «Si es bueno o malo 
eso para el árbol, tendría que 
estudiarse en cada árbol. Nor
malmente en los que están en 
parques no se suelen hacer 
tercias y se procede a hacer 
limpiezas». Muñoz Sahuqui
llo señaló también que a su 
juicio «Se empezó un poco tar
de este proceso en los árboles 
de la plaza de Cervantes, por
que ya eran muy grandes y las 
heridas, por tanto, también. 
Sin embargo, estos plátanos 
son de los que mejor están de 
la ciudad ya que no se ven 
afectados por enfermedades ni 
plagas. En Alcalá han estado 
muy mal los plátanos en este 
último verano». El túnel de 
sombra se tiene que mantener 
todos los años, incluso puede 
que a veces se tenga que eli
minar alguna rama más por 
los 'chupones' que hay y otros 
años se tendrán que eliminar 
menos, pero el mantenimien
to ha de ser anual. Se hacen 
retoques dos veces al año». 

Los días de heladas no se 
recomienda realizar poda, es
pecialmente grandes cortes 
para evitar daños en el árbol. 
Con todo, la poda se inició a 
primeros de diciembre y con
cluirá prácticamente en el mes 
de marzo, aunque esta fecha 
se puede retrasar incluso hasta 
el mes de abril, dependiendo 
siempre del clima. 

La poda del arbolado de 
alineaciones en las calles y la 
creación del tunel de sombra 
en la plaza de Cervantes lo es
tá realizando la cooperativa 
Enebro. En los parques y jar
dines, la está llevando a cabo 
la empresa privada de mante
nimiento de estos espacios, 
Segema. En el parque O'Don
nell es el personal municipal 
el encargado de su manteni
miento. 

9Ílile 
MAOUINAS DE OFICINA 
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Mantenimiento 
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A GAMA&ASOCIADOS, S.A. 
NOTA INFORMATIVA A LA OPINION PUBLICA 

GAMA & ASOCIADOS, S.A., Asesoría-Consultoría , pres
ta sus servicios cubriendo principalmente el Corredor del 
Henares, aun teniendo clientes en otras zonas de España. 
Para ello cuenta con cuatro centros de trabajo, dos en Alca
lá de Henares, uno en Azuqueca de Henares y un centro 
asociado en C amarma de Esteruelas. 

Uno de sus centros de trabajo, sito en Avda. Doctor Ma
rañón, sin, ha sido involucrado últimamente , con gran su
tileza, en los problemas internos de una de sus empresas 
clientes a través de notas informativas, pasquines e incluso 
radio . 

Los artífices de esta involucración han sido y están sien
do un d eter minado grupo de trabajadores de S.H.C. Espa
ñola, S.A., empresa dedicada a la fabricación de moldes para 
el vidrio. 

El conflicto surge cuando GAMA & ASOCIADOS , S.A . , 
como asesores de empresa, contratados por la Dirección de 
S.H.C. Española, S.A. les encomienda el trabajo de reali
zar un P lan d e Viabilidad partiendo de la base de 170 mi
-nones d e pérdid as acumuladas desde el año 1986 a Diciem
bre de 1991 (Buen ratio por hombre) y del reto que supone 
el Mercado Unico. 

(Este tipo d e asesoramientos vienen siendo ya habitua
les en GAMA & ASOCIADOS debido a la inminente urgen
cia que tienen muchas empresas del Corredor del Henares 
de adaptarse al reto próximo que supone la entrada en el 
Mercado Unico en 1993). 

Una vez elaborado este proyecto la Gerencia de S .H.C. 
decide tener en cuenta este plan con miras a prever el futu
ro próximo d e la empresa. Esto no parece complacer al Co
mité de Empresa e inicia sus protestas arbitrariamente sin 
tener en cuenta que una empresa de Asesoría propone pero 
no dispone. 

1 . INI CIO D E LAS MANIFESTACIONES 
Un grupo d e trabajadores entre 10- 15 de un colectivo de 

42 de la empresa S.H.C. se presentan el 18 de Noviembre 
de 1991 ante las oficinas de GAMA & ASOCIADOS, S.A . 
luciendo una pancarta con el siguiente mensaje: «GAMA & 
ASO CIADOS, S.A. TRATA DE CERRAR S.H.C. NO AL 
PLAN D E VIABILID AD, CCOO.,, 

El mensaje de la pancarta pone d e manifiesto: 
1° .- Incongruencias . GAMA & ASOCIADOS elaboró un 

Plan de Viabilidad para S.H.C. con el fin de relanzar la 
empresa para el 96 , y no como dice la pancarta para cerrar 
la empresa . 

Para cerrar una empresa, elaborar un plan de viabilidad 
no es lo más adecuado. 

21.- Más incongruencias, ya que los conflictos internos , 
laborales, que pueda tener la empresa S.H.C . no competen 
a la asesoría GAMA & ASOCIADOS. 

11.- Tras tres días de situarse enfrente de las oficinas de 
GAMA & A SOCIADO S deciden tomar otras estrategias de 
acción. Sitúan la pancarta en el mismo lugar , enfrente de 
las oficinas, pero los individuos manifestantes empiezan a 

OFICINAS CENTRALES 
Avda. Doctor Marañón, s /n 
28806 ALCALA DE HENARES 
Tel. 888 49 72* - Fax. 881 98 56 

SUCURSAL 
Poi. AIDA 
Ctra. M adrid-Barcelona , Km. 43'5 
Oficina 3-2° Dcha . 
AZUQUECA DE HENARES. GUADALAJARA 
Tel. (911) 26 31 22 - Fax. 26 09 45 

merodear y movilizase rodeando el contorno de nuestras ofi
cinas , y pegándose a los cristales de las fachadas, a la vez 
que vociferan insultos y coacciones hacia GAMA & ASO
CIADOS , S.A. tales como «Dejen de prestar sus servicios 
a S.H.C. Española y dejaremos de venir». 

Pero más indignante resulta que a sus clientes se les con
mina y se les advierte que no entren en las oficinas ya que 
son una«cueva de ladrones , que lo único que harán será ha
cer peligrar sus empresas». 

III.- A partir del día 25 de Noviembre , empiezan a re
partir de forma propagandística papeles en los que acusan 
a GAMA & ASOCIADOS , S.A. y VICASA de los proble
mas de la empresa . 

Estos papeles son distribuidos y colocados en los coches 
aparcados por toda la zona que rodea a la asesoría , incluso 
el personal de GAMA & ASOCIADOS , S.A. se encuentra 
en sus domicilios particulares estas octavillas. 

IV.- Manteniendo siempre el mismo horario de 16 .30 a 
18.30 horas, en Diciembre se ubican en la esquina de la fa- -
chada central. Para propagar sus insultos hacia la asesoría 
utilizan megafonía , medio del que se siguen sirviendo ac
tualmente . 

V. - Ya en Febrero , los insultos, coacciones y extorsiones 
que ocasiona este grupo de trabajadores de S .H.C. sigue su
cediéndose en GAMA & ASOCIADOS , S.A. , ahora en la 
misma puerta de entrada. 

Ante tal tesitura , GAMA & ASOCIADOS , S.A. decide to
mar medidas cautelares de protección tanto para los clien
tes que acuden a las oficinas como para el personal de GA
MA & ASOCIADOS, que en diversas ocasiones son insul
tados. Por ello , desde Enero son contratados dos vigilante s 
jurados que se sitúan en la puerta principal. 

Una vez expuestos los hechos , GAMA & ASOCIADOS , 
S.A. deja claro y así lo demuestra la transparencia de su tra
bajo que su única labor con e sta empresa y con el resto de 
sus empresas clientes desde el año 1978 ha sido y sigue siendo 
asesorar sobre el mejor desarrollo de sus planes empresa
riales. Una vez elaborados se acaba su responsabilidad. A 
partir de ahí es la empresa cliente, en este caso S.H.C. Es
pañola , más concretamente la dirección , la responsable de 
su implantación ya que solamente ella tiene capacidad de 
decisión sobre su empresa. 

GAMA & ASOCIADOS , S.A. agradece a todos los em
presarios del Corredor del Henares, así como a las empre
sas que desarrollan su misma activ idad , y a sus clientes , las 
llamadas, cartas y telegramas recibidos mosrando su adhe
sión y sorpresa ante lo ocurrido . 

Respecto a la última nota informativa de CCOO Metal , 
GAMA & ASOCIADOS, S.A. no tiene ningún comentario , 
simplemente acogerse al último párrafo de la misma. 

GAMA & AUDITORES, S.L. 
C/ Torres de la Alameda, 2-4. 
28806 ALCALA DE HENARES 
Tel. 888 46 02 

SUCURSAL 
C / Luis de Medina, 4 
28805 ALCALA DE HENARES 
Tel. 882 60 18 - 882 60 09 

GAMA CAMARMA, S.L. 
Plaza del Paseo, 12 
28816 CAMARMA DE ESTERUELAS 
Tel. 885 74 01 - 885 75 02 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Viernes, 7 

Sábado,8 

Domingo, 9 

Martes, tt 

PROGRAMA DE ACTOS 
Del 7 al 14 de Febrero 

ACTO 

IX Maratón. TEATRO DEL FINIKITO 

IX Maratón. Grupo Cultural TRIANA 
(Danzas sobre la pasión) 

, 
IX 'Maratón. Grupo KIRKINCHO 

Música popular de los Andes 

IX Maratón. Recital Lírico por 
CARLOS FELIX PRIETO - MIGUEL DOLERA 

IX Maratón. Actuación del DUO RADO. 
Miércoles, t2 (Música Ligera) 

Jueves,t3 
IX Maratón. Concierto de Violín por 

DUO PERALTA - GARCIA 

Viernes, t4 
IX Maratón. Concierto de Piano por 

JOSE FRANCISCO ALONSO 

HORA 

8'00 tarde 

7'30 tarde 

7'30 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

a tarde 

SALA DE EXPOSICIONES 
Del 29 de Enero al 9 de Febrero: colectiva 11 Del 12 al 2! de Febrero: colectiva 111 

Sala «A»: Oleos • Alto relieves Sala «A»: Oleos 
«LA WA VIEJA», FRANCISCO AROSTEGUI, SANTOS RODRIGUEZ, AGUSTINA M. MELGAREJO, M' DE LA SIERRA CÜERO, DANIEL DURAN, ANGELES 

GALAN, M' JESUS MARIN, RAUL CARRETTO, RAFAEL GARCIA BARDERAS LANCHARRO, JULIO CURIESES, RAOUEL MARTINEZ, ESPERANZA A. WATE 

Sala «B»: Oleos • Fotografía • Artesanía Sala «B»: Oleo • Artesanía • Barro 
CARLOS H. NODAL, CARMEN SUAREZ, J.L TORRENTE, RICARDO HORCAJADA, NURIA VIÑAS, MANUELA GALVAI, FRANCISCO VIVAS, PRUDENCIO 

DORI HERRANZ, M' CARMEN GARCIA, CECIUA OUVARES RODRIGUEZ, ANTONIO JIEMENZ, FRANCISCO RUIZ, PALOMA GARCIA 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



.Angel Berrocal M ª Carmen Sanz y M iguel Dólera 

Tercera semana del Maratón Cultural 

Tarde a tarde, un espectáculo diferente 
Tarde a tarde, el Aula de Cultura de Caja de Madrid, en la calle de Libreros, abre sus puertas con 

un espectáculo düerente, con ofertas culturales y artísticas para todos los gustos. En esta semana pa
sada se han celebrado dos recitales de piano, uno de canción lírica, otro de música ligera, así como 
las actuaciones de una rondalla, un grupo de teatro y un cuadro flamenco. Paralelamente , en las Salas 
de Arte A y B se celebran nuevas exposiciones, de pintura, relieve, fotografía y artesanía. 

Concierto de piano 
por Angel Berrocal 

Al pianista A ngel Berrocal le 
define la crítica como «un expo
nente d el gran m ovimiento pia
nístico sud americano, poseed or 
d e u na extraord inaria sensibili
d ad, hermosísimo sonid o, maes
tro d el ped al y u na gran perso
nalidad artística interpretativa» . 

P eru ano, n acid o en Lima en 
1951, cur só sus estud ios en el 
Conservatorio de su ciudad na
tal. R esid e en Viena, donde ha 
ampliado su for mación musical, 
entre otros p rofesores, con José 
Francisco Alonso, asiduo invita
do d el Mar atón . 

P restigioso concertista, reco
nocido ped agogo, director artís
tico de ciclos de conciertos, etc., 
ha recorrido el mundo con su ar
te. Algunas d e sus últimas reali
zaciones son, la fundación en 
1988 de la Sociedad Internacio
nal de P ianistas y la interpreta
ción en ciclos de conciertos de to
das las sonatas de W .A. Mozart , 
en 1990, en Viena. 

El recital p ianístico d el lunes 
27 estuvo ded icado, en su prime
r a parte, a la obr a melódica de 
Franz Shubert, con un Impron
tu y una Sonata . Después del 
descanso, interpretó Seis prelu
dios del ruso Alejandro Scriabin 
y una Sonata del compositor ar
gentino Alberto E . Ginatera. 

siasmo al notable pianista invi
tad o . 

Recital lírico de Mª Carmen 
Sanz y Miguel Dólera 

D os excelentes profesionales , 
la soprano alcalaína M ª Carmen 
Sanz y el alicantino Miguel D ó
lera , al piano, que nos ofrecieron 
una bella muestra lírica en la tar
de d el martes 28. 

D os artistas , bien conocidos 
en este escenario, que traen 
siempre la frescura de unas pá
ginas musicales , bien selecciona-

das y del agrado del público . In
terpretaron «lied» y fragmentos 
de óperas, y zarzuelas de, entre 
otros autores , Bellini , Strauss , J. 
Massenet , Díez Giles , Caballero, 
P uccini, en obras como Maren
di pur contento, Die Nacht, Ele
gie, El cantar del arriero, Gigan
tes y cabezudos y Vissi D 'Arte, 
respectivamente . 

Y alcanzaron una excelente 
actuación , - muy aplaudidos 
por un público que llenaba la 
Sala- , bien combinados la voz 
de M ª Carmen Sanz, plena de 
sugerentes matices , y la maestría 

instrumental de Miguel Dólera 
en el piano. 

Dos artistas que poseen un 
amplio historial profesional , in
dividualmente. Por sólo citar al
guno de sus méritos , decir que 
M ª Carmen Sanz estudió en el 
Real Conservatorio de Música y 
Declamación de Madrid, obte
niendo Premio Fin de Carrera, 
y que ha dado numerosos recita
les como solista y bajo la batuta 
de insignes directores ha inter
pretado obras como Tosca (Puc
cini) o la Misa Solemne de 
Rossini. 

En cuanto a Miguel Dólera, 
destacar , como solista, la realiza
ción de la Misa Ducal , de Cris
tóbal Halfter en la R.A. de la 
Lengua y su participación, como 
organista, en el concierto con 
motivo del Centenario del naci
miento de Alfonso XIII en la ca
pilla del Palacio Real de Madrid , 
bajo la presidencia de SS.MM. 
los Reyes de España. 

Y como es hab itual, Angel Be
rrocal , alcanzó elevadas cotas de 
inspiración en la ejecución de las 
distintas obras, deleitando a un 
público, tal vez no muy numero
so , pero que puso calor en sus 
ovaciones, expresando su entu- El alcalde asistió a la entrega de galardones a los colaboradores del Mara tón 
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Orquesta 5ª Expresión 

Música ligera con 
la Orquesta 5 ª Expresión 

En la tarde del miércoles 29 se 
nos brindó la agradable oportu
nidad de escuchar , en concierto, 
a una orquesta alcalaína, vetera
na por cuanto comenzó su acti
vidad en los años 70 y que , a lo 
largo del tiempo , viene siendo 
animadora de numerosos festejos 
locales o de fuera de nuestra 
ciudad. 

Cinco son sus componentes: 
Antonio , Juan , Rafael , José Luis 
y Agustín, músicos y cantante 
procedentes de otras formaciones 
musicales. Sin embargo, -pue
de que por las limitaciones acús
ticas de la Sala-, sólo actuó un 
trío en representación de la 
orquesta. 

Estuvo al teclado, Rafael, fun
dador de 5ª Expresión y que per
teneció , anteriormente, a The 
Redemoost y Tic Music. Con la 
guitarra, acompañó José Luis 
que comenzó con el grupo J-5 y 
tomó parte, como bajista, de 
Unión Flamenca. Y Agustín 
-Tito- el cantante, que lleva 
una década en esta Orquesta, se 
inició en The Naipes y , también, 
que formó un dúo de cantauto
res, interviniendo en varios pro

gramas de TVE. 

La Sala se puso al completo 
para asistir a tan atrayente es
pectáculo, aprovechando la oca
sión, por cuanto tampoco abun
dan los recitales orquestales de 
música ligera. 

Y el trío de 5 ª Expresión pu
so todo su buen hacer musical, su 
entusiasmo y simpatía para lo
grar el éxito. Y lo consiguió , me
recidamente , tanto la parte ins
trumental , seguros y bien expe
rimentados logrando armónicos 
efectos , como el cantante, Tito, 
con su voz cálida y melodiosa , 
que llegó a emocionarnos con 
canciones de siempre, los inolvi
dables temas A mi manera, An
siedad, No te vayas de Navarra , 
o creó un clima de mayor «mar
cha» con ritmos actuales y títu-
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los como Devórame, Bilirrubina, 
Bamboleo, etc . 

Como apoteosis, interpretaron 
el pasodoble Alcalá de Henares 
que fue coreado por los asisten
tes, un público que disfrutó con 
el recital y les tributó calurosas 
ovaciones . 

Concierto de piano 
de Ricardo Peñalver 

Ricardo Peñalver ofreció, el 
jueves .'30 , un extraordinario re
cital de piano. 

Comenzó su intervención, con 
el genio de J. Sebastián Bach en 
Preludio y Fuga en Si menor. Y 
si Baches «la» música, R.P. con

tinuó con Beethoven, que es pro
bablemente el músico más im
portante de todos los tiempos, in
terpretando Sonata nº 31 Op. 
110. Después, 3 piezas Op. 118 
del románticojohannes Brahms , 
completando , así, la trilogía de 
compositores alemanes , los tres 
«B»: Bach-Beethoven-Brahms. 

A continuación, tres Estudios: 
uno del ruso Sergio V. Rachma
ninof y dos de los grandes maes
tros del piano romántico , Fede
rico Chopin y de Franz Liszt, ce
rrando su actuación con un vals 
de este mismo compositor. 

Hemos de resaltar la extraor
dinaria categoría del pianista 

Ricardo Peñalver que intervino, 
con un estudiado programa, lo
grando transmitirnos un mensaje 
de lírica belleza, altamente ex
presivo en todas sus composicio
nes, por lo que el auditorio, con 
toda admiración, le dispensó sus 
ovaciones. 

Rondalla de Paracuellos 
En un alto en el valle del Ja

rama, se encuentra Paracuellos 
del Jarama, a pocos kilómetros 
de nuestra ciudad. En este pue
blo, en 1982, se creó la Escuela 
Municipal de Música con el fin 
de fomentar la cultura musical 
entre sus vecinos y, un año más 
tarde, surgió la Rondalla y el Co
ro. Actualmente , cuenta con 70 
alumnos en edades comprendi
das entre 8 y 20 años, compo
niendo .'30 la Rondalla y el resto 
en el Coro. Pablo Luis Pérez y 
José Mª Sánchez son los respon
sables de la formación musical. 
Han actuado, además de su loca
lidad , en distintos Centros Cul
turales y fiestas patronales de la 
Comunidad de Madrid y de la 
provincia de Segovia. 

La Rondalla de Paracuellos, 
en la tarde del viernes .'31, desa

rrolló un sugestivo programa con 
sus guitarras, bandurrias y laú
des, trasladándonos con sus ins-

Rondalla de Paracuellos 

Ricardo Peñalver 

trumentos de plectro a la senci
llez y, a la par, a la belleza de 
una música que perdura y que va 
íntimamente ligada a nuestras· 
raíces y a las vivencias infanti
les y juveniles. 

Interpretaron con soltura y 
bien combinados los instrumen
tos de cuerda un amplio reperto
rio de piezas bastante conocidas 
como Barcelona, Recuerdos de la 
Alhambra, El Sitio de Zaragoza , 
Ojos negros, Nabuco, etc., que 
arrancaron cálidos aplausos del 
respetable que así premió la ilu
sionada entrega y la calidad in
terpretativa de estos jóvenes mú
sicos de Paracuellos del Jarama. 

«Entremeses» por el Teatro 
Escuela Libre de Alcalá 

En el otoño de 1978 nace el 
Teatro Escuela Libre de Alcalá, 
fundado por Paz Carrero con la 
doble finalidad de crear una es
cuela y hacer teatro. 

Muy pronto comenzaron las 
primeras representaciones con 
obras de Arrabal, José Ruibal , 
Castelao, Cervantes con los En
tremeses, Valle lnclán, Shakes
peare, etc., en un proyecto tea
tral que surgió hace 14 años y 
que ha hecho una fecunda labor 

cultural en este largo tiempo de 
presencia en los escenarios 
locales. 

El sábado, 1 de febrero, el gru
po TELA puso en escena dos en
tremeses: El borracho, obra es
crita en 1645, original de Luis 
Quiñones de Benavente y El re
tablo de las maravillas, de Mi
guel de Cervantes. 

En El borracho, asumieron los 
principales personajes los actores 
Pedro Prieto, Alvaro Carreo, Jo
sé Luis Sanz y Carmen Mª Osu
na y en El retablo de las maravi
llas, Roberto González, Mª Luz 
Cambronero y Alvaro Carrero 
que hicieron de Chanfalla, Chi
rinos y el Gobernador, respecti
vamente, con un buen conoci
miento de la técnica teatral. 
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Teatro Escuela Libre de Alcalá 

Excelente la interpretación, 
en suma, de todo el cuerpo acto
ral y, también la dirección de 
Paz Carrero, que arrancaron 
fuertes ovaciones de un público 
interesado que siguió complaci
do el desarrollo de estas dos pe
queñas piezas. 

Entrega de galardones 
a colaboradores 
del Maratón 

Como ya es tradicional, trans
curridas unas jornadas del Ma
ratón Cultural, el Aula procede 
a galardonar a determinadas per
sonas o Entidades que, de algu
na manera, colaboran en el buen 
funcionamiento de este hecho 
cultural. 

Con este motivo, en la tarde 
del domingo, previo a la actua
ción de Basilio Villalta y su gru
po, Pedro de Pedro, responsable 
en Alcalá del Aula, pronunció 
unas breves palabras destacando 
la significación del acto y los tro
feos que iban a entregarse: Para 
unos el símbolo del Maratón, 
pieza escultórica obra de alcalaí
no Roberto Castro que, como 
alegoría al año 92, es una esfera 
terrestre sujeta por tres atlantes 
que, Pedro de Pedro , simbolizó 
como una de las tres capitales 
-Madrid, Sevilla, Barcelona
manteniendo en alto el mundo 
que este año de 1992 ha de gra
vitar sobre nuestro país. Para 
otros, los artistas, un busto de 
Goya, que es el que reciben los 
creadores plásticos que partici
pan en las exposiciones. 

Solicitó la presencia en el es
cenario de nuestro Alcalde, Flo
rencio Campos que, con su espo
sa, se encontraba entre el públi
co, y del Sr. Martos, director de 
una sucursal de Caja de Madrid, 
para proceder a la entrega de tro
feos. Y fueron subiendo al estra
do los galardonados: Luis de 
Bias, Roberto Castro, Ramón del 
Olmo, Rosario Dovermans, pre
sidenta de Mujeres Democráti
cas, Jacinto Vega, Luis Deogra-

PUERTA DE MADRID 

cias, de Joyería América, y Ca
rolina Durán, directora del Ho
tel Bedel. Por último, el Alcalde 
recogió el concedido al Excmo. 
Ayuntamiento. 

Finalmente, Florencio Cam
pos, en nombre de los premiados 
dirigió unas palabras agrade
ciendo la distinción. Deseó a es
te Maratón, el 9°, que llegara al 
90. Significó la importancia y la 
necesidad de que todos los actos 
se hagan con ilusión. Y Caja de 
Madrid, la centenaria entidad, 
tiene esta otra ilusión de progra
mar unos actos, estos encuentros 
culturales que, gracias a eso , 
-dijo-, hemos podido colabo
rar desde la pequeña parte que 
nos corresponde. 

Basilio Villalta 
y su Cuadro namenco 

Después del acto de entrega de 
trofeos, en la tarde del domingo, 
el cantaor Basilio Villalta abrió, 
en solitario, el espectáculo fla
menco por martinetes, con refe
rencias lorquianas: «Ay, Antoñi
to el Camborio / digno de una 
emperatriz, / acuérdate de la 
Virgen/ porque te vas a morir». 

Basilio Villalta que «en térmi
nos flamencos , posee una voz de 

Basilio Villalta y su Cuadro Flamenco 

eco natural» pasó, después, a in
terpretar unas malagueñas de 
Chacón y el Mellizo, magistral
mente , pese a su dificultad, 
acompañado por la guitarra fla
menca de Osear Luis , que sabe 
extraer de las seis cuerdas finísi
mas esencias musicales , los mis
teriosos ecos de la poesía que 
brota por sus dedos. 

Paloma de Pedro y su grupo 
de baile , compuesto por Luisa, 
Manolo y Y orico, acompañados 
por Amador, al cante, y Antio
co, al toque, fueron alternándo
se , a continuación, en sus actua
ciones: Sevillanas , por Luisa , 
Manolo y Yorico. Tientos , bai
lados por Paloma. Romeras, por 
Luisa. Sevillanas, por Paloma y 
Manolo. Basilio y Osear Luis : 
Verdiales, Rondeñas, Fandan
gos ... Paloma, baila Mirabrás. 
Yorico, Luisa y Paloma, fandan
gos de Huelva y rumbas. Y ya , 
finalmente, todo el Cuadro por 
bulerías y sevillanas. 

Un denso recital flamenco de 
altos vuelos artísticos , donde to
do el Cuadro tuvo un destacado 
protagonismo. Basilio Villalta , 
que puso su voz bien templada y 
honda de sentimiento en los can
tes. Osear Luis , acercándonos 
con su guitarra a todas las fan-

Paloma de Pedro bailó con el 
cuadro de Basilio Villalta. 

tasías , a un florido tiempo de he
chizos y sortilegios. Amador y 
Antioco, una pareja de artistas 
bien experimentados que propi
ciaron , con fuerza, con alegría, 
los cantes y músicas flamencas 
para los bailes. Y , por último , 
Paloma de Pedro, que puso en la 
danza todo su brío juvenil, su 
pasión artística en sus actuacio
nes ya sola o acompañada de 
Luisa , su compañera de siempre, 
que sola interpretó admirable
mente una romera; de la corea

na Yorico que, 
tan bien , ha 
sabido enten
der y asimilar 
con gracia el 
estilo flamenco 
de la danza y 
de Manolo, 
que bailó con 
total entrega y 
elegancia. 

La sala, que 
registró un lle
no al completo 
-y hay que 
contar con los 
cientos de per
sonas que no 
pudieron en
trar- vibró 
con los artistas 
y les aplaudió 
con ardor. 

8 de febrero de 1992 



Jesús Flores Téllez, presidente 
de la Asociación Española de 
Sumilleres. 

catas de caldos navarros y madrileños y charlas en la casa Tapón 

Considerado como uno de 
los más importantes ingre
dientes de una buena gastro
nomía, el vino formó parte de 
la semana gastronómica reu
niendo en los dos actos a un 
reducido grupo de personas, 
ya que estaban dirigidos am
bos a profesionales de la hos-El vino es también protagonista 

de la VI semana Gastronómica 
telería . ' 

El lunes día 3 de febrero, el 
presidente de la Asociación 
Española de Sumilleres , y di
rector sumiller del restaurante 
Cava Real de Madrid, Jesús 
Flores Téllez , impartió una 

En el marco de la VI Semana Gastronómica, organizada por la Asociación para el Fomento del Turis

mo de Alcalá (FOMENTUR), los días 3 y 4 de febrero, lunes y martes, se celebraron dos actos que tu

vieron al vino como protagonista. 

ESCUELA~ PslCOAMALISIS 

J Grupo Cero 
Psicoterapia y Psicoanálisis 

- Ansiedad, depresión, obsesiones, fobias, angustia. 
- Afecciones psicosomáticas: asma, ulcera. 
- Disfunciones sexuales: eyaculación precoz, frigidez. 
- Problemas de pareja y familiares. 
- Transtomos infantiles: enuresis, lenguaje, y escolar. 

Consulta previa petición de hora Tlf.: 889 56 12 / 883 02 13 

CLINICA PRICONSA (Vía Complutense, 77) 

Consulta Médico-Psicoanalítica GRUPO CERO 

PISOS 
EN TORRES DE LA ALAMEDA 
e/. Procesiones, 7 uunto a Plaza Mayor> 

• 3 DORMITORIOS (con armarios empotrados) 
• SALON COMEDOR • COCINA AMUEBLADA 
•BAÑO Y ASEO (en mármol) 
• CALEFACCION 

Información: 
Telfs.: 888 32 39 - 885 85 17 

8 de febrero de 1992 

UN DIENTE ENFERMO 
AMENAZA A TODO EL ORGANJSMO. 
No olvide revisar periódicamente 

su boca. 

Es un consejo de: 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateos 

- Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20 ' 00 -

el. Bella Vista , 1-2 ° Izq. - Telf.: 889 26 97 

ALCALA DE HENARES 
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Pedro Franco de Sarabia , señaló que M adrid produce aproximada
mente cuarenta millones de litros de vino anuales. 

charla sob re los vinos de las 
bodegas Guelbenzu, de Cas
cante (Navarra), acto en el 
que estuvieron presentes va
rios miembros de las bodegas 
y en el que se exhibió un ví
deo sobre las mismas . En el 
acto se celebró una cata de los 
vinos Guelbenzu tinto crian
z_a 1989 y G uelbenzu Evo tin
to 1989. 

«Este es un vino determina
do que desde mi punto de vis
ta merece la pena que se co
nozca porque es un estilo nue
vo en España , pero que lleva 
muchísimo tiempo triunfando 
en el mundo>» manifestó Flo
res Téllez, para quien el es
quema utilizado por Guelben
zu para sus caldos «es el futu 
ro del vino español porque 
creo que es importantísima la 
implantación d e variedades 
de uvas foráneas. Y o soy un 
partidario de sacarles el má
ximo provecho a las cepas 
autóctonas pero en el caso de 
Navarra, con la excepción de 
los rosados de garnacha, que 
llegan a ser excelentes , estas 
uvas no son adecuadas para 
grandes vinos de crianza». 

El vino de Guelbenzu, se
gún Flores Téllez , tiene un 
perfil y un estilo diferente al 
acostumbrad o «y el futuro de 
los grandes vinos tintos d e 
Navarra», declaró el sumiller, 
palabra utilizad a en el siglo 
XVII y que hace referencia a 
la persona que en las casas pa
laciegas servía el vino. 

Flóres Téllez es un enólogo 
y la cata es una asignatura 
fundamental en su disciplina. 
El reveló que «no hace falta 
ser enólogo para ser un buen 
catador. Simplemente es inte
resante tener unos conoci
mientos de enología y viticul
tura y empezar desde el prin
cipio con gente que sabe de 
cata. 

«Es muy importante un en
trenamiento continuo para 
conocer y discernir la canti-
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dad d e matices que nos encon
tramos en el vino». 

El bodeguero Julio Guel
benzu explicó que sus vinos 
son muy recientes , «están re
cien sacados ahora; conocía
mos aquí, en Alcalá, a varios 
amigos y a través de ellos creí
mos que era muy importante 
presentarlos aquí. Estos vinos 
quizás sean la tendencia futu
ro de muchos vinos aquí en 
España. Quizá para el gusto 
español tarden un poco en in
troducirse pero es el futuro». 

El Guelbenzu tinto crianza 
1989 tiene su composición al 
cincuenta por ciento entre la 
variedad de uva 'tempranillo' 
y 'cabernet sauvignon ' . El 
Guelbenzu Evo tinto 1989 tie
ne al 80 por ciento 'cabernet 
sauvignon', un 15 por ciento 
de ' merlor' y un 5 por ciento 
de 'tempranillo ' . 

La menor competitividad 
del vino español frente a otras 
prod ucciones internacionales 
radica, según Flores Téllez, 
«en que no sepamos venderlo 
y darle la importancia que le 

Esta foto podría tener música, por aquello de que el alcalde y Fer
nando Español se encuentran «con una copa de vino en la mano». 

dan otros países como Fran
cia e Inglaterra». 

Madrid produce 40 millones 
de litros de vino 

El martes día 4 de febrero 
se celebró una conferencia co
loquio impartida por el secre
tario general del consejo regu
lador de la denominación de 
origen de los vinos de Ma
drid , Pedro Franco de Sara
bia, quien señaló que Madrid 
produce aproximadamente 40 
millones de litros de vino , lo 
que supone el 1 por ciento de 
la producción nacional. «Es
to no es mucho en compara
c1on con nuestros vecinos 
manchegos, pero nuestro vi
no es de mayor calidad que el 
suyo . Las bodegas de Madrid 
han hecho verdaderos esfuer
zos para adaptar los vinos al 
gusto del consumidor actual , 
para meterlos dentro de las lí
neas actuales de la hostelería 
y para encuadrarlos en la 
moderna gastronomía respe
tando las tradiciones». 

El vino de Madrid no es 
nuevo. En Alcalá , cuando era 
romana , ya probablemente 
hubiera viñas, aunque la pri
mera referencia histórica da
ta del siglo XII. «Madrid ha 
perdido mucho viñedo en los 
últimos años al crecer la in
dustria y las urbes». 

En tres años se ha pasado 
de vender 70.000 botellas con
troladas por la denominación 
de origen , a vender un millón 
y medio de botellas de vino de 
Madrid; «es una cifra de cre
cimiento muy importante tal 
y como está el mercado del vi
no actualinente». Parte de la 
cosecha de uvas en la región 
va a otras comunidades autó
nomas, principalmente al País 
V asco para elaborar allí sus 
caldos: «El vino madrileño de 
toda la vida tenía dos canales, 
uno venderlo en las tascas de 
Madrid y en los pueblos don
de se produce y el resto para 
salir a otros lugares y comple
mentar otros vinos. El País 
Vasco es nuestro mercado tra
dicional a granel». 
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O AUTDCARPE 
Pº de la Estación, 2 -Tlf. 888 19 15 

e.e. EI va1 . Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 



El alcalde mantuvo un encuentro con los vecinos del distrito v 

«Las indemnizaciones del aparcamiento de corinto las 
pagarán los concejales de la oposición de su bolsillo» 

El pasado 28 de enero el alcalde mantuvo un encuentro con los vecinos del distrito V en el colegio 
público Miguel de Cervantes. La reunión tenía por objeto recabar de los vecinos sus demandas y re
clamaciones, así como informarles de la situación actual y las actuaciones futuras que se llevarán a cabo. 

La reunión contó con la pre
sencia, además de Campos, del 
concejal de Planeamiento, Cres
cencio Vicente, del de Obras, Jo
sé Macías, del de Tráfico y 
Aguas, José María Velasco, así 
como de Jesús Hernando, vocal 
de la Delegación del Distrito V. 

Comenzó el alcalde refiriéndo
se a la situación presupuestaria 
de cara a 1992, afirmando que 
sería necesario consensuar con 
los grupos políticos de la oposi
ción los presupuestos anuales. 
Dijo que el 92 sería un «año de 
poco dinero debido a las restric
ciones de la oposición» -en 

referencia a la congelación de las 
tasas- y adelantó que el presu
puesto de este ejercicio estaría en 
torno a los 11.000 millones de 
pesetas, así como que se intenta
ría llegar a los 1.200 millones en 
el capítulo de inversiones para 
equipamientos y nuevas obras. 
Por otro lado, se refirió a la rees
tructuración de algunos servi
cios, comenzándose por el alum
brado público. 

En lo que respecta al Plan de 
Distritos, explicó que el V era 
uno de los más extensos y que 
concentraba mayores recursos. 
Terminó su intervención con el 
equipamiento de centros cívicos 

Alcalá de Henares 

CURSO DE 

CONTABILIDAD 
Técnicas básicas y eficaces de contabilidad 

• Conceptos fundamentales del Balance 
• Cuenta de Resultados 
• Conocimientos Libro Diario, Libro Mayor 

y Libro de Balances 
• Libros auxiliares 
• Amortizaciones 
• Inventario 

2ª Convocatoria en Febrero 

CURSO DE 

NUEVO PLAN GENERAL CONTABLE 
• Características 
• Estructura 
• Estudio y desarrollo de las cuentas 
• Las cuentas anuales 
• 1.V.A. 
• Operaciones de Leasing 

FEBRERO 1992 

Información e Inscripciones: 

A GAMA&ASOCIADOS, S.A. 
Avda. Doctor Marañón, s/n - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 49 72 - FAX: 881 98 56 
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en los distritos, haciendo hinca
pié en que ya se está trabajando 
en el diseño de las características 
y ubicación del correspondiente 
al distrito V. 

A continuación, los vecinos 
preguntaron al alcalde sobre la 
situación de su distrito, así como 
las deficiencias que encontraban. 
Las reclamaciones se centraron 
básicamente en cuestiones como 
la construcción de viviendas pa
ra jóvenes; la poda; la elabora
ción de un carnet de lector úni
co para todas las bibliotecas mu
nicipales; la reglamentación del 
referéndum municipal; la situa
ción de la Colonia Santa Móni
ca con el IVIMA; algunas defi
ciencias de luz en la plaza Juan 
XXIII; la entrada al Instituto de 
Formación Profesional y la cada 
vez más preocupante prolifera
ción de excrementos caninos en 
las vías públicas y jardines. 

Sobre el aparcamiento de la 
calle Corinto, Campos coincidió 
con los vecinos en que los oposi
tores a su construcción no eran 
más que una pequeña minoría, 
pero que los grupos de la oposi
ción habían echado marcha atrás 
en uno de los últimos plenos mu
nicipales , rechazando algo que 
habían aprobado anteriormente, 
y que el asunto estaba en este 
momento en los tribunales; en 
este sentido afirmó que las in
demnizaciones por daños y per
juicios a los vecinos no las paga
rá el Ayuntamiento, sino que sal
drán «de los propios bolsillos de 
los concejales que habían toma
do dicho acuerdo». 

Urbanización ZULEMA 

e/. Cáceres 

SE VENDE PARCELA 
• 1.100 m/2 • PRECIO 

MUY INTERESANTE 

Información: 

ES 
Avda. Guadalajara, 3 

Telfs .: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

carmen Tabernero 
volvió a ganar 
el concurso 
gastronómico 

En la noche del miér
coles se celebró en el res-' 
taurante O'Donnell el 
concurso de recetas in
cluido dentro de la Sema
na Gastronómica. 

La ganadora fue la 
misma del año pasado, 
Carmen Tabernero, con 
una receta que ha deno
minado «Las patatas del 
cardenal». 

En segundo lugar que
dó el plato preparado por 
María González: «Calde
retas de cordero>>, y el ter
cer premio fue para Rosa 
María Raboso con su me
nú «Pechugas rellenas». 

Enhorabuena a todas y 
buen provecho. 

Por mudanza al extranjero 

VENDO PRECIOSO DUPLEI 
180 m/2. 2 baños más aseo, 

4 alcobas, 2 parabólicas, 
semiamueblado. 

25.150.000 Ptas. 
más 1.350.000 letras aprox. 

Telf.: 880 86 92 

TALLER 
DE ESCRITURA 

GRUPO CERO 
POESIA., CUENTOS, 
COMICS, POESIA. ... 

Coordinadora: Paola Duchen 
Información e inscripciones: 

Telf.: 883 02 13 
ALCALA DE HENARES 

En la mejor zona del V AL 

SE VENDE CHALET 
• 300 m/2 de parcela 

• 4 dormitorios • 2 baños 
y 1 aseo • Calefacción 

• Garaje. 
-OPORTUNIDAD

Información: 

Avda. Guadalajara, 3 
Telfs. : 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

8 de febrero de 1992 



..-.-
. TEATRO SALÓN 

CERVANTES 

CALENDA, S.A. presenta: 

«MAS CUENTO QUE CALLEJA» 
Versión y dirección de C arlos M arco. 

Sob re cuentos de Saturnino Calleja. 

Intérpretes: Raquel Lázaro, Pilar Ruiz y José Luis Santos 

U n contador de cuentos, llamado Saturnino Calleja, tie

ne un encuentro teatral con sus personajes, represen

tados por un Genio-Diablo de humor imprevisible y des

bordante; encuentro que permite aventurarnos en el do

ble juego literario y teatral , y acceder a una experien

cia que apela a nuestras emociones y sentimientos. 

13, J UEVES - 11 h. 14 VIERNES - 11 y 22 h. 
15, SABADO - 22 h. 16, DOMINGO - 19 h. 

17 , LUNES - 11 h. 18, MARTES - 11 h. 

PR ECIOS: Butaca de Patio: 700 ptas; Butaca de An

fiteatro: 600 Ptas; Silla de Palco: 400 P tas . Precios es

peciales para escolares previa concertación . Con la co

laboración de la R ed de Teatros de la Comunidad de 

Madrid. 
Venta anticipada de localidades: 15 días antes de la fun

ción en la taquilla del Teatro Salón Cervantes. Calle 

Cervantes, sin. Tlf. : 882 24 97 

8 de febrero de 1992 

El Instituto Cervantes abre su centro de París 
Entre los días 11 y 14 de este mes de febrero, el Instituto Cer

vantes procederá a la inauguración de su primera sede en el 
exterior, abriendo las puertas de su Centro de París. 

Se hace coincidir este hecho participantes, por orden de 
con la presencia del Instituto intervención: Ilmo. Sr. D. 
en la Feria de la Lengua «EX- Nicolás Sánchez-Albornoz; 
POLANGUES 92», que ten- Excmo. Sr. D. Belisario Be
drá lugar del 12 al 16 de este tancur (Ex-Presidente de Co
mismo mes en el Pare des Ex- lombia); M. Claude Couffon 
positions de Paris (Porte de (Profesor e Hispanista fran
V ersailles ). Para este aconte- cés); D. Alfredo Bryce Eche

dmiento se ha diseñado un nique (Escritor peruano); 
stand original y atractivo, ela- Excmo. Sr. D. José Luis Leal 
horado a partir del propio lo- (Presidente de la Asociación 
gotipo de la Institución. Española de Banca Privada); 

El Instituto Cervantes de M. Georges Duby (Historia
París ocupará los edificios que dor y miembro del Alto Con
hasta ahora se denominaban sejo Cultural Hispano
«Casa de España» (7, rue Francés); D. Eduardo Men
Ouentin Bauchart) y «Biblio- doza (Escritor español). 
teca Española» (11, Avenue Viemes día 14: A las 
Marc;eau). 11 ' 00 h.: En la «Casa de Es-

Los actos con los que se ce- paña» se procederá a la pre
lebrará esta inauguración se sentación del INSTITUTO 
corresponden con el siguien- CERVANTES con la inter
te calendario: vención de: Ilmo. Sr. D. Juan 

Martes día 11: A las 9 ' 30 Gimeno (Secretario General 
h.: Rueda de Prensa con el del Instituto); D. Ernesto 
Director del Instituto, Ilmo. Martín Peris (Director Aca

Sr. D. Nicolás Sánchez- démico); D. Enrique Balma
Albornoz, en la Embajada de seda (Director de Cultura); D. 
Esp aña. Fernando Sánchez Rau (Con-

A las 19 ' 00 h : En la «Bi- sejero Cultural de la Embaja

blioteca Española» tendrá lu- da de España). 
gar un cóctel al que están in- A las 12 ' 00 h.: En la «Casa 
vitadas personalidades del de España>>, se presentará la 

mundo cultural español en Agencia Lingua que, aproba
París. da por el Consejo de Minis-

Miércoles día 12: A las tros de la Comunidad Euro-

19 ' 00 h.: Inauguración de la 
Feria EXPOLANGUES 92 , 
en la que el l&stituto tendrá 
una presencia destacada. 

Jueves día 13: A las 18'30 
h.: Mesa Redonda que, con el 
t ítulo «El Español en el Mun
do», tendrá lugar en la «Casa 
de España» con los siguientes 

pea, tiene como objetivo ayu
dar a los Estados miembros en 
la mejora del aprendizaje de 
las lenguas nacionales en la 
Comunidad. Participarán 
Dña. Hortensia Segrelles (del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia) y D. José María An
tón (del Instituto Cervantes). 

C/. Teniente Ruiz, 4 
T eléfs. : 880 00 88 

y 880 00 41 
Alcalá de Henares 

VENDE APARTAMENTOS 
Y LOCALES COMERCIALES 
-NUEVA CONSTRUCCION-
* 70 m/2 * 2 dormitorios * Baño completo 
* Cocina amueblada * Suelos de parquet 
* Chimenea francesa * Portal de mármol 

* Calefacción individual 

Ubicación: c/. VAQUERAS 
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MAPFRE VIDA 
POR AMPLIACION DE SU RED COMERCIAL 
PARA DISTRIBUCION EXCLUSIVA DE LOS 

NUEVOS PRODUCTOS 

PRECISA CONTRATAR 
PERSONAL AMBOS SEXOS 
SE REQUIERE: 

- Nivel cultural medio. 
- Facilidad para relacionarse. 
- Dedicación total o parcial. 

SE OFRECE: 

- Condiciones económicas muy interesantes. (Subven
ción desde el primer día de incorporación más co
misiones) 

- Formación acorde con la actividad a desarrollar. 
- Posibilidades reales de promoción. 
- Futuro profesional garantizado. 

Interesados/as, concertar entrevista llamando al 
1 

Telf.: 881 65 11. Srta. Pilar. 

informa 
.. ... .. ..... ·.·.·.·.-.·.·> 

OFERTAS DE EMPLEO 
Hasta el día 15 de los corrientes pueden presentarse instan

cias para los siguientes puestos de trabajo: 

• UNA plaza de DIRECTOR/A para el Centro Asesor de la 
Mujer, de la Plantilla Laboral. 

• UNA plaza de TECNICO DE ADMINISTRACION GE
NERAL, Licenciado en Derecho, a media jornada. 

•TRES plazas de ASISTENTE SOCIAL. 

Las Bases quedan expuestas al público en el Tablón de Edic
tos de la Casa Consistorial. 

Los exámenes se celebrarán con el siguiente calendario, en 
la Ciudad Deportiva Municipal (Club Social): 

DIRECTOR/A para el Centro Asesor de la Mujer , día 21 
de febrero a las 17 horas. 

T.A.G. Licenciado en Derecho, día 20 de febrero a las 17 
horas. 

TRES ASISTENTES SOCIALES, día 19 de febrero a las 17 
horas. 

Las plazas que se convocan lo son para cubrir interinamen
te vacantes de Plantilla, y el sistema es por Oposición libre. 

Alcalá de Henares 4 de febrero de 1992 i[I' Excmo. Ayu:;;,;¡~~¡;
1 

~ de Alcalá de Henares 
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FEBRERO 

14 
VIERNES 

Día de san Valentín 

REGALOS 
PARA ENAMORADOS 

GALA'S 
ARTICULOS DE REGALO· LISTAS DE BODA 

el. Adarga, 6 (Caballería Española) 
Telf.: 882 87 91 -ALCALA DE HENARES-

CONCESIONARIO OFICIAL AUTOMOVILES 

NECESITA 

• CHAPISTAS 
Oficiales de 1 ª, 2 ª y Aprendices 

SUELDO A CONVENIR 
Contacto en Telfs.: 

888 19 15 (Sr. de la Torre) 

889 23 89 (Sr. Rodríguez Valencia) 

SANTA LUCIA, S.A • 
Para su agencia de ALCALA 

PRECISA PERSONAS DE EDAD ENTRE 21 y 40 AÑOS, 
INCORPORACION INMEDIATA, AMBOS SEXOS 

OFRECEMOS: 
- Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., una 

vez superado el período de formación. 
- Contrato mercantil desde el primer día. 

l~TERESADOS presentarse en C/ . Tinte Nº 1 - 3° A 
Alcalá de Henares , de 10 a 13 hora~ 

A TENDERA Sr. Caballero o Sra. Espinosa 

Para Alcalá de Henares 
se precisa 

EMPLEADA DE HOGAR 
Sabiendo cocina 

Asegurada, pagas extras v vacaciones · 
Salario mensual:. 65.000 pesetas 

Horario de trabajo: de lunes a viernes. 
Interesadas, concertar entrevista al Tlf.: 889 35 28 
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E\ rwuntarniento ·. ·. ·. ·. ·. informa 
. : . : . : . :·:.:.:.: ·:.: ·: .......................... \\ ~ . 

CALENDARIO 1992 
FISCAL 

Tributo 

1 IMPUESTO VEHICULOS 1 

PASOS DE CARRUAJES 
GASTOS SUNTUARIOS 

IMPUESTO BIENES 
INMUEBLES 
(antes Contribución) 

IMPUESTO 
ACTIVIDADES 
ECONOMICAS 

(antes Licencia Fiscal, 

I. Radicación y Publicidad' 

AGUA, BASURA 
Y ALCANTARILLADO 

1 er trimestre 
2° trimestre 
3er trimestre 
4 ° trimestre 

Importante: 

Fecha de cobro 1992 

3 de febrero a 20 de abril 

15 de abril a 20 de junio 

15 de mayo a 20 de julio 

1 de octubre a 20 diciembre 

15 de mayo a 20 de julio 

17 de agosto a 20 de octubre 

15 de nov. a 20 de enero 1993 

En 1993 

Se recuerda a todos los contribuyentes que , con el fin de 

facilitar la gestión de tributos , se puede domiciliar en el 

banco el pago de los mismos. Para ello deberá rellenar 

unos impresos especiales que están a su disposición en 

el propio Ayuntamiento o en la Oficina de Recaudación. 

Se recuerda asimismo que pasado el período de pago en 

voluntario , estos tributos tienen un recargo del 20 % . 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

COMISION DE HACIENDA 

8 de febrero de 1992 

CONSEJO ECONOMICO PARROOUIAL 

ZULEMA 
En nombre de todos los católicos de la ur

banización, agradece públicamente al Sr. Di

rector de Dragados y Construcciones la ce
sión de La Caracola para celebrar la Santa 
Misa, pero lamenta no llevar su instalación 

a cabo a pesar de la Ley del Suelo en su Art. 
58.2 lo contempla. 

Esta decisión se toma debido a que el Con

sejo de Administración y en su nombre D. 
Antonio Barahona, como presidente, se 
oponen. 

Pensamos que la Iglesia no debe servir de 
discordia entre vecinos. 

El consejo Económico Parroquial 
ZULEMA 

·. ·. E\ P..'Juntarniento 
- - -~- .. 

,., ......... ·O·O·O·O·O···········O·O·O·Y ....... ••• .. O·O·O·· ............. ·O·O·O ...... ' ' 

informa 
·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.:,.·.·.·.·.·.·.·:·.·.·.·.·.·.·:· 

¿NECESITA VIVIENDA? 

La Empresa Municipal de la Vivienda está 
realizando una encuesta para saber las ne

cesidades reales de vivienda en Alcalá de 

Henares. 

Colabore. Infórmese en su Delegación de Dis

trito correspondiente, hasta el día 10 de 

marzo. 

.,t[i J' Excmo. AyuntamientO · 
,~ de Alcalá de Henares 
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Los trogloditas también sudaron lo suyo. A la derecha, el cantante 
nada más salir a escena. 

La deficiente calidad de sonido del pabellón 

no apagó el entusiasmo del público 

LLenazo para Loquillo 
Unos 3.000 jóvenes se dieron cita en el Pabellón de Deportes del 

V al para aplaudir al rockero con más personalidad de todo el pano
rama musical español. A las 9,45 de la noche se apagaron las luces 
del abarrotado pabellón y dio comienzo el espectáculo. Loquillo sal
taba al escenario dipuesto a animar desde el primer momento al gen
tío que se encontró frente a él. Loquillo y los Trogloditas ofrecieron 
casi dos horas de ((marcha» continuada que no agotó ni a los quin
ceañeros, ni a los rockeros, ni al resto de tribus urbanas que acu
dieron al concierto. 

Hasta el pabellón de depor
tes del V al se desplazaron 
unas 3. 000 personas para dis
frutar del concierto de uno de 
los máximos exponentes del 
rock'n'roll en nuestro país. 
Muchos jóvenes del público 
lucían la estética «rocker», con 
enormes tupés y ropa y calza
do vaquero, otros extendieron 
banderas sureñas y también se 
vio circular alguna que otra 
botella de bourbon. Sin em
bargo Loquillo gusta hoy por 
hoy a un sector mucho más 
grande de los jóvenes españo
les. 

En su mayoría jovencitos 
deseosos de aclamar a su ído
lo se apretujaban contra las 
vallas protectoras que separa
ban al público del escenario, 
consiguiendo en una ocasión 
tumbar una de ellas y poder 
acercarse un poco más a 
Loquillo. 

El concierto que dio co
mienzo con «Carne para Lin
da» ofreció a los espectadores 
alcalaínos la mayoría de sus 
conocidos y antiguos temas, 
mientras que las canciones de 
su último disco, «Hombres», 
se escucharon poco. Para el 
segundo y último de sus bises 
reservó sus dos temas más fa
mosos: «Cadillac solitario» y 
«Rock'n'roll star». 

PUERTA DE MADRID 

Mejorable calidad de sonido 
del pabellón 

Como en el último concier
to celebrado en el pabellón del 
Val -concierto de Los 
Ronaldos-, la calidad de so
nido del celebrado el pasado 
31 de enero dejó mucho que 
desear. La acústica de este ti
po de locales, al igual que ocu
rre en Madrid en los pabello
nes de la CAM o del Real Ma
drid, no favorece mucho la 
limpieza de sonido. 

De cualquier forma, aun
que el sonido del pabellón no 
es todo lo bueno que cabría 
desear -a duras penas se en
tendían los comentarios del 
cantante- la marcha y el 
buen hacer de Loquillo entu
siasmó al público que no pa
ró de bailar y aplaudir duran
te todo el concierto. 

Dos bises, el último inclu
so con las luces encendidas se
ñal de que el concierto ha aca
bado, dejaron insatisfecho al 
público que se resistía a aban-

donar el pabellón mientras 
gritaba: «¡Otra, otra!» 

Los únicos detalles destaca
bles de este concierto que se 
desarrolló con toda normali
dad fueron una pelea que se 
originó entre algunos jóvenes 
pero que terminó tan rápido 
corno había empezado, mien
tras Loquillo decía por el mi
crófono que «no fastidiasen la 
fiesta». Un poco antes de este 
incidente otro joven encendió 
una bengala que se apagó sin 
causar ningún problema. 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa 

. Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

~ 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es la 
solución definitiva. 

uar 18 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

.ALC.AL.A DE BEN.ARES 
MADRID - LUGO 



Pepe Rubio y José Maria Nogales. A la derecha, una escena de ••Pa
sarse de la raya», una comedia de Juan José Alonso Millán. 

Tras siete meses en Madrid, la gira par España 

Pepe Rubia presenta en Alcalá 
'Pasarse de la raya·, 
una comedia de Alonso Millán 

El actor Pepe Rubio y su compañía teatral presenta este rm de se
mana en Alcalá la obra escrita y dirigida por Juan José Alonso Mi
llán, 'Pasarse de la raya', una comedia de enredo de la que se reali
zarán seis funciones en los tres días que permanecerá en el Teatro 
Salón Cervantes. El viemes dia 7 está prevista una función a las 19 
y otra a las 22 horas, las mismas que el sábado día 8. El domingo 
día 9 se celebrarán otras dos funciones, una a las 17 horas y otra 
a las 19 horas. El precio de las entradas es de 1.000 pesetas la buta
ca de patio, 800 pesetas la butaca de anfiteatro y 600 pesetas la s illa 
de palco. Por primera vez se ha previsto un descuento del 50 por 
ciento del precio de la entrada a jubilados y pensionistas en las fun
ciones de la tarde del viemes y del domingo. 

U na primera figura de la 
comedia como es Pepe R ubio 
siempre garantiza una expec
tación sea el teatro que sea y 
aquí en Alcalá no va a ser me
nos. Esta es la razón por la 
que se han programado seis 
funciones en el fin de semana 
y por la que se ha iniciado la 
experiencia de atraer al colec
tivo de la tercera edad al Tea
tro Salón Cervantes con un 
descuento del 50 por ciento en 
el precio de las localidades en 
determinadas funciones. 

Todo esto, pero sobre todo, 
la propia popularidad del ac
tor y su compañía, hacen pen
sar que por primera vez des
de hace ya bastante tiempo, se 
produzcan grandes colas en el 
Teatro Salón Cervantes y que 
éste por fin presente una ima
gen bien distinta a la que es
tá dando últimamente, con 
funciones en las que es muy 
difícil superar los doscientos 
espectadores sobre un aforo de 
casi quinientos. 

Ahora también, lo que ha
ce falta es que no haya inopor
tunos cambios de horario en 
las funciones, como ocurriera 
la pasada semana con 'Lapo-

PUERTA DE MADRID 

sada del arenal', en la que se 
adelantó en una hora una de 
las funciones dejando a espec
tadores sin poder verla y con 
las entradas en la mano. Este 
hecho motivó la protesta del 
Partido Popular. Esta es una 
buena oportunidad para 
atraer al público compluten
se al TSC y es necesario que 
no haya contratiempos de 
ninguna clase. Si al final de 
las seis funciones se pueden 
contabilizar más de dos mil 
espectadores, habrá que cele
brar el éxito, pero esto no es 
suficiente. Depende también 

de lo pura y exclusivamente 
artístico, de que Pepe Rubio 
triunfe en Alcalá con su 'Pa
sarse de la raya', el que la gen
te siga yendo al teatro; depen
de del éxito de esta compañía 
el lograr una mayor atracción 
al recinto del Cervantes. 

Garantías parecen existir . 
La obra ha estado siete meses 
en Madrid y acaba de iniciar 
una gira por toda España. Se 
trata de una comedia de enre
do escrita y dirigida por uno 
de los más prolíficos escrito
res teatrales españoles, Juan 
José Alonso Millán, un hom
bre que ha venido triunfando 
especialmente en los años 60 
y 70 e incluso en los 80. La 
obra, a la que le cuesta arran
car en un principio, va de me
nos a más y solamente preten
de divertir al público, es de
cir, muy en la línea de la com
pañía de Pepe Rubio, cuyos 
anteriores trabajos también 
estuvieron marcados por el 
éxito, como fue por ejemplo el 
de 'El guardapolvo' y el de 
'Enseñar a un sinvergüenza', 
este último con once mil re
presentaciones en 16 años de 
permanencia en cartel. En dos 
ocasiones representó Pepe Ru
bio esta obra en el antiguo 
Teatro Salón Cervantes. 
Aquella obra la llegaron a ver 
más de cinco millones de 
personas. 

«Lo único que pretendo es 
hacer feliz a la gente, que se 
divierta lo más posible. La 
función no pretende que ha
ya que analizar mucho o pen
sar mucho sobre ella, no. Son 
dos horas de carcajada cons
tante y el público puede ir 
tranquilamente a evadirse de 
sus problemas y pasado 
bien», señaló el propio Pepe 
Rubio en una rueda de pren
sa celebrada en el mismo Tea
tro Salón Cervantes. 

El popular actor reconoció 
en esta reunión con los medios 
de comunicación que antes de 
esta etapa, que el mismo de
nominó frívola en el mundo 
del teatro, «tuve una etapa 
trascendente, donde hacía 
teatro con Tamayo en el Be
llas Artes o en el Español de 
Madrid: Hice 'El gran teatro 
del mundo', 'La cena del rey 
Baltasar', el Marco Antonio y 
el Julio César, el Calixto de la 
Celestina, 'La muerte de un 
viajante', de Arthur Miller, 
'Bodas de Sangre', de 
Lorca ... ». 

Añadió Rubio que Alfonso 
Paso escribió 'Enseñar a un 
sinvergüenza' pensando en él 
y que en ese momento se dio 
cuenta de que tenía capacidad 
para hacer reír a la gente. 
«Desde entonces no me he de
dicado a otra cosa». 
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A la izquierda, las concejales del PP Esther García y Rosalia Rodríguez se aplican a la tarea bde plantar sus árboles¡ a la derecha, José 

Luis García Graván, concejal delegado de Medio Ambiente, examina atentamente el terreno azadón en mano. 

El objetivo era reivindicar la recuperación de un espacio que 

llegó a convertirse en un vertedero 

Plantación simbólica de árboles en el río Torote 
organizada por el grupo Arce 

La plantación simbólica organizada todos los años por el colectivo Arce para la recuperación me

dioambiental, se celebró el domingo día 2 de febrero en el río Torote, junto a la carretera de Daganzo 

y reunió a más de doscientas personas, siendo niños gran parte de ellas. En el acto intervinieron el 

concejal de Medio Ambiente, el socialista José Luis García Graván, así como ediles de los tres grupos 

con representación municipal. Tras repoblar las márgenes del degradado río con especies propias del 

lugar, como son fresnos, chopos, álamos blancos, tarais y sauces, los <q>lantadores» tomaron una limo

nada que fue muy agradecida ya que la soleada mañana proporcionó una cálida temperatura. 

El colectivo Arce para la re
cuperación ambiental preten
dió , corno en años preceden
tes, llamar la atención a los 
poderes públicos sobre la ne
cesidad de aumentar y prote
ger las zonas verdes en el en
torno alcalaíno y en especial 
para la recuperación de un es
pacio que presenta grandes 
posibilidades para el esparci
miento en armonía con la 
naturaleza. 

La plantación fue simbóli
ca porque, según el miembro 
del colectivo ecologista, José 
Luis García, para hacer una 
plantación seria en un espacio 
tan grande corno es el río To
rote o cualquier otro espacio 
natural de Alcalá «hace falta 
algo más que la voluntad de 
los vecinos: hacen falta me
dios técnicos, presupuesto y 
maquinarias. Además es sim
bólica porque el número de 

plantas que hoy se plantan 
aquí ronda las 550 y eso no es 
gran cosa». 

Por último, para el grupo 
Arce supone un simbolismo 
todo lo que significa que 
quien hoy plante un árbol ma
ñana no va a cambiar en ese 
mismo lugar el aceite del 
coche. 

El río Torote está muy de
gradado, según Arce, en unos 
lugares más que en otros. 

Cuanto más cercanas están las 
carreteras del río, mayor de
gradación existe, ya que son 
los accesos más cómodos para 
proceder a la limpieza del ve
hículo, al cambio de su acei
te, etc. También se han dado 
frecuentes vertidos de escom
bros «porque sale más barato 
verter aquí que desplazarse 
siete kilómetros al vertedero 
municipal». 

Pero hay otras zonas más 
alejadas de la carretera y pró
ximas a las tierras de labor, 
donde habitualmente se está 
detectando la quema de ras
trojos, próximas a las orillas, 
lo que provoca el incendio de 
las mismas y la imposibilidad 
de que se regeneren. A todo 
esto se puede añadir lo que 
Arce denomina la invasión de 
tractores a las llamadas zonas 
de seguridad, es decir, un te
rreno de cinco metros a cada 
orilla del río y que son terre
no público. 

En diversos puntos, sobre 
todo en las cercanías de las ca
rreteras, hay carteles en los 

A la izquierda, Joaquín Arias maneja la azada con denuedo para fijar el arbolito¡ a la derecha, Femando Español, todo trajeado él, da 

la impresión de que, más que plantar un árbol, se preparara para poner oficialmente.una «primera piedra». 
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A la izquierda, Bartolomé González trabaja con una mano, naturalmente la derecha, mientras sus compañeras de grupo municipal super
visan atentamente su tarea¡ a la derecha, Joaquín Arias ofrece a un serio Francisco González Adrada los trastos de cavar. 

que se prohíben los usos an
teriormente descritos, «pero 
no es suficiente poner un car
tel sino que se precisa una vi
gilancia», manifestó José Luis 
García que puntualizó que 
«debe de existir una vigilan
cia de lunes a viernes puesto 
que la guardería de la comu
nidad de Madrid cubre esta 
zona. Posiblemente también 
lo hace la patrulla verde de 
Policía Municipal, pero esta 
vigilancia no existe práctica
mente los fines de semana, 
cuando más afluencia hay de 
gente, sobre todo para lavar y 
arreglar sus. coches. 

La procedencia de las plan
tas empleadas fue la escuela 
taller del ministerio de Obras 
y Transportes, la casa de Ofi
cios Medioambientales del 
ayuntamiento de Alcalá, algu
na planta comprada en vive
ros y parte rescatada del «des
trozo del vivero de Reyes Ca
tólicos; en concreto unas dos
cientas varetas de chopo reco
gidas allí. Nos tememos que 
sea el último año que podamos 
hacer esto porque ya las má
quinas están procediendo a 
cargarse todo aquello». 

El colectivo Arce pidió a los 
asistentes a la plantación sim
bólica, un esfuerzo para man
tener las plantas en el verano, 
«ya que este río sufre el estia
je y pierde gran parte de su 
cauce entonces. Hemos pedi
do que se pongan las plantas 

en verano se venga a regar la 
planta que se ha plantado. 
Trataremos también que el 
concejal de Medio Ambiente 
desplace aquí un vehículo pa
ra poder mantenerlas. 

Por indicación de la misma 
concejalía de Medio Ambien
te, el personal de CESPA, la 
empresa adjudicataria del ser
vicio de limpieza y recogida 
de limpiezas procedió a lim-
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piar las márgenes del río To
rote durante el viernes y sá
bado días 31 de diciembre y 
1 de enero. También utilizó 
una máquina para cortar pro
visionalmente el acceso de los 
vehículos hasta la misma ori-

lla del río , uno de los temas 
más criticados por el grupo 
ecologista; el contínuo acceso 
de los coches para ser lavados , 
el arreglo de motores y el cam
bio de aceites estaba provo
cando que las márgenes se vie-

ran degradadas impidiendo su 
regeneración. También de 
forma provisional se han rea
lizado cortes en el terreno pa
ra impedir este acceso . El ob
jetivo es recuperar un espacio 
natural que se convirtió prac
ticamente en un vertedero. 

A la plantación asistieron, 
además del concejal de Medio 
Ambiente , José Luis García 
Graván, los concejales Fer
nando Español, del PSOE, 
Esther García Romero-Nieva, 
Rosalía Rodríguez del Río y 
Bartolomé González, del PP y 
Joaquín Arias y Francisco 
González Adrada, de IU. La 
plantación fue organizada por 
el grupo Arce en colaboracón 
con la Coordinadora de Orga
nizaciones de Defensa Am
biental (CODA), AEDENAT 
de Madrid y la escuela taller 
del ministerio de Obras y 
Transportes. 
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según Arce, en Alcalá se están realizando 

podas políticas que están deteriorando el 

arbolado de la ciudad 

«El plan verde ha sido 
un fracaso estrepitoso» 
El colectivo ecologista calcula que ha podido 
morir un setenta por ciento de lo plantado 

Según el colectivo Arce, en Alcalá se están realizando po
das políticas que están deteriorando el arbolado de la ciudad. 
Estas manüestaciones fueron realizadas por el miembro del 
grupo ecologista José Luis García Plaza, quien señaló la pre
ferencia de Arce porque en la poda de los árboles «Sea un téc
nico quien se equivoque a que lo haga un político». 

El motivo de esta afir
mación es que «el político 
deja de lad o el aspecto téc
nico y de respeto al árbol 
en muchas ocasiones , por 
atender las demand as de un 
vecino». El colectivo Arce 
también ha calificado el 
plan verde realizado en los 
últimos cuatro años como 
de estrepitoso fracaso y ha 
señalado la necesid a d de 
realizar en Alcalá un plan 
de arbolado urbano serio y 
eficaz. 

Según José Luis García 
Plaza, «para los políticos 
suelen prevalecer las d e
mandas de algún vecino 
que le está llamando conti
nuamente por teléfono, que 
está en su junta de distri
to , o por veinte mil razo
nes». 

Sin embargo , el técnico 
valora principalmente que 
el árbol esté correctamen
te mantenido y bien pod a
do: «No puede estar al ca
pricho de un vecino que di
ce que le molesta una rama 
o que no le entra luz en su 
casa a las diez de la maña-
na». 

El miembro de Arce se 
mostró convencido de que 
todas estas cuestiones no 
supondrían ningún proble
ma «si el ayuntamiento se 
decidiera a hacer un verda
dero plan de arbolado, ya 
no el famoso plan verde de 
100.000 árboles que deja
mos aparte , sino un plan de 
arbolado urbano, porque es 
donde los vecinos están su
friendo más las consecuen
cias de malas plantaciones 
que se han hecho anterior
mente». 

Según el colectivo Arce , 
«el plan verde ha fracasado 

estrepitosamentez: se ha 
plantado sin verd a d era 
previsión; yo creo que ha 
sido muy precipitada la 
cuestión . Entend emos que 
Alcalá necesita u n plan ver
de y que, si hay que plan
tar 100.000 árb oles, hay 
término m u nicip al para 
poner ésos y un millón más 
pero el plan verde se ha he
cho de una manera precipi
tada», dij o José L uis G ar
cía P laza, q u ien también 
explicó que «no se sabía 
exactamente qué sitios eran 
los adecuados para plantar, 
qué especies las más id ó
neas a u tilizar. Y luego, un 
tema muy importante , el 
del mantenimiento, y eso 
su pone una constancia y 
unos gastos». 

García P laza afir mó que 
no se han llegad o a planta
do nunca 100.000 árboles 
porque a l final ya eran ar
bustos y plantas d e todo ti
po . «Creemos que un 70 
por ciento de lo plantado se 
ha muer to , y eso es algo la
mentable, ya que el térmi
no municipal necesita una 
reforestación». 

D e igual manera indicó 
que Alcalá además reúne 
las condiciones para esa re
forestación «porque no to
dos los municipios tienen 
un arroyo Camarmilla, un 
río Torote y un río Hena
res por su término munici
pal y que ofrecen unas ca
pacidades de esparcimien
to a los ciudadanos tremen
das y no tener que despla
zarse a otros lugares, como 
pueden ser la sierra de Ma
drid, los pantanos, etc». 

Sólo falta desear que ha
ya más suerte con los suce
sivos planes de arbolado. 
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Hay un especial interés en el parque del zulema 

La concejalía de Medio Ambiente 
pidió asesoramiento al colectiva 
Arce para realizar plantaciones 

El concejal de Medio Ambiente , José Luís García Graván , pidió no hace 

mucho el asesoramiento del colectivo Arce para la recuperación ambiental 

con el objeto de encontrar la localización de zonas para llevar a cabo plan

taciones en el presente invierno y en primavera. Con fecha de 24 de enero 

el concejal recibió un amplio informe con los lugares y especies adecuadas 

para realizar esta plantación. Cuatro días más tarde se presentó al edil un 

informe específico sobre plantación de árboles en el parque Zulema. 

Para Arce son zonas en las 
que conviene plantar, la fuen
te de la salud, el río Torote 
tanto en dirección a Torrejón 
de Ardoz como en dirección a 
Daganzo y el río Henares, 
junto al centro comercial La 
Dehesa y junto al nuevo 
cementerio. 

En la primera zona se reco
mienda el pino piñonero esca
yolado en la zona más aleja
da de la orilla del río , el ála
mo blanco, el fresno , el taray 
y el aliso en la más próxima 
a la orilla. 

En el río Torote, en direc
ción a Torrejón y pasada la 
depuradora, se recomienda el 
álamo blanco , el fresno , el ta
ray y el sauce. A estas especies 
se une el majuelo también en 
el río Torote, pero esta vez en 
dirección a D aganzo. 

En la parte trasera del cen
tro comercial La Dehesa, en 
la margen derecha del río He
nares, se recomienda el álamo 
blanco, el aliso , el fresno, el 
sauce y el chopo mientras que 
en la margen izquieda del He
nares, a la altura del nuevo ce
menterio y frente al puente 
Zulema se recomienda el ála
mo blanco, el aliso , el fresno , 
el sauce , el chopo y el taray. 

Según el informe de Arce , 
todos estos puntos propuestos 
para plantaciones sufren un 
problema común: todos son 
utilizados para el arreglo y la
vado de coches. Por otra par
te están necesitados de limpie
za y aporte de vegetación pa
ra poder realizar un mejor uso 
por parte de cualquier ciuda
dano que busque sitio acoge
dor y limpio sin necesidad de 
recorrer decenas de kilóme
tros. 

El colectivo Arce pide al 
concejal de Medio Ambiente 
que se proceda a prohibir y 
perseguir las actitudes de «in
solidarios y egoístas que, por 
ahorrarse unos duros , arrasan 
y dejan todo perdido de 
' mierda', para más tarde te
ner que pagar todos su limpie-
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za a través de las arcas muni
cipales». Arce pone de relie
ve que con estos hábitos se es
tá vertiendo al río aceites , 
grasas y jabones sin paso pre
vio por depuradora; se dejan 
abandonados restos sólidos 
como son trapos , latas , botes , 
filtros, etc , en el lugar , ade
más del continuo ir y venir de 
coches próximos a las orillas 
de estos ríos , que junto a las 
numerosas manchas de aceite , 
están contaminando y erosio
nando los suelos, impidiendo 
la regeneración de estos luga
res. 

Con respecto al segundo de 
los informes , éste relativo a 
una propuesta de plantación 
en el parque Zulema, junto a l 
puente del mismo nombre en 
el río Henares, el colectivo 
Arce expone que la vegetación 
existente está formada por e l 
álamo blanco , cuyos ejempla
res están situados de forma li
neal a la orilla del río en un 
lateral del parque. De esta es
pecie hay ejemplares aislados. 
Existen chopos , situados en la 
parte central y dispuestos en 
líneas simétricas; son produc
to de una repoblación y los 
hay también como ejemplares 
aislados junto al río ; olmos , 
que están en muy mal estado 
sanitario debido a la grafiosis 
y que se sitúan en la zona del 
parque más alejada del río ; ta
rays, situados a la orilla del 
río y en la zona más próxima 
al puente y en suelo arenoso 
y por último, el sauce , situa
do junto al taray pero en me
nor cantidad. 

El resto de la vegetación , 
prosigue el informe , e stá for
mada por zarzas, carrizo , al
guna retama y vegetación her
bácea. Estas plantas, y en es
pecial el carrizo, cumplen una 
importante labor de sujeción 
de tierras en las márgenes del 
río , detectándose más erosión 
en los lugares donde falta es
ta planta ; el constante ir y v e
nir hasta la misma orilla del 
río , ya sea para pescar o r eco-

José Luis García Plaza, miembro del Colectivo Arce 

ger agua, ha provocado en 
gran medida la desaparición 
del carrizo . 

Arce también apunta que la 
primera línea de árboles con 
respecto al agua , compuesta 
por álamos, tiende a inclinar
se hasta el punto de lograr casi 
la horizontalidad con respec
to al río; dichos ejemplares no 
tienen por qué ser apeados 
mientras sigan vivos , a juicio 
del colectivo ecologista . 

La presión humana ha im
pedido la regeneración espon
tánea de la vegetación en es
ta zona, por lo que se hace ne
cesario intervenir protegien
do la existente y aumentando 
d e manera artificial dicha ve
getación. «Proponernos la rea
lización de una plantación con 
álamos blancos en las zonas 

TALLER 

del parque que queden libres 
(especialmente en el triángu
lo formado por la carretera y 
la acequia que desagua en el 
Henares) , así como en el ca
mino que bordea el río , y que 
se repongan los chopos que 
han muerto con la especie an
teriormente indicada». 

También propone Arce que 
se posibilite la regeneración 
de la orilla controlando o im
pidiendo el acceso a la misma , 
así corno con la introducción 
de sauces , por tratarse de una 
e specie propia del lugar. Por 
último , el colectivo ecologis
ta propone el apeo d e los ár
boles secos y la poda de ramas 
muertas en los árboles vivos , 
con el fin de evitar posibles 
daños a los usuarios en caso de 
roturas. 

DE PELETERIA 
C\)aQeU'~ C\)lQatt 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 
Más de 15 años de experiencia 
VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
CI Daoíz y Velarde , 14 - Local 3 (frente colegio D . Juan 

Telef.: .880 82 .35 - ALCALA DE HENARES 
1) 

-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs. : 880 00 88 
~OM "-~ y 880 oo 41 

@@iiO"·'"ifM Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
el. Zaragoza (frente e.e. D Val) 

• 110 m/2 • 3 dormitorios 
• Baño y aseo • Suelos de par
quet • Calefacción individual. 

9.500.000 Ptas. 

-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~OM"~ y 880 oo 41 

Mlj1.$1il;Qif·i ·if.i Alcalá de Henares 

VENDE O ALOUILA 

LOCAL 
el. Alfonso Dávalo (zona PI. toros 

* 250 m/2 (divisibles) 
• C o n fach ad a a d os calles 

Válido para cualquier us 
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Un año de novedades, un 

Este año, Ford te ofrece las mejores 
novedades en toda la gama Escort y Orion. Para que encuentres 

el '92 lleno de grandes oportunidades. 

NOVEDADES ESCORT! ORION 

Nuevos motores de 16 válvulas, con 
inyección secuencial. Lo último en 
tecnología punta. 1.8 litros con JOS ó 
130 CV Disponibles en las versiones 
CLX, Ghia y Nomade. Y en el nuevo 
deportivo de Ford, el XR3i. 

Aire acondicionado y dirección 
asisti da de serie en las versiones 
Ghia 1. 6 de Escort, Orion y Nomade. 

Escort Equipe y Orion Class, con 
aire acondicionado libre de coste, 
los dos al mismo precio. 

Escort RS 2000: 1 SO CV y ABS de sene. 

OPORTUNIDADES ORION 

Toda Ja clase de un Orion a un precio 
inmejorable. Orion CLX 1. 6 de 90 
CV por: 1.488. 000. - pts. 

Una perfecta combinación de poten
cia y confort a un precio excepci o
nal: Orion CLX 1. 8i 16 V . por: 
1.632.000.- pts. 

. Una serie especial totalmente equi
pada. Orion Class con aire acondi
cionado: 1.732.000.- pts. 

El máximo lujo en tres versiones 
diferentes a elegir, con llantas de 
aleación y dirección asistida de 

Orion .más gue nunca 
desde 1. 488. 000 Pts. 

serie, todas a 1.844.000.- pts.: 
• Orion Ghia l . 6 con aire acondi
cionado. 
• Orion Ghia l .8i 16 V. 
• Orion Ghia 1.8 diese/. 

OPORTUNIDADESNOMADE 

El Nomade destaca .Por su exclusivo 
diseño, lujoso interior con acabado 
Ghia, extraordinaria amplitud y, ahora, 
con una mayor potencia. Tres versio
nes con igual precio, 1. 844. 000. - pts .. 
• Nomade Ghia 1. 6, con aire acon
dicionado. 
• Nomade Ghia l .8i 16 V. 
• Nomade Ghia 1.8 diese/. 

Henacar, S. A. 



1 - año de oP-_ortunidades. 

• 

Escort .más gue nunca 
desde 1.368.000 Pts. 

OPORTUNIDADESESCORT 

Toda Ja seducción de un Escort al 
mejor precio. Escort CLX 1. 3 5 
puertas por: 1.368.000.- pts. 

Toda Ja potencia de un motor de 16 
válvulas a un precio sin compara
ción. Escort CLX 1. 8i 16 V. por: 
1.584.000.- pts. 

Lujo y gran equipamiento; confort y 
potencia o un gran espíátu depor
tivo. 

FORO. COCHE OFICAL EXPtd'92 .......... 

Tres versiones diferentes a tu elec
ción, todas con dirección asistida e 
idéntico precio, 1. 801. 000. - pts. : 
• Escort Ghia 1.6 con aire acondi
cionado. 
• Escort CJhia l .8i 16 V. 
• Escort XR3 l.8i 16 V. 

Todo lo que haceznos 
nos conduce a ti. 

Precios recomendados en Peninsula y Baleares. 
IVA, transporte y promoción incluidos. Precios 
válidos para coches matriculados este mes . 

CONCESIONARIO OFICIAL 
Antigua Ctra. NACIONAL 11 - Madrid-Barcelona; Km. 27'200 - Telfs.: 880 00 62 - 880 02 96 
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Por tercera vez consecutiva el centro escolar vivió 

dos auténticas jornadas festivas y de reflexión 

El colegio Henares se puso en pie de paz 
Poemas y dibujos, juegos y disfraces, pero sobre todo convivencia en una comunidad escolar forma

da por unas mil personas -con aproximadamente 950 alumnos y 45 profesores- formaron parte de las 

jornadas que con el lema de 'Henares por la paz' se celebraron los días 30 y 31 de enero por tercer 

año consecutivo en el colegio público Henares, situado en la calle Guadarrama de Alcalá, en e l barrio 

de Tabla Pintora. En la celebración partició la delegación municipal del distrito IV, que subvencionó 

parte de las actividades, y estuvo presente el concejal presidente de esa delegación, Joaquin Arias. 

La llamada es clara: ¡En pie de 
paz! Y se trata d e concienciar y 
educar con criterios pedagógicos 
a los escolares d el centro para de
fender por encima de todo la paz. 
Así ocu r r ió en los dos años pre
cedentes y así h a ocurrido en el 
presente . Se conmemora el ani
versario d e la muerte del apóstol 
de la no-violencia y de la paz, el 
indio G an dhi, que apostó y uti
lizó sus postulados pacíficos pa
ra lograr la ind ependencia de la 
India del potentísimo imperio 
británico. Gandhi murió asesi
nado por un fanático un 30 de 
enero y se celebra en todo el 
mund o ese día como el de la no
violencia y la paz. 

alusivas a la paz y se dibujó una 
gran paloma en el centro del pa
tio. En la tarde del día 31 de ene
ro se celebró el acto central de 

las jornadas, que se desarrolló en 
el patio del colegio y en el que 
participó el total de alumnos y 
profesores. En este acto se exhi-

Anselo Tapias, 
director del centro escolar 

bieron pancartas, se realizaron 
juegos, se quemó todo aquello 
elaborado por los escolares que 
sugiriera la violencia y la guerra 
y se realizaron bailes por sevilla
nas sugiriendo a su vez la paz . 
Por último se soltaron varias pa
lomas que simbolizaban los men
sajes de paz enviados a todo el 
mundo. 

El director del centro escolar, 
Anselmo Tapias, reconoció que 
aunque el contexto puede ser dis
tinto al del año anterior en que 
estaba latente la guerra del gol
fo, «siempre en el colegio hay 
momentos donde encajar la idea 
de paz y convivencia. No es pre
ciso que haya un conflicto en el 
mundo, que no deja de haberlos, 
sino que vamos más a la realidad 
del entorno porque por desgracia 
estamos metidos en un entorno 
muy agresivo y muy competiti
vo , el cual dificulta las labores 
educativas». 

Tapias se mostró satisfecho 
por el hecho de que las jornadas 
hayan calado «tan profundamen
te en el colegio». 

su FORD en 
Alcalá Motor 

SERVÓO OFICIAL 

VENTAS: 

el Eras de San Isidro. 7 · Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 

e/. Daoiz y Velarde, 11 -Tlf. : 880 82 15 

En la mañana de los días 30 y 
31 d e enero se leyeron en todos 
los cursos poemas y eslóganes so
bre la paz. Se realizaron también 
activid ades d e discusión y refle
xión así como diferentes compo
siciones plásticas que posterior
mente se han exhibido por los 
pasillos del centro en forma de 
murales positivos, puesto que los 
murales negativos en los que se 
hablaba de la guerra , la violen
cia, etc, fueron qúemados poste
riormente en el acto central de 
las jornadas. D urante esas dos 
mañanas se pintaron globos , se 
realizaron pegatinas y pancartas 

HOSTAl.f. BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 

-AIRE ACONDICIONAD0-
52 I-Ja"bitaciones con baño , teléfono , hilo musical , radio-TV y FAX 

UN TRES ESTRELLAS A SU SERVICIO 

Antigua N-11Km .3 1 "750 (Vía Complutense. 11 2) • Tlfs. 888 14 50-54 · ALCALA 
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ACOCAMA ha contado con el respaldo de la mayoría de los 

comerciantes para revitalizar el casco antiguo 

<<Hay que dar vida al centro de Alcalá» 
Miembros de ACOCAMA se reunieron el pasado 28 de enero a las 9,00 de la noche en la Cámara 

de Comercio e Industria. Tras la reunión que habían mantenido la semana anterior los comercian
tes que participaron en la campaña navideña, se decidió que había que revitalizar con campañas 
de ese tipo el centro de la ciudad. ACOCAMA, que también estuvo presente, compartia la idea 
y fue erigida en portavoz de los comerciantes del centro histórico-artístico. 

La reunión posterior dio 
un balance positivo , ya que 
la mayoría de los comercian
tes de la Calle Mayor y ale
daños estuvieron de acuerdo 
en asociarse a ACOCAMA 
para hacer sus reivindicacio
nes conjuntamente. 

Mu ch os temas se trataron 
en la reunión, como un acer
camiento a la problemática 
de la zona centro de nuestra 
ciudad. Tanto el alumbrado 
como la limpieza exigen so
luciones rápidas en opinión 
de los comerciantes. Se pi
dieron multas para aquellos 
que pongan carteles en el 
casco antiguo , alegando que 
«nosotros no pode mos poner 
los carteles donde queramos , 
los que pegan los carteles 
también deberían respetar el 
entorno». Los puestecillos de 
mercancías que se ponen en 

la calle Mayor los fines de se
mana tampoco son del agra
do de los comerciantes: «Va
le que hay a puestos de arte
sanía, pero no que en un ten
derete vendan lo mismo que 

en las tiendas. Que los cam -
bien de sitio porque ahí ejer
cen una competencia desleal 
con nosotros. A nosotros nos 
ex igen tienda de madera y 
mármol y ¿a ellos? ». 

Quizás el asunto más con
flictivo de toda la reunión 
fue la peatonalización o no 
de la Calle Mayor. Mientras 
algunos eran partidarios de 
que la calle se despeatonali
zara, sobre todo en las horas 
de comercio, e incluso que se 
contruyera un aparcamien
to céntrico para dar facilida
des al visitante, otros apun
taban que la tónica general 
en muchas ciudades españo
las tiende a peatonalizar el 
casco antiguo. 

La pregunta que hizo uno 
de los presentes fue aclarato
ria de la situación del casco 
antiguo en Alcalá: «¿Por qué 
ganan vida los centros pea
tonalizados en otras ciuda
des y sin embargo en Alcalá 
la medida de la peatonaliza
ción no funciona? Tenemos 
que tomar medidas de alum
brado y de todo tipo. Hay 
que darle vida al centro». 
Casi todos coincidieron en 
apoyar esa idea de «dar vi
da al centro», ya fuese por 
medio de luces llamativas, 
reclamos publicitarios o es
tablecimientos hosteleros. 

A este inconveniente que 
se apuntaba se añade otro 
también muy importante: la 
competencia a la que se ven 
sometidos por los grandes 
centros comerciales reciente
mente instalados en Alcalá. 
«En los centros se les da fa
cilidades de todo tipo: sitios 
a montones, aparcamiento 
de sobra, zonas para los ni
ños , abren domingos y fies
tas ... Si están ubicados en un 
sitio y llega la fiesta del pue
blo debería cerrar todo el 
mundo: pequeño, mediano y 
grande. Imaginamos que 
tendrán un permiso de aper
tura del ayuntamiento de Al
calá, no de Madrid. Por tan
to, si pertenecen a Alcalá en 
las fiestas de Cervantes y 
Santos Niños deberían 
cerrar». 

La intención de estos co
merciantes es ponerse al ha
bla con todas las partes im
plicadas, incluso el ayunta
miento. «Queremos dar 
ideas y a la hora de ir al 
ayuntamiento exponer solu
ciones». 

Retropalas Alcalá, S.L. 

8 de febrero de 1992 

Mavintientas 
de tierras 

Teléfono 881 33 03 - Alcalá de Henares 
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Después de casi 20 años, la marca afronta un 

cambio de imagen sustancial 

Nueva identidad visual en RENAULT 
Después de casi 20 años, RENAULT afronta un cambio de imagen sustancial. la nueva identidad 

visual obedece a una serie de razones entre las que cabe destacar, con principal incidencia , al 
propio cambio experimentado en la empresa. Tanto la gama de sus productos, como el amplio aba
nico de servicios y la propia Red comercial, han experimentado un cambio sustancial que ahora 
se materializa y cristaliza en una nueva identidad visual. 

Y ello p orque es preciso ma
terializar visualmente la exi
gencia d e calidad que R E
NA U L T aplica a sus productos, 
expresar la m odernidad d e la 
empresa con una nueva gama 
de vehículos, coches concepto, 
motor d e Fórmula Uno, etc., 
que ilustran bien claramente la 
capacidad d e innovación y, fi 
nalmente, p orque es preciso 
concretar la visión particular 
de REN A U L T en el mundo d el 
automóvil, fab ricando coches 
para vivirlos, ofreciendo un al
to nivel de confort, placer d e 
vida a bord o, servicios de cali
dad, conservación del medio 
ambiente y alcanzando altas co
tas de segurid ad. 

Los elementos de la nueva 
identidad visual residen en tres 
componentes básicos. El nuevo 
rombo, nueva tipografía y nue
va codificación de colores. 

Decir Renault es decir roro-

bo. Y viceversa. En un estudio 
reciente , más del 95 % de los 
encuestados asociaron directa
mente la marca RENAULT a 
un rombo que se les mostraba. 
Desde 1925 el rombo ha sido la 
figura identificadora de la mar
ca. P or primera vez se acude a 
una forma corpórea. El rombo 
ahora es más compacto. El ma
terial empleado , la nobleza de 
trazos y equilibrio de masas 
conjuntamente con el brillo y 
prestancia constituyen , sin du
da , el mejor identificador de 
una marca en constante 
evolución. 

Asociada al nuevo rombo , 
una nueva tipografía que recor
dará el nuevo logograma . La 
utilización de esta nueva rúbri
ca empresarial será sistemática 
en cuantas comunicaciones se 
realicen: Publicitaria , corres
pondencia, lugares de trabajo, 
vehículos de empresa, etc. 

Finalmente, la tricromía 
(amarillo, blanco y negro) ha 
variado. El color amarillo ha 
cobrado viveza frente a dos ar
moniosas tonalidades de gris. 
El blanco cobra importancia y 
masa de color, resultando aho
ra un equilibrio tonal de muy 
agradable estilo. 

Esta nueva identidad visual 
ha sido realizada en conjunto 
con agencias de diseño especia
lizadas. Style Marque que se ha 
encargado del modelado corpó
reo del rombo, Dragon Rouge 
quien ha desarrollado la nor
mativa de señalización en la 
Red Comercial, implantaciones 
y edificios así como el cuader
no de normas referente a las 
aplicaciones. Finalmente , Jac
ques Pommier 6JPG) ha sido el 
encargado de desarrollar el 
rombo en dos dimensiones , as
pectos gráficos y edición. 

Esta nueva identidad visual 

se va a llevar a cabo con arre
glo a un plan de implantación 
progresivo que comenzó al fi 
nalizar el pasado año en el que 
el Presidente D irector General 
de RENAULT R.H. Levy mos
tró a su staff el plan. Apenas co
menzado el año, se comunica a 
la prensa y a las redes de Euro
pa, en el mes de Febrero se po
drá ver por vez primera en los 
puntos de asistencia cercanos a 
Albertville (sede de losJJOO de 
invierno). En los primeros días 
del mes de marzo, con motivo 
del Salón Internacional del 
Automóvil de Ginebra , y coin
cidiendo con la presentación de 
un alto de gama Renault, se po
drá ver por vez primera el nue
vo rombo sobre un vehículo 
RENAULT. Al igual que ocu
rriera en 1925 sobre el 40CV 
(alto de gama de entonces) el 
nuevo rombo se verá sobre otro 
digno sucesor . 

La aplicación a todo el mun
do de la nueva identidad visual 
llevará unos dos años. No obs
tante, la Red Renault en Fran
cia realizará esta mutación en 
el transcurso del año 92 . 

Breve historia 
del símbolo RENAULT 

A primeros de siglo, los co
ches REN A UL T carecían de 
distintivo en la parte delante
ra. Tan sólo en los anuncios pu
blicitarios se hacía mención a 
su origen . A partir de 1923, 
REN A UL T inscribe su nombre 
sobre el capot de los coches en 
el interior de un motivo deco
rativo y con forma de parrilla . 
Entre 1925 y 1930, cuando el 
morro de los coches adopta la 
clásica forma de «cocodrilo», la 
figura redondeada se convier
te en rombo. Fijado con nor
mas estrictas hacia el año 60 
con un nuevo diseño y codifi
cación única que se aplicaba 
sistemáticamente desde enton
ces. En los años 70, el logotipo 
de la marca era identificado co
mo REN A UL T por cerca de un 
52 % de los encuestados . Ello 
condujo a RENAULT a un 
nuevo diseño. Para ello se di
rigió a Vasarely para definir la 
versión que representaría la 
marca a lo largo de estos últi
mos 20 años. 

Evidentemente, desde en
tonces hasta ahora , han pasado 
muchas cosas. Las pautas de 
comportamiento han variado. 
Aspectos mercantiles han hecho 
aparición y se han renovado es
tructuras con consecuencias 
impensables hace tan sólo una 
década. En apenas dos años he
mos asistido a hechos de carác
ter político que han estremeci
do nuestra vieja Europa. Un 
nuevo clima se vive en el orbe 
occidental. 



Acababa de llegar a Alcalá para efectuar una visita que caminaba por la calle 
Hospital. Se le acercaron dos 
individuos a los cuales no lle
gó a ver esgrimir arma algu
na, le empujaron y le amena
zaron de muerte por lo que se 
vio obligado a entregarles el 
dinero que llevaba, 23.000 
pesetas en efectivo. También 
le obligaron a entregarles un 
anillo de oro, de tipo sello, 
que llevaba puesto. 

una señora de so años, robada en la estación 
El pasado domingo 2 de febrero a las 16' 15 horas fue robada una señora de 50 años que a esa hora 

acababa de llegar hasta Alcalá para efectuar una visita, por lo que se encontraba en esta ciudad cir
cunstancialmente, ya que ella reside en Madrid. ¡Vaya un recibimiento! 

En la misma estación de 
Renfe fue abordada por un in
dividuo joven de unos 25 años 
el cual de un fuerte tirón le 
arrebató el bolso de piel que 
contenía las gafas graduadas, 
guantes de piel , documenta
ción y otros efectos, así como 
7.000 pesetas en efectivo. El 
valor de todo lo sustraído as
ciende a 60.000 pesetas. 

El incremento de robos, 
atracos con navaja y tirones 
en el paseo de la Estación y en 
la propia estación de Renfe y 
aledaños es patente según 
pueden comprobar nuestros 
lectores. Al parecer, el fácil 
acceso al tren para escapar del 
lugar donde es cometido el de
lito así como el constante pa
so de personas en los lugares 
mencionados hace que el ro
bo sea menos comprometido 
para estos delincuentes. 

Importante robo 
de dinero en el 
supermercado Día 

El día 1 de febrero de ma
drugada se cometió un robo 
en el supermercado de la ca
dena Día situado en calle Nar
do número 6. El autor o auto
res entraron con llave falsa o 
similar y sustrajeron 876.000 
pesetas en efectivo que esta
ban guardadas en el interior. 

Y a son varios los estableci
mientos de esta cadena y otras 
robados de esta manera. Al 
parecer, los cacos que se de
dican a atracar con navaja se 
hacen con pequeñas cantida
des al estar debidamente pro
tegidos estos comercios , por lo 
que ahora se dedican a entrar 
cuando no hay nadie tanto en 
domicilios como oficinas o co
mercios para tratar de conse
guir botines más sustanciosos. 

Detenido cuando 
robaba en el interior 
de una bodega 

La cívica llamada de un ve
cino a la policía, concreta
mente al 091 , evitó un robo 
logrando la detención de pe
dro G.G. de 28 años de edad , 
el cual ha sido detenido en 39 
ocasiones. Es vecino de To-
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rrejón de Ardoz y adicto a los 
estupefacientes. El día 1 de fe
brero a las 4 '45 horas de la 
madrugada, cuando tras ser 
avisada la polic'ía de que po
drían estar robando en la Bo
dega Maydora, establecimien
to situado en calle Segovia nú
mero 18, se dirigió al lugar 
mencionado, observó cómo 
una de las ventanas estaba 
forzada y abierta, por lo que 
pasó al interior hallando es-

condido tras una pared al 
mencionado Pedro G.G., al 
cual ya le había dado tiempo 
a forzar una máquina traga
perras. 

Le robaron el dinero 
y un reloj de oro 

El día 1 de febrero a las 
21'30 horas fue robado y ame
nazado de muerte un hombre 
de 30 años vecino de Alcalá 

ALOUILO 

PISO 
Garaje + Piscina 

95 m/2 - Zona EL V AL 
Telf.: 880 94 11 (Tardes-noches) 

EDIFICIO FLORENCIA 
<Zona Jardín de Alcalá> 

PISOS 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
• Puerta blindada. • Grifería monomando. 
• Calefacción individual por caldera mixta. 
• Tablilla de madera de roble en suelo. 
• Cocina amueblada sin electrodomésticos. 
• Antena TV parabólica y FM. • Toma TV en 

salón, dormitorio principal y cocina. 
• Suelo de cocina y baño de gres. 
• Aparatos sanitarios de color. 

FACILIDADES DE PAGO 

construtora y Promotora: 

l t-..YTRJ 5.A. 

AJ.WIT!CTU~ Y TtOGCAS DE 
~AUJ.t.CIOM 1A 

• Carpintería exterior de aluminio. 
• Cristalería climalit o similar. 
• Carpintería interior de madera barnizada. 
• .Armarios empotrados forrados. 
• Pintura gotelet. 
• Portal de mármol decorado. 
•Trastero. 
• Plaza de garaje opeional. 
•Ascensor con bajada a garaje. 
•Gimnasio. 

s 
.Avda. de Guadalajara, 3 

Tlfs.: 880 Z5 12 
880 zs 96 

.ALC.AL.A DE BEN.ARES 

PUERTA DE MADRID 
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Dos de ellos tuvieron que ser rescatados del interior del 
vehículo y un tercero falleció camino del hospital 

Dos jóvenes de Alcalá y uno de Torrejón murieron 
en un accidente de tráfico en la Nacional 11 

Un trágico accidente ocurrido en la madrugada del domingo día 2 de febrero se cobró las vidas de 
tres jóvenes entre 19 y 22 años. Dos de ellos eran vecinos de Alcalá, mientras que el tercero era de 
Torrejón de Ardoz. El accidente se produjo cuando el vehículo en el que circulaban se salió de la ca
rretera y colisionó contra una farola s ituada justamente en el punto kilométrico 25'800 de la antigua 
carretera nacional 11. Desde que se produjo el accidente hasta que dos de los cuerpos sin vida pudie
ron ser rescatados por los bomberos transcurrieron cerca de dos horas y media, ya que éstos se encon
traban totalmente aplastados y aprisionados entre los restos del coche, que fue a colisionar con su par
te lateral derecha 'abrazando' a la farola . 

Los fallecid os fueron Juan 
P a b lo P erea J iménez, vecino 
de Alcalá y con 22 años de 
edad, Agustín Majón-Cabezas 
P edr aza, veci no también de 
Alcalá y con 20 años, y Jesús 
Vad illa O liva, vecino d e To
rrejón d e Ard oz de 19 años. 

Sobre las 5 d e la madruga
da un grupo de amigos viaja
ba en dos coches en dirección 
a Torrejón d e Ardoz. Según 
testimonios d e ocupantes del 
vehículo que circulaba por 

delante, los dos coches viaja
ban juntos y en solitario por la 
antigua nacional 11 . D esde es
te primer coche veían las lu
ces del Seat Málaga con ma
trícula M-9965-MD, de color 
gris metalizado en el que via
jaban los alcalaínos Juan Pa
blo Perea J iménez y Agustín 
Majón-Cabezas Pedraza. En 
un momento determinado de
jaron de ver las luces, por lo 
que redujeron la velocidad es
perando ver de nuevo el coche 

Mesón Restaurante 

DANUBIO 
(Antiguo Alonso) 

COMUNIONES· COMIDAS DE EMPRESA 
Bodas - Bautizos - Banquetes · 

-Especialidad comidas caseras
Patatas de la casa · Tapas variadas 
Paseo de la Estación, nº 1 - Teléfono: 888 05 18 
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en el que circulaban sus dos 
amigos. Al instante volvieron 
a verlas y por lo que pudieron 
posteriormente saber, se ha
bían detenido para recoger a 
otro joven que se encontraba 
haciendo auto-stop. Se trata
ba del vecino de Torrejón Je
sús Vadilla Oliva. 

Durante escasos minutos 
los dos coches continuaron su 
marcha, pero desde el de de
lante comprobaron cómo las 
luces del Seat Málaga parpa
deaban para a continuación 
dejar de verlas y escuchar un 
fuerte golpe, como un estalli
do. Asustados, los amigos que 
viajaban en el primer coche 
volvieron sobre sus pasos y se 
encontraron al Seat Málaga 
empotrado contra una farola. 

Ya junto al coche acciden
tado, los amigos lograron pa
rar un taxi que pasaba por el 
lugar, el cual avisó a la Poli
cía Municipal de Alcalá; ésta 
a su vez dio aviso a la Cruz 
Roja complutense, que des
plazó una ambulancia y llamó 
a los bomberos de Alcalá, pues 
rápidamente se vio que el ac
cidente era muy grave y que 
se requería la utilización de 

equipo de separación y corte 
para rescatar a los accidenta
dos. Sin la ayuda de los equi
pos de bomberos se logró sa
car del amasijo de hierros a 
Juan Pablo PereaJiménez, el 
cual fue introducido en la am
bulancia de Cruz Roja y tras
ladado al hospital 'Príncipe 
de Asturias' de Alcalá, donde 
ingresó cadáver. 

Los bomberos compluten
ses desplazaron al lugar del si
niestro un camión bomba ur
bana, en previsión de cual
quier posible incendio, un ca
mión escalera y un vehículo 
especializado en separación, 
corte y rescate de personas 
atrapadas en un accidente . 
Estuvieron también siete 
bomberos, tres conductores y 
un sargento que intervinieron 
en la operación. 

Sobre las 7'20 de la madru
gada fue extraída del vehícu
lo la tercera de las víctimas 
mortales. Los dos atrapados 
debieron de fallecer en el ac
to. El juez de guardia en Al
calá levantó los cadáveres en 
presencia de un médico foren
se y fueron trasladados al de
pósito de Alcalá. El entierro 
de estos dos se produjo el mis
mo domingo 2 de febrero. 

El accidente tuvo lugar 
concretamente frente a la em
presa Marion Merrell Dow y 
frente a la depuradora de 
aguas de Alcalá. Se trata de 
una larga recta y cerca del lu
gar donde colisionó coche ha
bía restos de una frenada de 
muchos metros. Eso y el he
cho de que el automóvil gol
peó la farola con su parte la
teral derecha hace pensar que 
tras perder el control del co
che por causas desconocidas, 
el conductor frenó y dio un 
volantazo, no pudiendo evitar 
la fatal colisión. 

8 de febrero de 1992 
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Intentó darle alcance, pero el delincuente se escapó 

cuando el propietario llegó a su chalet el ladrón 
saltaba por la ventana 

Intentó darle alcance, pero cayó al suelo y el delincuente logró escapar con cincuenta mil pesetas 
en efectivo y con joyas por valor de 250.000 pesetas. Esto ocurrió en Alcalá el día 21 de enero a las 
5 de la tarde. 

Cuando el propietario del 
chalet situado en el número 10 
de la calle de Cáceres se acer
caba a su domicilio, desde el 
interior de un vehículo pudo 
oír cómo sonaba la alarma. 
Inmediatamente dejó el coche 
y al ir a entrar observó que 
una de las verjas estaba abier
ta y la puerta de la cocina 

tenía el cristal fracturado. En 
ese instante vio salir a un in
dividuo de complexión fuer
te, de unos 28 años de edad, 
el cual salió del interior del 
chalet saltando desde la ven
tana de la cocina. El propie
tario intentó defender lo su
yo y hacer frente al delincuen
te, pero en el forcejeo cayó de 

espaldas, momento que el la
drón aprovechó para huir. 

En la actualidad se roba en 
Alcalá a todas horas y prácti
camente en casi todas las zo
nas. Esto da que pensar y pa
rece como si hubiera delin
cuentes organizados que vigi
lan las diferentes calles y el 
movimiento de sus morado-

GOMEZ DE AGUEDA, S.L. 
SERVICIOS INMOBILIARIOS 

A.P.I.: Nª 602 

Paseo de la Estación, 22 
28807 ALCALA DE HENARES 

LES OFRECEMOS NUESTROS SERVICIOS: 
* Financiamos a través de Entidades Bancarias. 
* Mínima Entrada - Resto Facilidades. 

TFNOS. 889 79 74 
889 87 21 

HORARIO CONTINUO: De 10 a 20'30 hs. 
SOLO CERRAMOS DOMINGOS TARDE 

CONSULTENOS. TENEMOS LA SOLUCIONA SU PROBLEMA. 
• Plazas garaje en venta y alquiler. 
* Locales en todas zonas 

PISOS ALQUILER TODAS ZONAS 

SAN FERNANDO 
* C/ Albino Pérez. 95 m., 3 dormi· 
torios, 1 baño. A estrenar. 
* C/ Albino Pérez. 100 m., 4 dormi· 
torios , 1 baño . A estrenar. 
* C/ Santander. 90 m., 3 dormito· 
rios , 2 baños, trastero. 
* C/ Badajoz. 80 m., 3 dormitorios , 
1 baño. 
* C/ José 1llix lllix. 140 m., 4 dor· 
mitorios, 1 baño. 
* C/. Constitución. 85 m., 3 dormi· 
torios, 2 baños. 

COSLADA 
* C/ Virgen de la Luz. 80 m., 3 dor· 
mitorios, 1 baño. 
* C/ Viena. 80 m., 3 dorm., 1 baño. 
* C/ Perú. 102 m., 3 dorm. , 1 baño. 
* C/ Colombia. 105 m., 3 dormito· 
rios, 2 baños. 
*Avda. Constitución. 85 m. , 3 dor· 
mitorios, 1 baño. 

PARCELAS 

* Mirasierra. Oportunidad. 200.000 
pts. entrada. 1.000 m/2, con luz, agua, 
en urbanización. 
* Villarejo de Salvanés. 8.000 m/2 , : 
con todos los servicios. 1.000.000 de 
entrada. 
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* C/ Santander. 95 m. , 3 dormito· 
ríos, 2 baños. 

* C/ Río Alberche. 100 m., 3 dor· 
mitorios, 1 baño. 

* C/DiegoRosyMedrano. 70 m., 
3 dormitorios, 1 baño. Reformado. 

* C/ Pedro de Valdivia. 85 m., 3 
dormitorios, 1 baño. Económico. 

* C/ Doncel. 72 m., 3 dormitorios , 
1 baño. Económico. 

* C/ Virgen del Val. 85 m., 3 dor· 
mitorios, 1 baño. 

* C/ Portilla. 100 m., 3 dormitorios, 
2 baños , garaje. Entrada. 1.500.000 
ptas. 

* C/ Infante D. Luis. 100 m., 3 dor· 
mitorios, 1 baño. 

* C/ Núñez de Guzmán. 143 m., 4 
dormitorios, 1 baño. 

* C/ Gran Canal. 86 m., 3 dormito· 
rios, 1 baño. 

* C/ Río Alagón (Nueva Alcalá). 
105 m .. . ) dormitorios. 1 baño. 
* Pasaje de Escobedos. 75/m2, 3 
dormitorios y 1 baño. 1.000.000 pts. 
entrada. 
* C/ Méndez Avilés. Super refor· 
mado , precioso. 85 m/2. 3 dormito· 
rios. 1 baño. 

VENTA DE PARCELAS 
EN Dll'ERENTES ZONAS 

MEJORADA 
* C/ Enrique Tiemo Galván. 105 
m., 4 dormitorios, 2 baños. 
* CI Federico G. Lorca. 100 m., 3 
dormitorios, 1 baño. 

TORREJON DE ARDOZ 
* C/ Florencia. 98 m., 3 dormito
rios, 2 baños. 
* C/ Girasol. 85 m., 4 dormitorios, 
2 baños. A estrenar. 

CHALET 
* C/ Valencia. Alcalá. 150 m. cons· 
truidos, 5 dormitorios, 3 baños, 300 
m. parcela. 
* C/ Gerona. Alcalá. 4 dormitorios , 
3 baños, 300 m. parcela. 
*Pozuelo del Rey. 8.500 m. parce
la y 250 m. construidos, garaje, eco· 
nómico , 1.300.000 entrada. 
*Casa en Alcalá. 130 m. , 5 dormi
torios, 2 baños, 1.450.000 entrada. 

LOCALES 
* Oportunidad. Restaurante To
rrejón de Ardoz. C/ Abedul. Bien si
tuado con toda clase de servicios y 
aparatos. 

NAVES 
*Avda. Castilla. Polígono San Fer· 
nando. lncluídos todos los servicios. 
Planta, entreplanta. Oficinas. 

res, mejor aún si son oficinas, 
viviendas con pocos pisos o 
chalets. Y no digamos nada 
del seguimiento que hacen a 
los repartidores, tanto de ali
mentos y bebidas como de 
prensa. 

Robo en una vivienda 
El día 2 de febrero fue co

metido un robo en la vivien
da situada en calle Santiago, 
47-2°. El autor o autores en
traron rompiendo el cristal de 
una ventana. Sustrajeron 
150.000 pesetas en efectivo, 
una cubertería, un reloj des
pertador y varias piezas de jo
yería por un valor de 300.000 
pesetas. Aprovecharon para 
robar el momento en que no 
había nadie en el piso sobre 
las 21 horas del pasado do
mingo. 

Atraco con navaja 
En el establecimiento deno

minado Estudio Regalo Euro
pa, situado en Alcalá en el nú
mero 4 de la calle Juan de So
to, se cometió un atraco el día 
31 de enero a las 2 de la tar
de. A la hora de cierre, a me
diodía, accedieron al interior 
dos individuos jóvenes a ca
ra descubierta. Una vez en el 
interior, uno de ellos, esgri
miendo una navaja amenazó 
con el arma al propietario y se 
apoderaron de un expositor 
de relojes marca Casio conte
niendo más de 50 relojes di
ferentes tanto de señora como 
de caballero valorados en 
260.000 pesetas. El individuo 
que portaba la navaja tendrá 
unos 20 años, complexión 
normal, 1'75 de estatura, ru
bio , con los ojos claros y tez 
muy blanca; el otro, más ba
jo , vestía ropa vaquera y era 
moreno. 

SE VENDE, 
TRASPASA O ALOUILA 

PUB 
Por no poder atender 

ZONA EL VAL 
INTERESADOS: 

Tlf. 882 66 64 
o información en 

Disco Bar 
«El Descubrimiento» 
C/ Manuel Azaña, 2 

PUERTA DE MADRID 
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Amenaza de bomba en el ayuntamiento 
A las 3 '20 horas de la tarde 

del pasado miércoles 5 de fe
brero se recibió una llamada 
anónima telefónica con ame
naza de bomba. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID de 
palabras del conserje Ignacio 
del Cura, quien recibió la lla
mada, la voz era de mujer: 
«Y o cogí el teléfono como 
siempre y dije: 'Ayuntamien
to, dígame'. Y a continuación 
la voz dijo: 'Le aviso de que 
hay colocada una bomba'. A 
continuación colgó, con lo que 
se interrumpió la comunica
ción». 

A esa hora en el ayunta
miento había pocas personas, 
los funcionarios ya habían sa
lido y estaban el citado con
serje, el personal de limpieza 
y el de vigilancia y dos fun
cionarios, así como el conce
jal Francisco González Adra
da. 

El conserje recibió la llama
da y avisó a la Policía Muni
cipal, y ésta a la Policía Na
cional. Las pocas personas qu 
había en la Casa Consistorial 
fueron desalojadas y perma
necieron en la calle mientras 
la policía efectuaba un regis
tro. Entre ellas estaban tam
bién el conserje mayor y su fa
milia. El resultado del regis
tro fue negativo y no se halló 
ningún artefacto sospechoso. 

un joven sufrió 
quemaduras en Ajalvir 
al explotarle petardos 
durante las fiestas 

Un joven de 18 años de 
edad , Carlos Ballesteros Ro
dríguez, vecino de Ajalvir, su
frió quemaduras de diversa 
consideración al explotarle los 
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petardos que llevaba guarda
dos y que hacía estallar con 
motivo de las fiestas de San 
Bias en la vecina localidad. El 
joven tuvo que ser ingresado 
en el centro de quemados de 
la residencia sanitaria La Paz 
aquejado de quemaduras 
principalmente en el pecho. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 0'45 horas del martes 
día 4 de febrero. El joven lle
vaba guardados unos cuantos 
petardos que , según un veci
no del pueblo , regaló el ayun
tamiento con motivo de las 
fiestas de San Bias. 

Los jóvenes suelen tirarse 
petardos encendidos unos a 
otros, con tan mala suerte 
que, al caerle uno a Carlos Ba
llesteros , le explosionaron los 
que guardaba y le causaron 
importantes quemaduras. 

Nada más ocurrir el infor
tunado hecho, los amigos y 
personas que se encontraban 
junto a él intentaron desabro
charle la ropa para a conti
nuación trasladarle urgente
mente al hospital 'Príncipe de 
Asturias' , de Alcalá, desde 
donde fue posteriormente en
viado en ambulancia al cen
tro de quemados de la resi
dencia sanitaria La Paz. 

Vecinos de Ajalvir han 
mostrado a PUERTA DE 
MADRID su malestar por las 
condiciones en las que se e s
tán celebrando las fiestas de 
San Bias en aquella localidad. 
No les gusta el despilfarro del 
ayuntamiento , hasta el punto 
de que se están regalando mu
chos petardos , que pueden 
ocasionar accidentes como y a 
han ocasionado . Además cri
ticaron que se contraten exce
lentes orquestas a pesar d e 
que no hay un local en condi
ciones para realizar el baile. 

JORNADAS DE DEBATE SOBRE LA 
CULTURA EN ALCALÁ DE HENARES 
Esperamos contar con la participación de todas las 
entidades, grupos y personas, que de una u otra for
ma trabajan en este quehacer cotidiano. 

Información e inscripción en: 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
•MOVIMIENTOS DE TIERRA• URALIT.A • ISOVER 
•AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla , Km . 2 

Telés. 885 92 81 - 885 96 31 
28810 VILLALBILLA 

(Madrid) 
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ALFA 33 
VALORAMOS SU DESEO 

DESDE 1sa.aaa PTAS. DE SOBRETASACION 
POR SU COCHE USADO 

Si su deseo es disfrutar de un coche con una potencia máxima 
de 88 a 137 CV, con una velocidad máxima de 175 a 210 Km/h., 
la Red de Concesionarios ALFA ROMEO, por la compra de un 
aALFA 33, le ofrece una sobretasación excepcional: un míni
mo de 150.000 ptas . más sobre el valor de su coche usado; una 
sobretasación que se puede incrementar todavía más en base 
a la versión del ALFA 33 que usted elija. Y si en el momento 
de la compra usted no entrega otro coche , también podrá bene
ficiarse de unas excepcionales ofertas. Porque en ALFA ROMEO 
valoramos su deseo. 
Promoción válida durante este mes , no acumulable a otras ofer

tas. GAMA ALFA 33 desde 1.439.759 ptas. IVA Inc . 

tOlltECAR 
ALCALA: TORREJON: 
Ctra. de Barcelona, km. 31.300 Qunto a Pryconsa) 
Tfls. 880 62 00 - 882 25 43- - 882 25 44 

Avda. Castilla, 12 
Tlf. 676 88 11 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación , Atención Médica y Religiosa . 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. f9H> 26 26 02 • 26 27 38 • C/. Vlrgllio navarro, s y 7 

Azuqueca d e Hen ares fGUADALAJARA) 
km. 44 etra. MADRID·BARCELONA 
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En estas condiciones quedó el cable después de la colisión 

se trataba de un coche robado al cual le habían 

cambiado las placas de matrícula 

Derribó un ciprés y un poste de 
la luz y se dio a la fuga 

Una patrulla de la Policía Municipal encontró sobre las 0' 10 ho
ras del día 30 de enero que un vehículo había derribado frente al 
número 2 de la calle Santa Ursula un poste de la luz y un ciprés. El 
propio vehículo, un Ford Escort, se encontraba abandonado en ese 
mismo punto. 

Al investigar la propiedad 
del coche y debido a que no 
había ninguna persona en su 
interior, los agentes policiales 
comprobaron que tenía el 
'puente' realizado, por lo que 
con toda probabilidad había 
sido sustraído. 

En la guantera del vehícu
lo se encontró la documenta
ción del vehículo , compro
bando que no correspondía a 
la matrícula que llevaba en 
esos momentos, por lo que la 
Policía Municipal decidió pa
sar la investigación de los he
chos a la Policía Nacional. El 
vehículo llevaba matrícula 
B-9645-KZ, que pertenecía a 
un Volkswagen Polo que fue 
dado por siniestro total el día 
5 de diciembre de 1991. 

La matrícula legal del Ford 
Escort era CC-0549-J. La Po
licía Municipal de Alcalá dio 
a viso al propietario del vehí
culo sustraído, el cual reside 
en la localidad cacereña de 
Malpartida. Este tenía de
nunciada la sustracción de su 
coche. Según fuentes policia
les , los autores del robo no 
emplearon el automóvil para 
realizar un desplazamiento , 
como en muchos casos , sino 
que pensaban quedárselo de 
forma permanente, por lo que 
procedieron a cambiar lama-

trícula por una falsa, corres
pondiente a un coche fuera de 
circulación par a evitar que se 
lo r eclamaran. 

Robo en una ferretería 
de la Calle Mayor 

En la ferretería Calleja, si
tuada en el número 23 de la 
calle Mayor, se cometió un ro
bo el día 31 de enero de ma
drugada. Los ladrones entra
ron por la parte posterior con 
una llave falsa o similar des
pués de escalar por el tejado. 

Sustrajeron electrodomésti
cos de pequeño volumen, tos
tadoras y batidoras, y tam
bién se llevaron diversas pie
zas de cubertería y material 
eléctrico, por un valor total de 
221.000 pesetas. 

SE VENDE 

PISO 
e l. RIO SORBE 

* Muchas mejoras *95 m/2 
* Lla ves dil' Ícmbn· 1992 

.· ·:J . ..,., / Eurocons uftin 
/ ~nmobiliarie , s .I. .. API 1212 - GIPE 2119 

Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 
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CARNAVAL92 
Disfraces, 

complementos 
y Artículos de 

Fiesta 
Todo para el flamenco 
y la danza l :<; 

Cli'tisl11 ~ .. 
Cid Campeador, 8 
(Frente a Comisaría) 
Tell.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

ce> 
C/. DIEGO DE TORRES, 6 
28801 ALCALA DE HENARES 
(Frente al Sanatorio Vallés). 
Teléfono 888 92 00 

TODO PARA EL BEBE 

EN TORREJON DE ARDOZ 

SE VENDE PISO 
ZONA LAS VEREDILLAS 
• 107 m/2 • .3 d ormitorios 

* Calefacción individual 
-ECONO'.\tlCO

/ Euroconsultin 
/ ~nmebiliaria,s.I. 

API 1212 - GIPE 2119 

Telf.: 882 26 .34 - 881 79 61 

VENDO PARCELA 
1.500 m/2 

Cerca de Brihuega (Guadalajara) 
También 

CASA CON PATIO 
Telf.: 911 / 28 10 58 
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Pánico al escaparse un toro en Rivas 

Arremetió contra una mujer de 30 
años que esperaba el autobús 
Tuvo que ser ingresada en el servicio de urgencia 

En la tarde del día 30 de enero pasado, un toro perteneciente a la 
ganadería Lucio Ramos, de la finca <<Fuente Amarguilla», situada 
en el pueblo de Vallecas, consiguió escaparse de la finca y estuvo 
vagando sin rumbo por la carretera N-111. 

Al llegar a la altura del ki
lómetro 14 de la citada vía, 
donde se encuentra una para
da d e autobús, arremetió con
tra una mujer que se hallaba 
esperando el coche de línea, 
Manuela T .C., de .30 años de 
edad y vecina de Arganda del 
Rey, a la que produjo heridas 
de pronóstico reservado a con
secuencia de las cuales tuvo 
que ser ingresada en el servi
cio de urgencias del hospital 
«Gregorio Marañón». 

T r as este percance de la se
ñora, el animal se dirigió a la 
población de Rivas Vaciama
drid y sembró el pánico entre 
los vecinos, principalmente 
los de la calle La Igualdad de 
la citad a localidad, los cuales 
se encontraron de improviso 
en la calle con un toro bravo 
despistado y embistiend o. 

La Guardia Civil depen
diente de la demarcación de 
Alcalá consiguió con mucho 
esfuerzo llevarlo hasta un des
campad o junto a un jardín 
próximo a la calle menciona
da, donde después de asegu
rarse d e que no existía riesgo 
para las personas, utilizaron 
sus armas reglamentarias y 

dieron muerte a tiros al ani
mal. 

Estos hechos fueron muy 
comentados y, una vez pasa
do el susto, los vecinos se acer
caron a ver al toro y la calle 
parecía una fiesta de lo con
currida que estaba . 

Detenidos 
por la Guardia Civil 

La Guardia Civil de Mejo
rada del Campo detuvo el pa
sado día 1 de febrero a José 
M.F., de .35 años de edad, ve
cino de Mejorada del Campo, 
y aJosé C.A., de .34 años y sin 
domicilio conocido, cuando se 
encontraban en posesión de 
1.3'7 gramos de cocaína y 1' 7 
gramos de hachís, en la para
da del autobus de la avenida 
de la Concordia, en Mejora
da. En el momento de la de
tención se incautó a uno de 
ellos una navaja automática. 

En Torrejón fue detenido 
Pedro R.G. , de 20 años, acu
sado de robo con fuerza en un 
Nissan Trade, de donde sus
t r ajo una cazadora de piel va
lorada en 80. 000 pesetas tras 
romper el cristal trasero. 

·~m~~ 
Día 30 .... ...... .... .. 13.747 
Día 31 .... ..... . .. ... . 11.656 

FEBRERO 
Día 3 . .. .. . .... .. . . . . 88. 738 
Día 4 .... .. .... . .. . .. 82.658 
Día S ... .... ..... . .. . 74.843 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, l - Tlf. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más d istante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

CENTRO INDUSTRIAL EUROPA 
(Camino de la Esgaravita) 

ALQUILER DE NAVES 
DESDE 200 m /2 

* A estrenar * Con todos los 
servicios * Con o sin oficinas 

Información : 

d~·~-UA~A 

~ES 
Avda . Guadalajara, 3 

Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

TENEMOS EL REGALO 
PARA TU MEJOR 
SAN VALENTIN 

el Carmen Calzado , 4 
T eléfono 880 34 1 O - Alcalá de Henares 

• JIAJORICA 
JOYAS Y PERLAS 
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Todos se encuentran dados de alta y según el ministerio 
de Defensa la afección ha tenido un carácter leve 

Fueron hospitalizados 47 soldados y 
reclusos de la prisión militar de Alcalá 
afectados por una gastroenteritis 

Los 47 cabos, soldados y reclusos que prestan su servicio o están ingresados en la prisión militar 
de Alcalá de Henares, que tuvieron que ser intemados en el hospital militar Gómez Ulla, de Ma
drid, se encuentran desde el martes día 4 de febrero dados de alta médica tras ser atendidos de 
una gastroenteritis sufrida en la propia cárcel militar tras la cena del jueves 30 de enero. Entre 
los afectados no se encontraba el ex teniente coronel de la Guardia Civil, Antonio Tejero, conde
nado por su participación en el golpe militar del 23 de febrero de 1981, que según diversas fuentes, 
tiene el privilegio de poder consumir alimentos que le llegan de fuera de la prisión, algo que está 
prohibido de forma sistemática por el reglamento de la cárcel militar. 

PUERTA DE MADRID en
tró en contacto con fuentes del 
ministerio de Defensa que ase
guraron que a pesar de lo que 
se había dicho acerca de la pro
cedencia del brote de gastroen
teritis, oficialmente se descono
ce que la causante fuera una 
mayonesa consumida en la no
che del jueves. Según esta fuen
te, una gastroenteritis puede 
causarla incluso el agua, aun
que no descartó la posibilidad 
de que fuera la citada mayone
sa; «en cualquier caso no está 

confirmado y lo único que po
demos decir es que se trata de 
un brote leve». 

Los afectados son 39 solda
dos de la Policía Militar que 
cumplen en esas dependencias 
el servicio militar , seis cabos y 
dos soldados que cumplen con
dena. Excepto dos de los afec
tados, que fueron dados de al
ta el martes 4 de febrero , los 
otros cuarenta y cinco abando
naron el hospital un día antes, 
el lunes. 

Según la versión del minis-

DEL 
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terio de Defensa, las medidas 
sanitarias «están tomadas des
de siempre porque así lo exige 
el ministerio de Sanidad y Con
sumo, pero no a nosotros sino 
que a todos aquellos organis
mos y entidades que sirven ali
mentos». Si bien, el portavoz 
de Defensa aseguró que es muy 
difícil e incluso inevitable que 
puedan darse casos como esta 
gastroenteritis: «Prueba del 
control que existe es que el bro
te ha sido leve». 

Con respecto a las informa-

ciones aparecidas en diferentes 
medios informativos acerca del 
ex teniente coronel Antonio Te
jero, el cual, se asegura en ellos, 
goza de privilegios con respec
to a la comida ya que recibe fre
cuentes paquetes del exterior, 
el portavoz ministerial anunció 
que no entraría «en las especu
laciones que puedan hacer los 
medios informativos. Lo único 
que podemos decir es que en 
prisión todos comen el mismo 
rancho. Eso no supone que se 
prohiba que alguna de las visi
tas puedan llevar a los internos 
algún tipo de comida; lo que sí 
está prohibido por el reglamen
to es recibir comida de forma 
sistemática pero no se puede 
prohibir que algún familiar lle
ve un paquete con comida». 

Según otro artículo del regla
mento de Establecimientos Pe
nitenciarios Militares, debe ser 
el gobernador de la prisión el 
que autorice, previa solicitud 
del interno, la recepción de co
mida desde el exterior. Varios 
insumisos que han estado re
cluidos en este recinto peniten
ciario, se quejaron a la salida 
de éste del trato discriminato
rio sufrido en el mismo con res
pecto a otros internos y lleva
ban este extremo a la propia co
mida que consumían. 

El MAS COMPLETO 
PROGRAMA AUDIOVISUAL 

INFORMACION EN 

Teléfonos: 888 37 62 • 457 50 00 
Empresa calificada por el Ministerio 

Preguntar por el Sr. Pisón 

El plazo de presentación de solicitudes 
de ayuda finaliza el 30 de Abril de 1992 

8 de febrero de 1992 

tARAtfERISllCAS 
·Video de tJJ minutos. 

· Estuche con 6 cintos cossetes. 
·Manual de Enlrenooiento. 

• Precio del programo 35.(XXl ptas. 
(rJA incl.X manual+ 6 cassettes+ vídeo.) 

BENlllCIOS 
• Lo mejor ayudo pao coroegur o 

mejorar su actual ~· 
• Redactará un Curricuh.xn 

que convence. 
· Hará entrevistos cano un PROFESIONAL 

- - - -
PARA MAYOR INFORMACION: -- - - --- ------ ------ ---- -

Tels.: (91) 888 37 62 - 888 39 52 

28807 ALCALA DE HENARES 

- - - -- -- - -- ------CONSULTORES 
AUDITORES 
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El mayor repertorio de equipos y servicios para telecomunicaciones. 
TELYCO. 

Sistemas de transmisión de datos, terminales telefón1Cos, centralitas, busca

personas, fax de alta resoluoón. telefonía móvil, servicios telemáticos. Equipos 

cuyas espeoficaoones han llegado más lejos que nadie. Y cuyo servioo post-venta 

abarca desde la instalación y garantía hasta los contratos de mantenimiento de 

equipos privados y profesionales. Además TELYCO le asesora y gestiona todos 
los equipos y servicios de Telefónica. 

Más de 60 Oficinas TEL YCO están cada vez más cerca de usted en todo el 

país. Son más de cuatrocientas personas en una Red Comeroal incomparable. Por 

derecho propio. Porque además está respaldada por el Grupo Telefónica. 
Los equipos TEL YCO se encuentran en 

TELVCO ALCA.LA 
e/. DAOIZ Y VELARDE , 7. 

Llamen a los Telefs.: 882 38 75 / 43 68. FAX: 889 78 72 
28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

TE LYC:C> 
Telemática y Comunicación 

GRUPO TELEFONICA 



Dos novedades importantes para la semana santa de 1992 

La procesión y la misa del Domingo de Ramos 
se retransmitirán en directo por TVE·1 

El cabildo magistral, las cofradías alcalaínas y el concejal de festejos del ayuntamiento, José Macías 
Soto, ya están organizando la Semana Santa de Alcalá de Henares 1992, celebración que de unos años 
a esta parte está recobrando mucho esplendor en nuestra ciudad. 

Dos novedades importantes 
vendrán a sumarse e ste año a 
la celebración de la Semana 
Santa alcalaína: por una par
te la retransmisión en direc
to por la primera cadena de 
Televisión Española de la 
procesión y la misa del Do
mingo de Ramos . Por otra 
parte , los devotos y alcalaínos 
en general podrán disfrutar 
del Cristo de los Doctrinos 
después de casi 15 años de 
permanecer «enclaustrado» en 
su capilla. No participará en 
la procesión pero la presidirá 
desde un altar que se impro
visará en la puerta de la 
iglesia. 

Pablo Rodríguez, hasta ahora 
presidente de la Junta de Cofra
días, presentó su renuncia irre
vocable por motivos de edad. 

El pasado viernes 31 de 
enero se reunían en la Magis
tral los representantes del ca
bildo magistral, los represen
tantes de las 9 cofradías alca
laínas y los concejales José 
Macías Soto -concejal de 
festejos- , y Javier Bello y 
Bartolomé González -conce
j ales del PP-. 

La Semana Santa está a la 
vuelta de la esquina y nadie 
quiere improvisar en estas fes
tividades religiosas que , de 
unos años a esta parte, están 
revitalizándose en nuestra 
ciudad. 

Retransmisión televisiva 
del Domingo de Ramos 

U na de las novedades más 
importantes y que seguramen
te más curiosidad despertará 
entre la población es la re
transmisión en directo por el 
primer canal de Televisión 
Española de los actos del Do
mingo de Ramos: la procesión 
y la misa. 

Aproximadamente a las 10 
de la mañana se procederá a 
la 'bendición de los ramos ' en 
el patio del palacio arzobispal. 
Desde allí saldrá la procesión 

PELETE RIA NUESTRO ESTILO ES DIFERENT.E 
DISEÑO EXCLUSIVO: GASPAR ESTEVA 

d. a. 
Tenemos a su disposición nuestra fábrica en Pastrana (Guadalajara) 

ZORRO, 
. MUTON 

NOVAK · ANTE • NAPA_ ~"l\IQ\\ t\11\11\\ _ 
SOMOS FABRICANTES \llU'I 

NUTRIA, MARMOTA i 
ASTRACAN = 

VISON 
Vista piel con precios de FABRICA 

C/. Cerrajeros, 10 - Telf.: 888 09 12 Uunto Plaza de Cervantes) - Alcalá de Hcnan.·'.'> 

HORARIO: De 9 ' 30 a 2 y de 5 a 8 '30 - INCLUSO SABADOS 
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se acordó que el tlisto 
de los aottrinos 
presido lo procesión, 
aunque aún 
no participará en ello 
con la Cofradía de las Peñas 
y por la calle de San Juan lle
garán a la plaza de los Santos 
Niños. 

Posteriormente dará co
mienzo la Santa Misa, presi
dida por el señor Obispo de 
Alcalá, Monseñor Ureña. L os 
miembros del cabildo propu
sieron a las cofradías comprar 
un báculo - con el Cordero 
Pascual- al señor obispo, 
que precisamente lo estrena
ría ese día. La Magistral no 
tiene báculo y, hasta ahora, el 
obispo se veía obligado a des
plazarse de Madrid con el su
yo propio . Con esta adquisi
ción se le evitará esa molestia 
a monseñor Ureña. 

Reaparición del Cristo 
de los Doctrinos 

En la reunión se comentó el 
estado de la imagen del Cris
to de los Doctrinos, que se 
guarda en la ermita homóni
ma. Aunque el presidente de 
la cofradía del Cristo de los 
Doctrinos, en un principio, se 
negaba rotundamente a que la 
imagen fuese movida, final
mente y debido a la presión 
que hicieron el resto de repre
sentantes cedió y permitió que 
la imagen saliese a la puerta 
de la iglesia y, sin moverse de 
allí, presidiera la procesión. 
Para ello se construirá una ta
rima segura, tarima que todos 
los presentes se comprometie
ron a montar y desmontar una 
vez acabada la procesión. El 
principal argumento esgrimi
do por el concejal Javier Be
llo para que se expusiese el 
Cristo es que «el pueblo tiene 
ganas de verlo. Y si lo ven es
te año en la calle, los propios 
alcalaínos serán los que exijan 

PUERTA DE MADRID 

que el Cristo esté arreglado y 
en la calle el año que viene». 

Más de 15 años han tenido 
que pasar para que los devo
tos de este Cristo pudieran 
verlo de nuevo. El presiden
te de su cofradía aseguró que 
la imagen se encuentra en un 
penosísimo estado y el conce
jal Macías adquirió el com
promiso de que al año que 
viene el Cristo esté en la calle 
ya no presidiendo, sino par
ticipando en las procesiones. 

Recorrido más largo 
D ado que las cofradías ca

da año aumentan su número 
de cofrades , los pasos proce
sionales cada vez son más lar
gos. Es por esa razón por la 
que se ha decidido ampliar el 
recorrido de años anteriores, 
quedando fijado éste de la si
guiente manera: salida de la 
Magistral , C/ Santiago, C/ 
Tinte, C/ Libreros, 4 Caños , 
C/ Teniente Ruiz , C/ Giner de 
los Ríos, C/ Colegios, Plaza de 
Cervantes (por la acera del 
Círculo), C/ Mayor y regreso 
a la Plaza de los Santos Niños . 

Las subvenciones que ha 
concedido el ayuntamiento 

han sido de 50.000 pesetas pa
ra cada cofradía, más 50 .000 
a la Junta de Cofradías. Ade
más el ayuntamiento se hace 
responsable de los gastos de 
publicidad y bandas de 
música. 

Relevo en la presidencia 
En la citada reunión, el 

hasta ese momento presiden
te de las cofradías, Pablo Ro-

dríguez, presentó su renuncia 
irrevocable alegando «razones 
de edad». Se despidió con un 
emotivo discurso sobre la his
toria de las cofradías alcalaí
nas que él conoce bien y pre
sentando el estado de cuentas. 

Para ocupar su lugar se eli
gió a Pascual de Diego , que a 
su vez preside la cofradía al
calaína más joven: la cofradía 
del Cristo de las Peñas. 

¿ES ESTE EL 
CUELLO QUE 

QUIERES? 

()·1:1.1.C>S 
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Joaquín Arias vuelve a la carga, esta vez contra Florencia campos 

«Señor Alcalde, póngase pilas nuevas, 
las actuales ya se le han gastado>> 

El concejal Joaquín Arias de IU, parece que no se ha quedado muy conforme con eso de que Fernan
do Español haya contestado a sus ataques diciéndole que «quienes le conocen -a Joaquín- dicen de 
él que es un ignorante charlatán». Y Arias nos dice ahora que <<eleva el listón de la polémica y señala 
al alcalde Florencio Campos como el máximo responsable de la mala política de personal y empleo 
en el ayuntamiento». 

El concejal de IU asegura 
que el delegado municipal de 
Personal es sólo «el celestino 
encargado de preparar los en -
redos en materia de personal 
del equipo de gobierno socia
lista». Según Arias , Izquierda 
Unida «Va a denunciar y com
batir todas las situaciones de 
privilegio en las que se en
cuentran personas cercanas al 
PSOE en el ayuntamiento y 
que ocupan cargos de técnicos 
políticos con sueldos que en 
algunos casos pueden rebasar 
los 4 y los 5 millones de pese
tas al año». 

En tal sentido , este conce
jal dirigió el viernes pasado 

IU se reunió con 
los presidentes de 
las casas regionales 

al alcalde un escrito en el que 
solicita el contrato y fotocopia 
de las nóminas del gerente del 
OADE. En este escrito advier
te que la intención de su gru
po está relacionada directa
mente con la discusión del ca
pítulo 1 de los presupuestos 
del OADE para 1992. 

Y como Arias , puesto a so
licitar no para, ya anticipa 
que en próximas semanas irá 
pidiendo información sobre 
personas que conforman el ga
binete de la alcaldía, el Cen
tro Asesor de la Mujer, Fun
dación Colegio del Rey, Cen
tro Municipal de Salud, Par
que Municipal de Servicios, 
áreas de deportes y juven
tud ... Y no parará ahí la co
sa, según dice , porque luego 
seguirá con los técnicos de las 
demás áreas de gestión del 
ayuntamiento: planeamiento , 
medio ambiente , enseñanza, 
hacienda ... «y así sucesiva
mente». · 

O sea, que Santa Rita -la 
patrona de los empleados 

municipales- ampare al en
cargado de proporcionar esta 
información. Y Arias insiste 
en lo de los trajes a medida: 
«Otra de las batallas de IU es 
el evitar los trajes a medida 
tan de moda en los últimos 
tiempos» . 

Poco más adelante da otro 
tiento a lo que denomina po
lítica de privatizaciones: «IU 
cree que el funcionamiento de 
los servicios ya privatizados 
no invita a ir precisamente 
por ese camino». 

Y de la política de empleo 
dice que es «Un auténtico fra
caso». Para apoyar esta afir
mación señala que Alcalá si
gue siendo una de las ciuda
des con mayor número de pa
rados de la región de Madrid: 
«Florencio Campos está fraca
sando estrepitosamente en es
te tema. de nada le está sir
viendo tener hilo directo con 
Leguina en un tema tan im
portante como el de La Seda 
de Barcelona. La Comunidad 
de Madrid, al contrario que la 

GAFAS 

Generalitat de Cataluña, no 
está ni quiere comprometerse 
en un tema tan importante 
para Alcalá de Henares. El al
calde de Alcalá debía utilizar 
su cargo en la ejecutiva fede
ral del PSOE, al igual que han 
hecho los socialistas asturia
nos, para solucionar el proble
ma de La Seda». 

Y ya vuelto al estilo casti 
zo , Arias aconseja al alcalde 
que se ponga pilas nuevas: 
«Cuando se tiene poder se de
be ejercer bien, de lo contra
rio lo mejor es dejarlo. Es 
muy importante y muy boni
to recuperar el casco históri
co , conseguir que Alcalá sea la 
sede del Instituto Cervantes , 
pero para los alcalaínos es 
prioritario salvar la industria 
alcalaína. Señor Alcalde, pón
gase pilas nuevas, las actuales 
ya se le han gastado». 

El martes de esta semana, 
los concejales de IU miembros 
de la comisión de Planea
miento , Rafael García y Fran
cisco González, se entrevista
ron con los presidentes de las 
casas regionales de Alcalá pa -
ra analizar la situación de las 
obras del Centro de Comuni
dades . La última noticia que 
existe sobre el particular, se
gún IU, es que la comisión de 
gobierno acordó en enero de
clarar desierta la licitación de 
las obras al no presentarse 
ninguna empresa y decidió 
ponerse en contacto con di
v ersas e mpresas para propo
nerles la adjudicación defini
ti v a. 

ANDRA v MARCO 

Los concejales de IU infor
maron de la empresa que su 
coalición había sugerido a la 
comisión de Planeamiento a 
tal fin , en la línea de que se 
adjudique a alguien solvente 
para e vitar que ocurra la si
tuació n de paralización ac
tual. Añadieron que hoy, 
vier nes día 7 , v an a exigir al 
concejal de Planeamiento que 
este asunto quede desbloquea
do para que las obras puedan 
come nzar inmediatamente. 
A simismo , habría que ver si 
es conveniente revisar los pre
cios de la obra si las empresas 
sigue n sin interesarse por ella. 

PUERTA DE MADRID 

2.550~ 
F\:Jnemos a su alcance la moda más actual 

en gafas por sólo 2 .550 Ptas. 
Esta temporada, el estilo más atractivo en su m irada 

con los nuevos modelos Sandra y Marco 
exclusivos de MULTIOPTICAS. 

Su moda. con toda la garantía y el mejor precio 
en los más de 200 establecimientos MULTIOPTICAS 

de toda España. 

8 de febrero de 1992 



A la izquierda, la plaza de la zo
na comercial, que recuperará 
sus parterres. Sobre estas líneas, 
el final de la calle de Entrepe
ñas, cuyo fondo de saco será 
eliminado. 

Las obras darán comienzo en fechas próximas 
tanca -si se termina ya de 
una vez- van a dar otro aire 
mucho más vistoso y menos 
conflictivo a uno de los ba
rrios más jóvenes de nuestra 
ciudad como es el de Nueva 
Alcalá. 

Remodelación de la zona comercial en Nueva Alcalá 
En próximas fechas darán comienzo las obras de remodelación de la zona comercial de Nueva Alca

lá, que comprende la plaza interior de los comerciales, el fmal de la calle de Entrepeñas, Río Bomova 
y principio de la calle Río Tajuña. Arias añade que «Cosas as'i 

son las que dan brío e ilusión 
a las delegaciones de distrito 
para seguir trabajando a pie 
de obra con los vecinos para, 
junto a ellos, mejorar sus 
barrios». 

Según Joaquín Arias, con
cejal presidente de la delega
ción del distrito IV, se ha lle
gado a un acuerdo con la co
munidad de comerciantes, 
acuerdo que ha sido bastante 
laborioso. Los comerciantes se 
han comprometido a cuidar la 
plaza y los costes de la remo
delación correrán a cargo del 
ayuntamiento. 

Por su parte , la delegación 
del distrito en pleno se ha 
comprometido con los comer
ciantes a ensanchar la acera de 
la zona de la calla de Entre
peñas que da a los comercia
les, dentro del plan de aceras 
del distrito para 1992. 

Las obras de remodelación 
consisten en lo siguiente: 

Plaza Zona Comercial 
Recuperación de los parte

rres poniendo un bordillo al
rededor. Creación de juegos 
para niños, construcción de 
una pequeña pista polidepor-

~
~,,. Centro de 

Psicología Clínica 
y Escolar 

•LOGOPEDIA 
• RETRASO ESCOLAR 
• TRASTORNOS VOZ 

tiva y colocación de bancos y 
papeleras. 

Calle Entrepeñas 
Eliminación del fondo de 

saco del final de la calle re
tranqueando los parterres de 
tierra, creando una doble cal
zada con una mediana. En
sanchamiento de la acera en la 
zona comercial y creación de 
dos filas de aparcamientos en 
línea. 

Calle Río Bornova 
Retranqueado de los parte

rres de tierra, creación de do
ble calzada con una acera que 
hará de mediana, ensancha
miento de las aceras de la zo
na comercial y creación de un 
aparcamiento en batería o en 
línea en ambos lados de las 
dos calzadas, según se con
templa en el proyecto. 

Joaquín Arias nos comenta 
que la realización de estas 

Desde 1979 en Alcalá 

• DEPRESION 
• TERAPIA FAMILIAR 
• TERAPIA PAREJAS 

'.\lañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8"30 
el . Lope de Vega. 19 - Teléfono: 880 12 ~4 (previa petición) 

\Zona CABALLERIA ESPA~OLA) 
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obras, junto a la creación del 
paseo de la carretera de Pas
trana, el aparcamiento en su
perficie para más de 200 co
ches en la misma zona y la 
realización del campo de pe-

-¿ESTE PUNO 
MANGA? 

()·151.1.()5 

VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUE NOS VISITA EN EL CHAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

... Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda. Reyes Católicos, 43 - TU.: 880 92 14 - ALCALA DE HENARES 
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«Nos duelen la desidia y el abandono en que se encuentra el distrito lb> «5eñores concejales, 
los invitamos a pasar 
por esta Asociación 

para hablar 
<<Menos halagos y más realidades>> 
La Asociación de Vecinos Cervantes presenta una taba de reclamaciones 

Como en meses atrás, tenemos que salir a la opinión pública para recordar a nuestros ediles, las con
diciones en que sigue encontrándose nuestro distrito. Nos duelen la desidia y el abandono que se ciñen 
sobre este distrito 11. Nos duele oírles decir que es (<la niña de sus ojos», uque es el distrito más mima
do ... », etc. Menos halagos y más realidades. 

de los temas de esta 
carta-denuncia» 

Los 22 puntos que esta Aso
ciación propuso en su día como 
soluciones urgentes duermen en 
el baúl de los recuerdos. Cuan
do los planteamos, todo fueron 
buenas palabras y promesas. 
(Hasta el partido en el gobier
no nos reunió y nos dio su ben
dición). Pero una cosa es «ben
decir» y otra «dar trigo». 

A continuación pasamos a 
enumerar algunas deficiencias 
«nuevas» y a «recordar» (por 
enésima vez) otras sin resolver. 

- Salida hacia Madrid por 
la calle Alfonso de Alcalá en su 
confluencia con la N-11. Se pi
dió recortar el pico de la acera 
en dirección de entrada al po
lígono Puerta de Madrid, pa
ra dar mayor fluidez al tráfico. 

- La isleta que sirve de me
diana en Núñez de Guzmán con 
San Fructuoso, entorpece el gi
ro del autobús urbanos L-5, con 
el consiguiente atasco. 

- La velocidad de los auto
móviles por la Avda. Núñez de 
Guzmán es comparable a un 
«circuito de carreras». Faltan 
señales de limitación de veloci
dad o alguna medida disuaso
ria . (Los agentes de tráfico no 
deben conocer el distrito). 

- La salida del polígono 
Puerta de Madrid , frente al 
«Hostal el Torero», es de sui
cidas. ¿No es más razonable po
ner un juego de semáforos an
tes de que ocurra alguna des
gracia lamentable? 

- Parada de la «Continen
tal» en Puerta de Madrid (ga
solinera). Los vecinos están 
más que hartos de tener que 
d esplazarse desde Santos Ni
ños, Paseo de los Curas , etc. , 
hasta la actual parada , ya que 
dista más de un kilómetro de 
distancia desde estos puntos. 
(¿No será que existe interés pa
ra que también usen el autobús 
urbano?). 

Ahora nos toca hablar del 
Medio Ambiente. 

¿Cuándo llegarán los conte
nedores de basuras, prometidos 
casi un año atrás ? 

¿Por qué no se delimita la 
ubicación de los contenedores 
p a ra evitar encontrárnoslos en 
m edio de la calle? 

¿Cuándo se quitarán las ari
zónicas de los jardincillos de la 
Pla za 1 ° de May o , que son un 
foc o de infección? 
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¿Cuándo se ajardinará la 
Plaza de la Alegría, el parque
cito de entrada al polígono 
Puerta de Madrid, los parterres 
del final de Reyes Católicos ... ? 

¿Cuándo se cambiarán los 
chopos del Polígono Puerta de 
Madrid, sustituyéndolos por 
otro tipo de arbolado que no 
destruya las aceras? 

¿Cuándo se repondrá el ar
bolado de Nuestra Señora de 
Belén? 

¿Cuándo se iniciarán las re
paraciones en el Parque de 
Magallanes? 

¿Cuándo regarán? ¿Cuándo 
podarán? ... ¿Cuándo se solu
cionará lo del Solar del Ju
dío? . . . Cuando ... Cuando . .. 

Seguramente dos meses an
tes de las próximas elecciones. 

Y si nos metemos con las 
obras, ¡apaga y vámonos!. Las 
que faltan por hacer no sabe
mos cuándo las iniciarán y las 
que están terminadas (es un de
cir), habrá que volverlas a le
vantar para que se hagan como 
es debido. 

Si nos referimos a Nuestra 
Señora de Belén , da pena; las 
bocas de riego las han tapado, 
los alcorques están sin rematar, 
las baldosas se mueven a medi
da que vas pisando, y un sin fin 
de disparates y malhacer. Ya 
sabemos las respuestas: «Que 

pasarán los técnicos». «Que las 
obras aún no están recepciona
das definitivamente» . .. De mo
mento nos toca aguantarnos y 
callar. 

Nos preguntamos si es tan di
fícil hacer rampas para los mi
nusválidos. (A lo mejor desde 
las poltronas del Ayuntamien
to, como están tan cómodos, ni 
se acuerdan) . 

Nos hacemos más preguntas: 
¿Qué pasa con el camino de ac
ceso a la Ciudad Deportiva 11? 
¿Seguirán jugándose la vida los 
niños que quieran ir a hacer 
deporte? 

¿Qué pasa con la ilumina
ción? (medio barrio iluminado 
y el otro medio no lucen las 
bombillas) ¿No se les habrán 
fundido los plomos a los 
responsables? 

Y si nos referimos al tema 
cultural , la «nota media» sería 
O. Veamos algunos ejemplos: 

E. C .C. María Zambrano, 
lleva esperando más de dos 
años que acondicionen el esce
nario, dotándole de un ca
merino para que los chicos y 
chicas que actúen puedan cam
biarse de ropa sin que tengan 
que hacer malabarismo ocul
tando sus vergüenzas. Asimis
mo , falta por instalar el telón 
(¡Y eso que hace dos años que 
están compradas las telas!). 

En el tema de juventud, en 
este distrito parece ser que no 
tienen la menor idea de qué se 
les puede ofrecer como alterna
tiva para ocupar su tiempo li
bre (que para desgracia es de
masiado). Hace tiempo que el 
Colectivo CAJE viene reivindi
cando un espacio en el e. e. 
María Zambrano, para insta
lar su Taller, para intentar ocu
par ese ocio de los jóvenes con 
actividades culturales que los 
alejen del peligro de estar todo 
el día con las manos en los bol
sillos. Siguen esperando. 

¿Y de la sanidad, no habla
mos? Pues .. . mejor no hacerlo, 
porque todo lo que tenemos que 
decir es que es de infarto. 

Tenemos pendiente una en
trevista con la directora del 
área del lnsalud. Hace cuatro 
meses. 

Tenemos la promesa de la 
creación de otro ambulatorio de 
asistencia primaria . ¿Cuándo? 
¿Dónde? 

Señores concejales, de los te
mas que se han aludido en esta 
carta-denuncia, les invitamos a 
pasar por nuestra Asociación 
y... ¡seguiremos dispuestos a 
escuchar lo que ustedes nos 
quieran contar! 

AA.VV. CERVANTES 

ICD©®OO 
NO PAGUE EL DOBLE POR TENER LO MISMO. 
O Máxima calidad de copia, gracias 

a su ajuste automático. 
O Fácil manejo. 
O Rapidez de impresión. 
O Ahorro de tiempo. Alimentación 

de papel 300 hojas. 
O Fiabilidad. Es un producto RICOH. 

RICOPIA 
HENARES 
Avda. del Val, 7 

28804 Alcalá de Henares 
Tel. 881 02 15. Fax 8810362 

Si desea mayor información, llame al 900 · 301 315 o envíe el cupón 
adjunto a su distribuidor RICOH. 
Nombre ___________________________ _ 

Dirección __________________________ _ 

C.P. ______________ Tel. _____________ _ 
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La inscripción está abierta desde el día ·22 d 

campaña de invierno de actividades 
para jóvenes en el primer trimestre del año 

El Centro de Formación, Recursos y Actividades Juveniles de la Concejalía de Juventud del Ayunta
miento de nuestra localidad acaba de hacer público el programa de actividades, dirigidas a los jóve
nes alcalaínos, de la Campaña de Invierno que se desarrollará a lo largo de este primer trimestre de 
1992 integrada por cursos de esquí, bicicleta de montaña, creación de un club de viajes y cursos de 
cartelismo y arte dramático. 

D e las 5 15 p la zas d isponi
bles, en un t o t al d e ocho acti
vidades d iferentes, 290 se han 
concertado dir ectamente con 
Institu tos d e B achillerato y 
Forma ció n P r o fesio nal; la s 
restantes integra n la oferta in
dividual cu y o plazo de ins
cripción ha qued a d o abierto el 
22 de enero, en la Casa de la 
Juventud. 

Esquí 
Las activid a d es de esquí, 

en su mayor ía pertenecientes 
a la Campaña «Mad rid Blan
co 92» d e l a D irección d e Ju
ventud de la C omunidad de 
Mad rid ofrecen varias posibi
lidades; d esd e tomar el primer 
contacto con la nieve en un 
curso d e un día en Navacerra
da por 800 pesetas inclu id o 
remontes, material y dos ho
ras de clase, h a sta disfrutar 
durante cuatro d ías de este de
porte en la estación invernal 
de Cand anchú, en la provin
cia de H uesca por 35.000 pe
setas, pasando por realizar 

SE TRASPASA 
POR JUBILACION 

Negocio en pleno 
funcionamiento de 

Fotografía y 
apuestas deportivas 

cursos de tres días en la sierra 
de Mad rid por 8 .000 pesetas. 

L os cursos que se realizarán 
en Navacerrada están d irigi
dos a j óvenes con edades com
p rend id as entre 14 y 26 años. 
El d e un d ía tendrá lugar el 16 
d e marzo y el d e tres se desa
rrollará desd e el 24 al 27 del 
mismo mes, incluyendo el 
precio alojamiento en el alber
gue, pensión completa, re
montes, material y dos horas 
de clase diarias. 

El puente de San José, del 
19 al 22 de marzo, son las fe
chas previstas para realizar el 
último d e los cursos, progra
mad o en Candanchú y dirigi
do a jóvenes mayores de 14 
años. El precio de 35.000 pe
setas incluye: transportes en 
autocar ida y vuelta, despla
zamientos diarios a las pistas, 
alojamiento en hotel, desayu
no y comida en pista, moni
tores, material y ocho horas 
de clase . 

Bicicleta de montaña 

un club de viajes que tiene co
mo objetivo ofrecer la posibi
lidad de viajar y conocer in
teresantes lugares organizados 
p or el grupo que se pretende 
comience a formar en el pri
mer viaje. 

En cada viaje habrá dos 
personas encargadas de las ac
tividades y propondrán al 
grupo diferentes alternativas 
para el conocimiento de los lu
gares a visitar y el entreteni
miento durante el fin de 
semana. 

La primera actividad que 
se va a realizar consistirá en 
realizar senderismo por las 
márgenes del Río Lobos en la 
provincia de Soria, visitar el 
Centro de Interpretación de 
este parque natural para co
nocer todo lo relacionado con 
la fauna, flora y geología de la 
zona. También se podrá op
tar por realizar rapell o 
espeleología. 

Las fechas previstas para su 
realización son el 28 y 29 de 
marzo. El precio será de 
15.000 pesetas. 

Cursos en 
la Casa de la Juventud 

Además de todas estas acti
vidades aventureras, se ofer
tan otras más tranquilas. Es el 
caso de los cursos de cartelis
mo y de expresión dramática. 
El primero tiene como obje-

De las 5t5 plazas 
disponibles, 290 

se han concertado 
directamente 
con institutos 

de Bachillerato y 
Formación Profesional 

tivo mostrar elementos y re
cursos para poder elaborar 
carteles y folletos publicitarios 
con pocos med ios. Está diri
gido a mayores de 16 años y 
se llevará a cabo del 25 de fe
brero al 31 de marzo (martes 
y jueves de 19'00 a 22'00 h.). 
El precio es de 6 .000 pesetas. 

El taller de Expresión Dra
mática pretende conocer y ex
plorar las posibilidades del 
cuerpo corno medio de expre
sión y comunicación, además 
de, aprender a utilizar dife
rentes recursos escénicos pa
ra definir situaciones dramá
ticas . 

Se compone de 32 horas , 
del 22 de febrero al 14 de mar
zo, (sábados de 10 a 2 y de 3 
a 7), también está dirigido a 
mayores de 16 años y el pre
cio es de 6.000 pesetas. 

Información e inscripción 
La información sobre cada 

una de las actividades que in
tegran la Campaña de Invier
no 92 se puede obtener en el 
Centro de Información Juve
nil (CIDAJ), sito en los San
tos Niños, en horario de 
mañana y tarde, en el punto 
de información juvenil del 
centro cívico María Zarnbra
no (polígono Puerta de Ma
drid) y en la Casa de la Juven
tud, lugar donde se realizan 
las inscripciones, de 18'00 a 
21'00 h. 

-Zona centro
Alquiler actualizado de 

24.000 pts. con IVA incluido 
-&.ooa.ooa Pn. negociables 
Telfs.: 888 38 32 y 889 08 25 

SE VENDEN 

La actividad de bicicleta de 
montaña ofrece la posibilidad 
de conocer distintos parajes 
de la cercana provincia de 
Guadalajara . El programa se 
compone de un recorrido en 
bici por la margen izquierda 
del río Sorbe, puente de «El 
Sargal», cañones de Doña 
Urraca, Puente romano y pre
sa, así como, conocer el con
junto histórico de la localidad 
alcarreña de Hita. Además se 
puede optar por realizar la as
censión a la «Muela de Alari
lla», zona de lanzamiento de 
parapente y ala delta o hacer 
piragüísmo en el río Sorbe. 

El transporte ida y vuelta 
a Humanes en tren, comida, 
alojamiento, bicicleta, moni
tores, material de actividades , 
vehículo de apoyo y seguro de 
accidentes están incluidos en 
las 7. 000 pesetas que cuesta la 
actividad. Tendrá lugar el 22 
y 23 de febrero. 

¿CUAL DE 
ESTOS 250 TIPOS 

.· ... DE TELA? 
4 LOCALES 

Zona Pryconsa 
de 63 m/2 con fachada 

Facilidad de carga 
y descarga 

Telfs.: 880 7 5 65 
8 8 8 54 01 
888 96 61 
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Club de Viajes 
La campaña de actividades 

prevista para este año va 
acompañada de la creación de 

()·1:1.1.C>S 
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El norteamericano Denis Long, hombre de pocas palabras, 
expone en la casa de la Entrevista hasta el 2:s de febrero 

mato enorme no tendría nin
gún sentido en ella. «Son for
matos pequeños o largos. 
Uno tiene una forma de ex
presarse y cada uno busca su 
forma». «Estay encantada can la que haga», declaró el artista Denis Long no considera 
fundamental que al público 
le guste su obra. «Respecto a 
gustar o no gustar, son cosas 
bastante personales y todo el 
mundo tiene derecho a opi
nar lo que quiere, eso no tie
ne que ver nada conmigo. 
Y o estoy encantado con las 
cosas que yo hago y lo hago 
con mucho gusto. Lo paso 
bastante bien haciéndolo. 
Uno debe tratar de estar 
contento con uno mismo. Si 
uno está satisfecho consigo 
mismo o le gusta a sí mismo 
puede ayudar a gustar a 
otros. Si las cosas no comien
zan para uno, no comienzan 
nunca». 

La Casa de la Entrevista inauguró el pasado 30 de enero una nueva exposición. En esta ocasión 
es la obra -pinturas de formato muy pequeño y objetos- del norteamericano Denis Long. Este 
artista que nació en San Francisco en 1951 decidió instalarse en España hace ya 15 años. 

Es hombre de pocas pala
bras que concede mucha im
portancia al hecho de estar 
satisfecho con uno mismo 
para, de esa manera, «ayu
dar a gustar a otros». 

La exposición, que per
manecerá abierta hasta el 23 
de febrero, se compone de 
objetos y de cuadros de pe
queño formato agrupados 
componiendo series. Cuan
do se le pregunta que por 
qué tanta geometría, Denis 
Long contesta: «Ni idea, es 
como me sale. Es un proce
so y ahora estoy en ese pun
to del mismo. Antes era una 
cosa mucho más suelta, más 
expresionista y hoy día es 
más limitada, más fría. Es 
abstracto, personajes , paisa
jes, climas ... ». 

Respecto a la obra que ex
pone, considera que el for-

GONZALO 
PASCUAL 

AUTOCARES DE GRAN LUJO 

Provistos de aire acondicionado, calefacción, 
vídeo y butacas reclinables. 

Servicios: Traslados personal Fábrica, 
Colegios, Congresos, Viajes 

y Excursiones programadas a 
cualquier parte del mundo, etc. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
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El artista afirma que más 
que instalarse en nuestro 
país «decidió quedarse aquí, 
sin más. Uno empieza a ha
cer la vida y las amistades 
surgen ... Uno va a parar a 
cualquier sitio, es el destino. 
Buscando la aventura, uno 
levanta la casa y la cambia 
de sitio». 

* TECHOS REGISTRABLES. 
* TECHOS INDUSTRIALES. 
* INSONORIZACIONES. 

Garantía de obra 
durante 5 años. 

I Gallegos, 12 

~~\f.: SS2 33 46 

FAX: SS2 92 14 ES 
ALCALA DE HENAR 

PUERTA DE MADRID 



En la sala Manolo Revilla de la Mutual complutense 

Colectiva de seis pintoras alcalaínas 
Mañana, sábado, día 8 de febrero, a las 20 horas, se inaugurará la exposición de pintura y dibujo 

«Seis pintoras de Alcalá», en la sala de arte de la Mutual Complutense. Se trata de una interesante 
muestra en la que tendremos la oportunidad de ver los resultados del trabajo de estas artistas. 

2 Ü MODELOS DE CUELLO 

6 TI POS DE PUÑO 

2 50 TIPOS DE TELA 

f 

Participan en esta mues
tra colectiva Manoli Folgue
ra de los Angeles, María An
geles Lancharro G utiérrez, 
Luis O rtiz Moya, Mercedes 
Cruz O livares, Geles del 
Campo Jiménez y Cecilia 
O lilvares Morales . Cerca de 
una treintena de obras de te
mática y estilos diversos pre
senta este grupo d e artistas , 
unidas entre sí por la amis
tad y consolid ado el"vínculo 
por esa pasión compartida 
d e expresar la b elleza a tra
vés d el carboncillo y d el co
lor. Tod as ellas son alumnas 
d e una j oven y notable pin
tora complutense . 

L es deseamos mucho éxi
to en esta comparecencia 
plástica ante el púb lico alca
laíno que, sin dud a, ha de 
valorar positivamente la 
hermosa realidad de su arte, 
el fruto de su vocación, es
fuerzo e inspirado quehacer 
artístico. 

La exposición permanece
rá abierta hasta el d ía 20 de 
este mes, en horario de tar
de de 19 a 21 horas, de mar
tes a sábados , y por las ma
ñanas de 12 a 14 horas, los 
festivos . Los lunes, cerrado. 

L. de B . 

·. 

TU MEJOR CAMISA ESTA POR HACER. 
No RENUNCIES A TENER 

TU MEJOR CAMISA. 

LA TUYA. DE NADIE MAS. 

EXACTAMENTE A TU GUSTO, CO N 

LAS CARACTERISTI CAS Y DETALLES QUE TU, 

Y SOLO TU , MARQUES. H AHA CON TUS INICIALES . 

Y CON TODA TU PERSONALIDAD . 

CAMISAAMEOIDAMEZCLA 3.875 ptas. 4.875 ptas. CAM15AAMEDIDAM.GODON 

Madre de Dios, 2 ·Alcalá de Henares (Madrid). ---;.....---\ 
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una alcalaína es desde el día 2 de enero la directora general 

de Industria, Energía y Minas en la comunidad de Madrid 

La región madrileña no cuenta con ayudas FEDER 
a la industria, pero tiene otras ventajas 
procedentes de su nivel de desarrollo 
Julia Sánchez·Valverde y García, una ingeniero industria que lleva 
vinculada a Alcalá diecinueve años 

Una alcalaína es desde el día 2 de enero la directora general de Industria, Energía y Minas en la 
Comunidad de Madrid. Julia Sánchez-Valverde y García tiene 43 años, de los que una gran parte han 
transcurrido para ella en la ciudad complutense. Esta mujer, que quiere que prevalezca por encima 
de todo el servicio que quiere prestar a la región madrileña, más que cualquier personalismo, ocupa 
un alto cargo en la administración pero prefiere hablar de la vertiente técnica de su cargo antes que 
de la política. Conoce la administración porque trabajó para el ministerio de Industria y Energía y se 
enfrenta básicamente a velar por la seguridad en los tres ámbitos de su cargo, la industria, la energía 
y la minería. Y un dato muy curioso al respecto: la región de Madrid cuenta con importantes reC1U'SOS 
mineros. 

La nueva directora general 
de Industria, Energía y Minas 
lleva vinculada a Alcalá unos 
diecinueve años , «lo funda
mental de mi vida profesio
nal», señaló esta ingeniero in
dustrial que antes de llegar a 
la administración trabajó en 
la empresa privada como con
sultora y asesora y en la Uni
versidad del País V asco como 
profesora adjunta y auxiliar 
en la Escuela de Ingenieros de 
San Sebastián. Incluso la ad
ministración no es algo nue
vo para ella, ya que antes de 
llegar a la Comunidad de Ma
drid desempeñó su trabajo en 
el ministerio de Industria y 
Energía. 

La minería madrileña tiene verdadera 
importancia en la extracción de áridos 
para las actividade de la construcción 

«El mío es un cargo políti
co, pero no destacaría esa ver
tiente , sino la profundamen
te técnica que tiene esta direc
ción general. Es un cargo po
lítico en tanto en cuanto for
mo parte de una de las conse
jerías del equipo de Joaquín 
Leguina, la de Economía, pe
ro el contenido técnico es lo 
fundamental y lo más impor
tante de este cargo», explicó 

Julia Sánchez-Valverde y 
García. El trabajo de su direc
ción general, que ha recogido 
todas las competencias del mi
nisterio de Industria en ma
teria de seguridad industrial, 
consiste en la ejecución de to
dos aquellos permisos, autori
zaciones , licencias e inspec
ciones que tienen que ver con 
el mantenimiento de la segu
ridad industrial , y lo mismo 

Esta dil'Kdón genero/ 
tiene que atender a la 
elettl'ilimción rurol 
rt10ta1de desa11011a1 
las energías 
reno rabies 
<<Tenemos un minero/ 
mur espedlieo de 
toda Ellropo, tomo es 
la seplolto, un árido 
que se empleo paro el 
leeho de los animales 
doméstims" 
ocurre con el ámbito de la mi
nería y en el energético. 

No puede ocultar una cier
ta sonrisa al preguntarle por 
la minería que existe en la re
gión de Madrid, ésa quizá pa
ra ella sea «la pregunta del mi
llón», la del millón de veces 
que se lo habrán preguntado 
familiares, amigos, conocidos, 
etc. Pero sí, la región de Ma
drid tiene mucha minería «y 
además muy interesante». La 
parte fundamental en cuanto 
a su cantidad corresponde a la 
extracción de áridos para la 
construcción: graveras, ob
tención de yesos y calizas. 
«Pero aparte de esto tenemos 
algún mineral muy específico 
de toda Europa, como es la se
piolita, un árido que se em
plea para el lecho de anima
les domésticos, principalmen
te gatos. Se trata de un mine
ral muy absorbente». En el 
Retiro hay curiosamente un 
yacimiento «pero ahí no se 
puede lógicamente realizar 
ninguna extrac'ción». 

Julia Sánchez-Valverde y 
García explicó que, en mate
ria de energía, su departa
mento cuida de la seguridad 
de las instalaciones eléctricas 
fundamentalmente. «Se trata 
también de atender a la elec
trificación rural, de desarro
llar las energías renovables. 
Precisamente en este último 
aspecto tenemos proyectos 
muy interesantes como por 
ejemplo el de Geomadrid; te
nemos una sociedad que se en
carga de todas las energías re
novables, del aprovechamien
to de los recursos que vienen 
de la Comunidad Económica 
Europea a través de los fon
dos. Por supuesto, se trata de 
rentabilizar el potencial endó
geno de la región; se trata de 
cubrir las posibilidades in
trínsecas con que contamos , 
que pasarían por la utilización 
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«Har que avanzar 
hatia la eogeneratión 
de energía eléttrita" 
de energía mediante la quema 
de residuos, el aprovecha
miento eólico y sobre todo 
avanzar hacia la cogeneración 
de la energía eléctrica». 

También señaló la directo
ra general las competencias 
que tiene en el ámbito del gas, 
es decir, la transformación del 
gas ciudad en gas natural. 

La desindustrialización 
de la región madrileña 

Antes que hablar de desin
dustrialización, la directora 
general prefiere hablar de 
«que hay que promover un 
ajuste permanente para man
tener el nivel de industriali
zación. Esta no es una compe
tencia específica nuestra, sino 
que compete a muchas instan
cias. Toda la consejería de 
Economía está involucrada en 
su conjunto porque hace fal
ta política territorial para de
sarrollo de infraestructuras, 
localización de suelos indus
triales, renovación de polígo
nos. Es necesaria una políti
ca de empleo. En definitiva, 
es una involucración global de 
todo el equipo de gobierno, en 
la cual a Industria le corres
ponden solamente las propias 
asociaciones profesionales e 
industrias». 

El hecho puntual de que las 
empresas prefieran instalarse 
en la comunidad castellano
manchega es calificado por los 
técnicos como una de las dis
torsiones de la situación que 
denominan el 'efecto fronte
ra'. «Se debe a la riqueza que 
Madrid tiene en sí, que ha he
cho que esté calificada por la 
Comunidad Económica Euro
pea como región que no nece
sita un apoyo directo de ésta. 
Al estar rodeada de otras pro
vincias que se benefician de 
los fondos FEDER, las indus
trias buscan el desplazamien
to en busca de esos fondos. Pe
ro nosotros tenemos otras ven
tajas comparativas, como es 
una mano de obra muy cuali
ficada y un ámbito tecnológi
co muy bueno, muchas gran
des industrias que hacen su 
contratación con las pequeñas 
y medianas, lo cual también 
es atractivo. Hay que poten
ciar todos estos elementos que 
nos dan una ventaja compa
rativa, que no sea solamente 
la obtención de dinero por 
parte de los fondos FEDER». 

PUERTA DE MADRID 

GIMNASIO PARA LA SALUD 
Especialistas en Gimnasia Terapéutica <Técnicas coreanas> 

¡¡ A T E N C 1 O N !! 
¿SUFRE VD. ALGUNA DE ESTAS MOLESTIAS? 
Dolor de cabeza, hombros, espalda, cintura, caderas 
Tirones musculares, calambres en brazos o piernas 

¿cualquier parte del cuerpo se duerme y duele? 
Parálisis parciales con dolor . Mareos 
Hinchazón y dolor de manos o pies 

Digitopuntura 
Ahora puede solucionar estos problemas 

DEFINITIVAMENTE 
gracias a las técnicas creadas por el Maestro 

PARK GUN HEE (6° DAN de HWAL bup) 

HORARIOS Y CONSULTAS 

09'30 A 11'30 h. 
el. Antonio Machado, 25 

16.00 a 21.00 horas. 
el José Chacón, 1 - bajo A 

(Urbanización Jardín de Alcalá) 
Tlf.: 889 SS 84 ALCALA DE HENARES 

(Al lado de GELCO) 
GUADALAJARA - Tlf.: 911 / 21 94 54 

NEUMATJCOS • Ctra. Nacional 11, Km. 28'800 (Polg. JUMAPI, junto a GAL) 
Telf.: 882 13 23 - Fax: 882 13 04 

VALLEROS - • Ct<>. Lo<eh.,·AbJ;, Km. 1 (front< a g"olinm) 
Telf.: 885 16 68 - LOECHES (MADRID) 

ALCALA DE HENARES 
1- V • Ctca. "''"""Km. 1'300 · Tdf., 881 56 67 

ATENCION A NUESTRAS INSTALACIONES 
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La oferta turística alcalaína volvió a FITUR mismo, mantuvieron una 
entrevista que consideraron 
muy positiva con la nueva 
directora general de Turis
mo, Mercedes Vera, en la 
que ésta expresó su inten
ción de asistir a la clausura 
de la Semana Gastronómica 
de Alcalá. 

Alcalá estará presente en la Expo'92 
El jueves de la semana pasada, 30 de enero, el alcalde de Alcalá visitó la Feria Internacional 

de Turismo (FITUR 92), una de las más imporantes en su género de las que se celebran en Europa. 
Acompañado de Dolores Pérez Quirós, concejal de Cultura, y del director gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, José María Nogales, Campos se acercó al stand de la Comunidad de Madrid, donde 
había una interesante presencia de Alcalá de Henares. Por otro lado, se confirmó 

la presencia de Alcalá 
de Henares en la Expo
sición Universal de Se
villa dentro del stand 
de la Comunidad de 
Madrid. La presencia 
de esta ciudad ha sido 
valorada por Pérez 
Quirós como «impor
tantísima para su pro
moción turística, debi
do a los millones de vi
sitantes que pasarán 
por la Expo'92». 

Después de varios 
años de ausencia en es
ta feria, Alcalá de He
nares volvía a estar 
presente en esta cita 
anual de la oferta turís
tica internacional. To
dos los visitantes y pro
fesionales del sector 
que se acercaban a «la 
caseta» de la Comuni
dad de Madrid eran 
obsequiados con una 
carpeta que contenía 
folletos, planos e infor
mación de la ciudad 
complutense, tanto tu
rística como hostelera. 
Asimismo, se les entre
gaba el programa de la 
semana gastronómica 
que, organizada por la 
sociedad Fomentur, se 
encuentra durante estos días 
en pleno desarrollo de su 
sexta edición. 

El alcalde y la concejal de 
Cultura aprovecharon la vi
sita para hacer acto de pre-

~ Talleres 
9 ACUSTIN Clt 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

CHAPA - PINTURA 
MECANICA (Puestas a punto, etc.) 

ELECTRICIDAD (Instalación de Auto-Radios y Alarmas) 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

RADIADORES Y AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 

.A.IB.A.D • . 
Reparación, construcción y venta 
de Radiadores de automóviles, 
tractores y ma~ industrial 

Instalación y Reparación de aire 
acondicionado para vehículos 

REPARAMOS LA CALEFACCION DE SU AUTOMOVIL 

Poli ono La Es aravita, nave 33 (zona El Val)· Tlf. : 889 13 95 • ALCALA DE HENARES 
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sencia en el Día de la Re
gión, organizado por la Co
munidad de Madrid. Asi-

Para fechas próxi
mas está prevista una 
nueva entrevista entre 
el ayuntamiento y la 
comunidad con el fin 
de concretar el modo 
en que se hará efectiva 
dicha presencia, así co
mo la contribución 

económica de la institución 
regional para el desarrollo 
turístico de Alcalá. 

SERVICIO DE CONTENEDORES 
PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

.A VISOS al Telf. : 889 59 62 

PINTURAS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
MAQUINARIAS Y 

UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 
DESCUENTO ESPECIAL SOCIOS CASAS REGIONALES 

iiiVISITENOS!!! 
.Polígono Industrial Camarmilla. nave 18 

Antigua N-11, Km. 28 '300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 
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La peña del Garrote celebra su trigésimo aniversario 

Don Fernando sancho Thomé fue 
designado <<alcalaíno del año>> 1991 

Siguiendo la tradición, la peña del Garrote -grupo de alcalaínos vinculados por la amistad y 
por su cariño a las más ricas esencias complutenses- celebró el 28 de diciembre en un céntrico 
restaurante su anual Cena de .Amistad: conmemorando, en esta ocasión, el XXX Aniversario de 
su fundación. 

Al finalizar el sim
pático ágape, su presi
dente, el dinámico Jo
sé Luis Montegrifo, 
pronunció unas emoti
vas palabras, para pa
sar a la imposición de 
la insignia de la Peña 
-que se efectúa anual
mente por riguroso or
den de antgüedad- a 
Antonio de Lucas , 
quien, seguidamente, 
agradeció la distinción. 

A continuación, in
tervino el poeta Luis 
de Bias con la lectura 
de un soneto al ciprés 
de la Casa de Cervan
tes. 

Seguidamente, se ce
lebró la votación para 
designar al Alcalaíno 
del Año 1991 , recayen-

LAS NUEVAS JOYAS 
DEL AMOR 

Oferta en 
CRUCES DE 
CARAVACA 

ORO 18 Kts. 

do, casi por unanimidad, en 
don Fernando Sancho Tho
mé, decano del Colegio de 
Abogados de Alcalá, cuyos 
méritos como alcalaíno son 
sobradamente conocidos. 
U na cerrada ovación acogió 
el resultado de la votación. 
La imposición del distintivo 
de la Peña se celebrará en el 
transcurso de una cena el 29 
de mayo de 1992. 

Don Fernando Sancho 
viene a incorporarse a una 
relación de once alcalaínos, 
nominados, año tras año, 
desde 1980. Ellos son: Fer
nando Garcés, Francisco Ja
vier García Gutiérrez ; Arse
nio Lope Huerta, Jesús Pa
jares, Luis de Bias , José 
Chacón, Felipe de Lucas 
(Pipe), Antonio de Lucas, 
Julio Chamorro, Braulio Vi
vas (Lali) y José Calleja. 

Un simpático y entraña
ble acto de este grupo de al
calaínos que, a su manera, 
están empeñados en premiar 
la labor de cuantos, desde 
cualquier actividad, se en 
tregan en cuerpo y alma, al 
engrandecimiento de Alcalá. 

Peña EL GARROTE 

Joyería OCAÑA 
PI. de Cervantes , 32 
Telf.: 880 16 85 
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Calle Libreros , 40 
Telf.: 888 51 36 
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Los abogados alcalaínos muestran su insatisfacción al hablar 

de diferentes aspectos del turno de oficio 

Toma de posesión de un nuevo miembro de la 
Junta de Gobierno del Colegio de Abogados 

El pasado día 31 de enero a las doce horas se celebró la primera Junta General Ordinaria del Colegio 
de Abogados de 1992. Entre los puntos del orden del día destacaba la toma de posesión de D. Sebastián 
Ezequiel Muñoz Muñoz como diputado número cinco de la Junta de Gobierno de la ilustre institución, 
cargo en el que fue investido por el decano del Colegio, D. Femando Sancho, para un período de cinco 
años. Para información de nuestros lectores, diremos que la Junta de Gobierno es el órgano rector del 
Colegio, encargado de su dirección y buen funcionamiento, y está compuesta por diez miembros: un 
decano, seis diputados, un tesorero, un bibliotecario y un secretario. 

D. Sebastián Ezequiel Mu
ñoz Muñoz, natural de Meli
lla, educado en Madrid y Es
tados Unidos, realizó sus es
tudios universitarios en la 
Universidad Complutense, 
especializándose posterior
mente como abogado de em
presa en el C.E.T.E. de Ma
drid. Aun cuando su despacho 
central se encuentra en la ca
pital, su creciente cartera de 
clientes alcalaínos (fundamen
talmente empresas) le impul
só a establecer un segundo 
despacho en Alcalá en el que 
lleva ya año y medio aten
diendo los numerosos asuntos 
que se le plantean en nuestra 
ciudad. 

Conversando con él, nos re
calcó que es precisamente el 
derecho empresarial, en su 
doble vertiente mercantil y 
fiscal, la rama del derecho que 
más futuro tiene en una ciu
dad como Alcalá, sede de nu
merosas sociedades cuyas ope
raciones comerciales y finan
cieras han de estar asesoradas 
convenientemente por profe-
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sionales especialistas en el sec
tor. «El tema fiscal -añadió 
D. Sebastián Ezequiel- es, 
sobre todo, lo que más profe
sionales especializados de
manda hoy en día, dada su 
trascendencia tanto en la vi
da privada (por medio del 
IRPF) como en la vida públi
ca, por la creciente interven
ción estatal y municipal en la 

actividad económica general». 
La toma de posesión de es

te nuevo miembro no ha po
dido producirse en una co
yuntura más desfavorable pa
ra los Colegios de Abogados 
de España, dada la amenaza 
que supone para la indepen
dencia de la profesión y para 
los propios Colegios el Ante
proyecto de Ley de asistencia 

«El derecho 
empresarial, en su 

doble vertiente 
mercantil y fiscal, 

es la rama del 
derecho que más 

futuro tiene en una 
ciudad como Alcalá» 

jurídica gratuita, que contem
pla, entre otras cosas, la su
presión de la colegiación obli
gatoria así como que los abo
gados de oficio pasen a ser 
nombrados por la Adminis
tración en lugar de por los Co
legios de Abogados, como se 
viene haciendo hasta el mo
mento presente. A ello no po
día dejar de referirse D. Se
bastián, según el cual «Se 
plantea el problema de la exis
tencia de los Colegios, la pro
pia existencia e independen
cia en el aspecto de casi con
vertir al abogado en un fun
cionario, al ser elegido y con
trolado por la propia adminis
tración. A la abogacía hay que 
darle un enfoque absoluta
mente profesional, entroncan
do nuestra actividad no en la 
Administración, sino en la 
propia justicia, que ya es de 
por sí independiente». 

Esa independencia es lo 
que hace, en opinión de nues
tro entrevistado, que la inter
vención del abogado en la vi
da cotidiana, social, política 
y económica sea cada vez más 
reconocida por la propia so
ciedad, lo cual se traduce en 
«Un aumento vertiginoso de 
las vocaciones jurídicas y la 
presencia de un letrado en 
cualquier situación en que es
té en juego un derecho». 

Preguntado, por último, 
acerca de sus proyectos de ac
tuación como nuevo miembro 
de la Junta, manifestó que su 
misión va a consistir en pro
pugnar la libertad, con res
ponsabilidad, y siempre den
tro de los cánones que estable
ce el colectivo, que es el 
Colegio. 

Si bien la toma de posesión 
del señor Muñoz fue el punto 
más destacado del orden del 
día, se trataron igualmente te
mas de gran interés, algunos 
de los cuales no dejaron de 
suscitar cierta polémica entre 
los colegiados asistentes. 

Tras dar lectura al texto de 
la convocatoria y orden del 
día, comenzó el señor decano 
haciendo una reseña de los he
chos más relevantes acaecidos 
durante el año anterior, ha
blando de la inauguración de 
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Fernando sancho, 
decano del COiegio de 
Abogados de Alcalá, 
hizo una reseña de los 
hechos más relevantes 
acaecidos durante 
el año anterior 
y mostró su oposición 
a que los juzgados de 
Torrejón y coslada 
se desmembren 
del colegio alcalaíno 

la nueva sede del Colegio en 
la calle Colegios número uno 
el 9 de noviembre de 1990, de 
las mejoras realizadas desde 
entonces y del nuevo equipa
miento adquirido dentro de lo 
que D. Fernando llamó «pro
ceso de informatización y mo
dernización del Colegio». Se
guidamente, resaltó, en el ca
pítulo de personal, que de los 
dos emplead os con que ini
cialmente contaba el Colegio, 
se pasó a cuatro (un jefe de ad
ministración, una secretaria, 
un conserje y una señora de la 
limpieza), que constituyen ac
tualmente la plantilla emplea
da en el Colegio. Asimismo, 
de acuerdo con el orden del 
día, se trataron los temas de 
la biblioteca, los cursos orga
nizados para la formación de 
abogados jóvenes - como el 
de práctica procesal, civil, pe
nal y laboral que comienza a 
impartirse este mismo mes- , 
el salón de actos y las gestio
nes del decano en la Asamblea 
de Decanos. A este último res
pecto, los trabajos se han cen
trado, según Sancho, en dos 
puntos: de un lado la proble
mática del turno de ofici"o y la 
asistencia al detenido y, de 
otro, la posibilidad de conver
sión de Torrejón y Coslada en 
partidos judiciales indepen
dientes, lo cual supondría su 
desmembración del Colegio 
de Abogados de Alcalá. Fer
nando Sancho, contrario a tal 
medida, se muestra optimis
ta al respecto, puesto que, se
gún nos indicó, el Proyecto de 
Estatuto de la Abogacía, que 
previsiblemente se aprobará 
después del verano, recoge en 
su artículo segundo que los 
partidos judici"'1es existentes 
continuarán y su territorio se
rá el que tienen actualmente. 

A continuación, tras la 
aprobación (con la oposición 
de dos asistentes) de la cuen
ta anual, se pasó al capítulo de 
ruegos y preguntas , en el que 
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la discusión se centró básica
mente en el controvertido te
ma de la asistencia al deteni
do y turno de oficio. En cuan
to a la primera, se propuso co
mo ruego corregir las irregu
laridades que en ocasiones se 
cometen al avisar a los letra
dos de guardia y se sugirió 
que era innecesario tener a 
dos personas de guardia du
rante la tarde y la noche, acor
dándose finalmente la crea
ción de una comisión para es
tudiar el tema. 

Descontento patente 
respecto al turno de oficio 
y <da limosnita» 

El descontento de los asis
tentes se hizo patente al ha
blar del turno de oficio y su 

remuneración. «Que se nos re
tribuya dignamente o nos da
mos de baja todos>>, «la única 
forma de resolverlo es echan
do las togas a la calle>>, «en este 
país hay dinero para todo me
nos para la justicia» . 

Estos y otros eran comen
tarios que describen muy bien 
el estado de ánimo de los le
trados al tratar este tema tan 
espinoso y para el que no pa
rece que haya una fácil solu
ción , pues a la ridícula com
pensación económica que los 
abogados reciben por estos 
servicios (alguien habló de «la 
limosnita»), hay que unir los 
abusos cometidos por parte de 
ciertos justiciables que, en 
vista de la relativa facilidad 
con que se concede el benefi
cio de justicia gratuita, no 

dudan en acogerse a la misma 
en situaciones de más que du
dosa procedencia, sin que por 
lo visto haya una manera efec
tiva de controlarlo. No pare
ce éste un problema de fácil 
solución y constituye todo un 
reto para los Colegios el adop
tar las medidas que se crean 
convenientes para lograr esa 
retribución digna que se re
clama, así como para conse
guir que los llamados juicios 
de pobreza sólo puedan dar 
acogida a quienes cumplan 
con los requisitos legales exi
gidos, extremo que deberá ser 
exhaustivamente comprobado 
para evitar fraudes. Acabada 
la discusión y habiendo hecho 
constar todo ello en acta, se le
vantó la sesión. 

Jorge C. SAN ROMAN 
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En las tertulias taurinas se hace camino al hablar 

El Club Gastronómico <<Canal 7>> tuvo 
su primera salida ante el público 
un club taurino donde no faltarán las cámaras privadas 

Con una tertulia-coloquio, el Club Gastronómico Taurino se dio a conocer como entidad taurina alca
laína. Ignacio Mora, el intrépido y afanado hombre de Canal 7, dona su nombre al recién nacido club 
para denominarse de una forma rotunda y completa: Club Gastronómico Taurino Canal 7. Pero el pre
sidente del nuevo club, el amigo Ignacio, dejaba constancia de que este acto era: «Un ensayo de lo que 
va a ser nuestra postura en la próxima temporada. 

Somos un grupo de amigos 
que llevamos algún tiempo 
funcionando por las plazas de 
toros ... ». 

Y lo que se pudo ver en es
te acto es que son gente muy 
arraigada en nuestra ciudad, 
alcalaínos de pro, que como 
son aficionados a los toros y 
al buen comer, dejan de vez 
en cuando ese ritmo cardiaco 
de la vida y deciden sentarse 
a la mesa con unos amigos, ir 
a ver toros y pasarlo de forma 
relajada y jovial. Blanco, Ja
cinto Vega, Luis Guajardo, 
Gregorio Chicharro, Agustín 
Simón, Angel Rosell , Antonio 
Pinilla ... y algún otro que no 
estuvo en la tertulia , pero que 
habrá momento de sacar a to
dos cuando el secretario nos 
dé la relación completa. En la 
tertulia-coloquio de presenta
ción hubo unos invitados de 
excepción: Benito Cantó y 
Antonio Guijarro, veterina
rios; Juan Lamarca y Amado 
Jorge , presidentes de la plaza 
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de Las Ventas; Antonio Cres
po, cirujano jefe de la plaza de 
Alcalá; todos ellos dieron real
ce a este acto y participaron 
de una forma muy activa con 
sus comentarios sobre los te
mas que salieron a relucir. Se 
trató de hablar sobre el nue
vo reglamento taurino , pero 
todavía está muy en manti-

llas, no se le conoce lo sufi
ciente , y sí que existía algún 
contertulio que se lo había leí
do muy superficialmente. Be
nito Cantó tomó la palabra 
para hacer ver que el nuevo 
reglamento decía: «Debe en
cerrar en su texto toda clase de 
aclaraciones sobre las dudas 
que tiene el aficionado, tanto 

en lo referente a funcionali
dad de las plazas de toros, la 
legalidad de los toros y la ver
dad sobre los toreros. Los es
pectadores somos los «pagani
nis», por lo tanto tenemos de
recho a que el nuevo regla
mento nos dé por lo menos el 
50 % de lo que anhela el afi
cionado para el espectácu-
lo ... ». 

José Mª Plaza representa
ba en la tertulia a los matado
res de toros y en cierto mo
mento tuvo que hacerse el 
quite, ya que las preguntas 
llevaban las mismas intencio
nes que algún morlaco colo
rao: «A ver, que hable el ma
tador, ¿vosotros os encontráis 
más cómodos sabiendo que el 
toro ha pasado por las manos 
del barbero?». Era Antonio 
Guijarro el que preguntaba. 
El bueno de José María, con
testaba de forma sensata: 
«Mira, todos en nuestras dis
tintas profesiones queremos 
trabajar con la mayor como
didad, pero somos lo suficien
temente responsables para sa
ber que cuando salimos a la 
plaza tenemos que estar dis
puestos a torear con reses 
íntegras». 

Los señores veterinarios 
también tuvieron que torear 
con viento y preguntas bron
cas. Aseguraban que después 
del reconocimiento los toros 
no hay quien los cambie ni 
manipule, a no ser que, como 
se decía ya en el año 1896: 
«No probéis bocado que los 
duendes trabajan después del 
apartado», de mayoral ama
yoral este dicho era popular y 
sigue siendo tan actual como 
la vida misma. Los toros vie
nen manipulados antes de lle
gar a la plaza y a veces decía 
el Sr. Lamarca: «Puede hacer
se un reconocimiento con la 
vista gorda, ya que la suspen
sión supone graves perjuicios 
económicos en algunas plazas, 
y que el aficionado, ante la ex
pectación de las figuras, casi 
admite los toros con aspecto 
ligeramente retocado y la sus
pensión de forma drástica su
pondría hasta algún altercado 
público». 

El tema de la suerte de va
ras trajo una disertación muy 
constructiva de Benito Canto: 
«La primera puya que se lla
mó de limoncillo con las mis
mas aristas que la de ahora y 
el limoncillo que era el freno. 
Con los petos y el toro para
do , esta puya se enhebraba 
mucho por introducirse el to
pe en la fisonomía del animal. 
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Se probó después la de aran
dela, pero cuando los picado
res dejaron de saber montar a 
caballo, para pasar a saber de
fenderse encima de un caba
llo, a toro muerto ante un pa
rapeto, con las aristas hechas 
a la piedra de agua, la puya 
seguía enhebrándose. Luego 
salió la de cruceta, que ha si
do la más criminal de todas. 
Todavía si se picara en el mo
rrillo, pero pican mal y los 
ochenta kilos o más del pica
dor apretando, producen en 
las apófisis espinosas de las 
vértebras roturas que hacen 
que salga el toro con parálisis 
de sus miembros, lo que el afi
cionado ve como una cojera 
latente. Creo que en el nuevo 
reglamento la puya es un po
co más pequeña». El toro se 
pica mal y además no se res
petan los terrenos. 

Antonio Guijarro lanzaba 
al viento esta pregunta: «¿Por 
qué se permite que muchos to
ros se piquen por dentro sin 
respetar las rayas reglamenta
rias? Los comentarios surgie
ron, pero a veces la casta de 
los toros no va acorde con el 
reglamento, por lo tanto la 
disyuntiva que se plantea es: 
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o se pican sin respetar las ra
yas o el toro se va a la faena 
de muleta sin picar. En este 
momento Benito Canto dice: 
«¿Hay algo más bonito que 
ver a un espada solo en el cen
tro cómo recoge al toro y con 

pases del delantal u otro cual
quiera se lleva el toro y lepo
ne en suerte ante el caballo?». 
Pues sí, bonito es, diríamos, 
pero cada vez hay menos to
ros que lo permitan. 

Fenando Sancho tiene una 
larga experiencia como aficio-
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nado, como organizador de 
festejos y como presidente de 
nuestra moribunda plaza de 
toros. 

Comenta que antes de ser 
derribada hay que celebrar 
una comida de hermandad y 
luego torear unas vaquillas, el 
que se atreva, claro. Pero que 
no ocurra lo que aquel día en 
que un grupo de amigos deci
den hacer algo parecido, ha
ce años, y decía Fernando: 
«Había un torero con el que 
teníamos gran amistad: Na
cional. Le sugerimos que hi
ciera de director de lidia, y él 
creyó que el espectáculo iba a 
ser un poco más serio que lo 
que nosotros pretendíamos. 
Por lo tanto se llegó a Alcalá 
con su impecable indumenta
ria de traje corto, equipo de 
capotes y muletas, como sa
biendo que se iba a lucir de
lante de unos ineptos. El mo-

mento de la salida de la pri
mera res fue casi trágico para 
nuestro invitado. Vio esa es
tampa de torito que no levan
taba un palmo del suelo y se 
sintió tan avergonzado y hu
millado que se marchó sin 
despedirse de nadie. La ver
dad, era demasiado torero pa
ra tan poquito toro. El preten
día torear cuando lo que pre
tendíamos nosotros era jugar 
un poco a toreros». 

El ambiente que se pudo 
sacar de esta tertulia-coloquio 
es que el aficionado a los to
ros tiene un campo muy am
plio durante los meses de in
vierno para matar el gusani
llo de la fiesta: recordar, co
mentar y aprender de gente 
que esté metida en esta pro
fesión. Hay otras formas de 
divertirse, pero son más 
aburridas. 

ATILA-NO 

Primera Regional 

A.D. Naya, 2 
Spartac Manateras, 1 

A.D. Naya: Josema, José, 
Atienza, Vílchez, Montaño , 
Perico, Congui, Murillo, Ca
pilla, Panes y Pani. Cambios: 
Miguel por Murillo y Pedri
to por Congui. 

Spartac de Manoteras: Ye
pes, Pérez, Luis, Yuste, Ló
pez, Dorado , Félix Herrero,, 
Julio, Raúl y Méndez. Cam
bios: Adeva por Raúl. 

Arbitro: Castañón Milla, 
nefasta actuación. Líneas: 
Mata Molina y Huerta 
Antón. 

El Naya, desde el comien
zo del encuentro, salió men
talizado y dispuesto a cose
char los dos puntos ante el 
versátil Manoteras, que en to
do momento se situó bien so
bre el terreno de juego. 

En los primeros minutos el 
Naya decide el partido, pues 
corre el minuto 6 y Capilla lu
cha por un balón, manda és
te al punto de penalti y Con
gui, de un testarazo, inaugua 
el marcador. Seguidamente, a 
los cuatro minutos, Pani, en 
una jugada personal, lanza un 
tiro desde fuera del área y es
tablece el 2 a O. 

Sigue el buen juego del Na
ya, pero el Manoteras acorta 
distancias en el minuto 40 y 
seguidamente, a los dos minu
tos, el colegiado anula incom
prensiblemente un gol a Con
gui, un gol que era legal y en 
el que sólo el colegiado apre
ció falta, puesto que el línea 
corrió hacia el centro del cam
po señalando con su banderín 
la legalidad del gol. 

En la segunda parte el par
tido entró en un toma y daca 
por ambos equipos, que crea
ban peligro de marcar en cual
quier momento porque el ba
lón rondaba ambas porterías, 
pero así se llegó al final del en
cuentro con dos valiosos pun
tos para los de casa. 

Con este resultado el Naya 
queda en décima posición de 
la tabla en el grupo 11, des
pués de haber cosechado die
cisiete puntos en diecinueve 
partidos jugados, de los que 
ha ganado seis, ha empatado 
cinco y ha perdido ocho . 

El grupo sigue comandado 
por el Mejoreño, que conti
núa invicto después de haber 
ganado dieciocho partidos y 
empatado uno. 
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Sobre estas lineas, la moto acuática que deberá superar la dura prue
ba de 1.800 kilómetros en doce días para enlazar Barcelona y Sevi
lla. A la derecha, el protagonista de la aventura, Tito Ramos. 

Tito Ramos hará la travesía, unos 1.aoa kilómetros, sobre 
una moto de agua y en solitario 

un alcalaíno enlazará Barcelona y 
Sevilla con <<Un paseo>> por mar 

Un alcalaíno enamorado del «riesgo controlado», Tito Ramos, ha ideado un bonito proyecto para enla
zar Barcelona y Sevilla en el emblemático año 92. El enlace será por mar en una moto de agua, una 
travesía en solitario de unos 1.800 kilómetros, lo que se dice un paseo sobre las olas, vamos. 

La travesía se ha dividido 
en once etapas, desde Barce
lona hasta Chipiona pasando 
del mar Mediterráneo al 
Océano Atlántico por el Estre
cho de Gibraltar. 

Desde Chipiona y por el río 
Guadalquivir se alcanzará Se
villa. En los 50 últimos kiló
metros de la etapa final, una 
joven enganchada a la moto 
irá esquiando y portando una 

bandera con los anagramas de 
las Olimpiadas y la Expo'92 
hasta llegar a Sevilla. 

Tito Ramos nació hace 31 
años en Alcalá y desde enton
ces siempre ha estado intere-

Tito Ramos posa junto a Belén, la joven que recorrerá los cincuenta kilómetros !"males esquiando con 
una bandera la la Expo y de los Juegos Olímpicos. 

sado en el deporte. Desde la 
tierra, el aire y ahora por fin 
el mar, todos son medios que 
este deportista conoce bien. 
«Cuando era jovencito prac
ticaba el motocross, después 
me pasé a los ultraligeros y es
te año probé el tema del mar 
y me ha encantado. Me daba 
mucho miedo el mar, pero es 
como un reto con lo descono
cido que hay más allá de la 
orilla», nos cuenta este joven. 

Tito calcula que su proeza, 
que puede incluso llegar a ins
cribirse como un Record Gui
ness, se desarrollará en los 
primeros días del mes de agos
to: «No quiero salir más tar
de del 5 de agosto. Realizan
do cada día una etapa, con al
gún día para revisar el equi
po y ver cómo está funciona
do, calculo que toda la trave
sía se hará en unos 12 ó 13 
días». 

Tito quiere destacar el ca
rácter en solitario de su trave
sía aunque cuenta con un 
equipo de apoyo en tierra con 
el que podrá comunicarse me
diante un equipo de comuni
cación por radio dispuesto a 
tal efecto. 

«Quiero prescindir de este 
equipo lo más posible, que sea 
encontrarme en el mar e in
tentar solucionarme los pro
blemas por mí mismo. Aun
que siempre contaré con la ra
dio por si me encuentro en 
una situación delicada. Prin
cipalmente me ayudará en los 
repostajes, que, aunque en un 
primer momento pensé en ha
cerlos yo, comprendí que se
ría una pérdida de tiempo». 

La realidad es que una 
aventura tan larga necesita ser 
bien planificada y en eso se 
encuentra estos días el arroja
do joven complutense. 
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6 horas de travesía cada día 
Tito ha previsto que condu

cirá unas 6 horas diarias con 
una media de velocidad de en
tre 60 y 80 km/hora, lo que le 
bastará para cubrir diaria
mente una etapa. Sin embar
go, es difícil de calcular por
que «si las condiciones son 
buenas en el mar puedes do
blar las previsiones de una 
etapa estipulada en 200 kiló
metros, pero si el mar está 
malo puedes recorrer en una 
hora sólo 30 km». La travesía 
se realizará a 2 millas de la lí
nea costera para evitar el trá
fico de costa y el tráfico ma
rítimo. 

Una de las etapas más con
flictivas es precisamente la 
más corta. Los 50 kilómetros 
que separan La Línea de la 
Concepción de Tarifa son es
pecialmente peligrosos por las 
circunstancias climatológicas 
y el intenso control costero de 
la zona. La etapa más curio
sa será la última, recorriendo 
el Guadalquivir hasta Sevilla. 
Y a la ciudad de la Expo'92 
llegarán Tito conduciendo la 
moto y Belén, una amiga su
ya que se ha prestado desin
teresadamente a ayudarle , es
quiando y portando una ban
dera con los anagramas de la 
Expo y las Olimpiadas. 

2.000.000 de pesetas 
de presupuesto 

Alrededor de dos millones 
de pesetas va a costar esta 
aventura. Sólo el combustible 
y el lubricante supera el me
dio millón de pesetas. A esto 
hay que añadir los repuestos 
de la moto, que son muy 
caros. 

Para sobrellevar todos estos 
gastos a los que Tito ya está 
comenzando a hacer frente es
tá buscando sponsors. Ha in
formado al Comité Olímpico 
Internacional y a la Expo de 
su idea y cree que posible
mente también le echen una 
mano: «El proyecto los ha en
cantado y hasta ahora, al me
nos, me han apoyado mucho 
moralmente». 

Sin embargo, la idea de es
te alcalaíno es que sea preci
samente el ayuntamiento de 
su ciudad natal el que corra 
con los gastos: «Voy a hablar 
con el ayuntamiento porque 
me gustaría que fuese él el que 
financiara casi toda la opera
ción. Siendo de Alcalá, me 
gustaría que fuese mi ayunta
miento el que me respaldara». 

Tito Ramos empezará sus prue
bas en los pantanos alcarreños 
en cuanto llegue el buen tiempo. 

Cuenta con muchos otros 
colaboradores, entre ellos uno 
de los establecimientos de Al
calá más conocidos: Motos 
Cano. «Me ha prestado desde 
el principio un apoyo incon
dicional fabuloso a nivel téc
nico y de promoción», asegu
ra Tito. 

Fomentar el deporte 
con seguridad 

La moto elegida para tan 
dura prueba es una Kawasa
ki TS 650, considerando que 
era el modelo apropiado por 
su buena velocidad punta y su 
óptimo planeamiento sobre el 
agua. Desarrolla una potencia 
de 60 caballos, pero se hamo
dificado para que alcance 25 
caballos más. Otras reformas 
al modelo original han consis
tido en el acoplamiento de un 
mayor depósito de combusti
ble con una capacidad total de 
50 litros, un sistema de doble 
carburación y una hélice de 
acero inoxidable. 

Nada más comience el buen 
tiempo se efectuarán las pri
meras pruebas en los cercanos 
pantanos de Sacedón y Buen
día y más adelante en el mar, 
para comprobar y confirmar 
cálculos. 

Además de la consecución 
de este particular reto perso
nal que él mismo se ha mar
cado , Tito querría con esta 
aventura «promocionar este 
joven deporte que todav ía hoy 
se practica más corno hobby 
que como competición con se
guridad , pensando que hay 
gente en el mar que no está 
con una moto y no se les debe 
molestar. Sólo lleva en Espa
ña unos 2 años practicándose , 
pero el año que viene habrá 
muchas competiciones en 
nuestro país , incluso a nivel 
internacional». 

---- ..,... ____________________________________________________________ _J 
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• cursos de iniciación al vídeo 
• cursos de especialización 

Reportero gráfico • Montaje en vídeo • Producción 
• cursos para aficionados 

FORMACION PARA TRABAJAR 
EN TELEVISION 

Abierto plazo de reserva en Alcalá de Henares 

Información: Teléfono. 889 20 29 
(0 dejar en el contestador, nombre y teléfono) 
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HABITACIONES 
CLIMATIZADAS, 
CON TV., HILO 
MUSICAL, 
TELEFONO Y 
BAÑO COMPLETO 

·PELETERIA 
Pezuela 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

COLECCION PIEL 91·92 
Cou su ~ompra l en Pezuela de las Torres. EXPOSICION. TALLERES Y VENTA: 

(superior a >0.000 P"· • • 
LES i'.\\'ITA\IOS PI. Mayor. 1 - Telefono: 88J 90 41 

A co\t ER o cE'.\ :.\R . -Abierto todos los días, incluso domingos por la mañana-
"" d Rntauranll' .l ~~l' L'.'" HACEMOS ARREGLOS y TRANSFORMACIONES. 

dl' Pczuc.:la dl' \a~ l orn.., 
Visítenos y compruebe calidad y precios 

CARPINTERIA - EBANISTERJ 
A.P .A., S.L. 

ESPECIALIDAD EN ESCALERAS, MUEBLES Y LIBRERIAS 
A MEDIDA - PUERTAS - REFORMAS EN GENERAL 

ESTAMOS A SU SERVICIO EN : 

Polígono Jumapi, calle C - Nave 2 .3 
Tclf.: 882 81 05 - ALCALA DE HENARES 

NECESITAMOS OFICIALES Y AYUDANTES 
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Trofeo lnterclubs de la comunidad de Madrid 
El pasado domingo, día 2, se celebró la primera jornada del Tro

feo Interclubs de Patina je de Velocidad, de la Comunidad Autóno
ma de Madrid. Este año, la participación de 138 corredores bate to
dos los récords de asistencia de años anteriores. Si se tiene en cuenta 
que, de los 7 clubs presentes en la competición, 4 son de Alcalá de 
Henares, se ve claramente el auge que este deporte está tomando 
en nuestra ciudad (aunque no acabe de estar suficientemente claro 
para los gestores del deporte oficial). 

La jornada, que dio comien
zo a las 11 horas de la mañana, 
y que se benefició del magnífico 
tiempo reinante, tuvo un progra
ma de carreras muy apretado, 
que darnos a continuación, jun
to con la clasificación general 
provisional: 

Categoría Mini (1.000 metros 
en línea): Femenino: 1 ª Nora 
Ayuso (Club Municipal Argan
da) , 2ª Natalia Moreno (Club 
Municipal Parla); Masculino: 1° 
Jesús Iglesias (Club Municipal 
Arganda), 2° Daniel Rodríguez 
(Club Municipal Parla), 3° 
Francisco Jesús Barriga (Club 
Municipal Arganda). 

Categoría Benjamín (1.500 
metros en línea): Femenino: 1 ª 
Esther Ramos (Club RS.MS. de 
Parla), 2 ª Leticia Y ela (Club 
Municipal Patín Alcalá), 3ª Ta
rnara Rayo (Club Cervantes de 
Alcalá); Masculino: 1 ° Alvaro 
Picó (Club Mitchell de Alcalá), 
2° Miguel A . Priego (Club Mu
nicipal Parla), 3° Víctor Yurba 
(Club Municipal Parla). 

Categoría Alevín (2.000 me
tros en línea): Femenino: 1 ª Ma
ría Zapata (Club Municipal Par
la) , 2ª Begoña Viruete (Club 
Cervantes de Alcalá), 3 ª Rosa 
Mª Arenas (Club Municipal 
Parla); Masculino: 1° José Picó 
(Club Mitchell de Alcalá), 2° Jo
sé E. Yugueros (Club Cervantes 
de Alcalá), 3° Iván Alonso (Club 
RS. MS. de Parla). 

Categoría Infantil (3.000 me
tros en línea y 3.000 metros eli
minación): Femenino: 1 ª Lucía 
de la Torre (Club Mitchell), 2ª 
Erika Hernández (Club Mit
chell), 3ª Oiga Iglesias (Club M. 
Arganda); Masculino: 1° Fran
cisco José del Llano (Club RS. 
MS), 2º David Zapata (Club M. 
Parla), 3° David Muñoz (Club 
M. Patín Alcalá). 

Categoría Juvenil (1.500 m. 
en línea y 5.000 m. eliminación): 
Femenino: 1 ª Esther Racionero 
(Club RS. MS.), Ana Hoyas 
(Club Mitchell), 3 ª, Y o landa 
Saez (Club M. Patín Alcalá); 
Masculino: 1 ° Daniel Anteque
ra (Club M. Arganda), Carlos 
Orejón (Club M. Arganda) , 3° 
José Manuel Rodríguez (Club M. 
Parla). 

Categoría Júnior (3.000 m. en 
línea y 5.000 rn. eliminación): 
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Femenino: 1 ª Tamara González 
(Club M. Arganda), 2ª Rosa Mª 
Cabrera (Club RS . MS .), 3ª Mª 
Angeles Muñoz (Club M. Patín 
Alcalá), Susana de la Cruz (Club 
M. Patín Alcalá); Masculino: 1° 
Andrés García (Club M. Argan
da), 2° Javier Orejón (Club M. 
Arganda), 3° José M. Espadas 
(Club M. Arganda) . 

Categoría Sénior (3.000 m. en 
línea y 5.000 rn. eliminación): 
Femenino: 1 ª Yolanda Fernán
dez, 2ª Mª Teresa García, 3ª 
Felisa Bote, Nazaret Menéndez; 
Masculino: 1° José Antonio 
Martín, 2° Pedro Ramírez, 3° 
Jesús M . Falero. Todos del Club 
Municipal Arganda. 

Próxilnasjornadas 
en Alcalá de Henares 

El domingo 16 de febrero, el 
Club Patín Magallanes será el 
organizador de la jornada de ca
rreras de este Trofeo lnterclubs. 
En esta ocasión, las carreras ten
drán lugar en la avenida del 
Ejército, y darán comienzo a las 
10 horas, siendo patrocinadas en 
esta ocasión por la Delegación 
Municipal del Distrito 11, que 
está ayudando a fondo al Club 
Magallanes y, con ello , a todo el 
patinaje. Por cierto, los niños 
que se animen a integrarse en el 
Club Patín Magallanes, pueden 
apuntarse en el Bar Peromingo 
(C. Nª Sª de Belén, 19) pregun
tando por Paco V entura. Este ac
tivo club organizará, más ade
lante, otra carrera patrocinada 
en esta ocasión por la Delegación 
Municipal del Distrito 111. 

Por su parte, el Club Mitchell 
(patrocinado por la firma del 
mismo nombre) está rodándose 
(y nunca mejor dicho) para, a pe
sar de su juventud, organizar al
guna competición en su magní
fica sede de Torres de la 
Alameda. 

En cuanto al Club Municipal 
Patín Alcalá, el decano de los 
clubs alcalaínos, organizará la 
jornada de carreras del domingo 
1 de marzo, contando para ello 
con el patrocinio , sobre todo, de 
la Delegación Municipal del Dis
trito IV, el Centro Comercial El 
Val y la firma Concecar. 

JUANJO 
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Jornadas de descanso en la División de Honor 
En las dos últimas jornadas de la primera vuelta, el equipo alca

laíno de tercera división hacía diez puntos de los doce en juego. Pa
ra la División de Honor fueron jornadas de descanso. 

En la jornada 12, el equipo al
calaíno se desplazó a Madrid pa
ra enfrentarse al equipo madri
leño de la Universidad Complu
tense. El frontón era cubierto y 
largo. 

En la primera partida Nicolás 
y Angel vencieron por el tanteo 
de Alcalá 35-Cornplutense, 31. 
Rufino y Osear conseguían otros 
dos puntos al ganar la segunda 
partida por el tanteo de 35-23 y 
en la tercera y última partida Os
ear A. e Ignacio repetían nueva
mente victoria por el tanteo de 
Alcalá, 35 - Complutense, 30. 

En los tres encuentros domi
naron los alcalaínos sin dificul
tades y el ambiente fue de gran 
deportividad. En la jornada 13 
recibía en el Val al CF A, equipo 
perteneciente a Algete. En la pri
mera partida Rufino y Osear C. 
arrasaban a los visitantes hacién
donos presenciar tanteos tan dis
pares y nunca vistos como Alca
lá, 31 - CAFA, 2. 

Creímos que eso sería partida 
récord, pero no fue así. Al exis-

tir un momento de relajamiento 
debido a tan tremenda ventaja, 
los madrileños puntuaron y el 
encuentro finalizó con el tanteo 
de Alcalá, 35 - CAFA, 13 . 

En la segundxa partida, Nico
lás y Angel L. fueron muy igua
lados durante todo el encuentro. 
El último empate fue en el tanto 
31. Los tantos fueron muy lar
gos, todo el juego se cargó en los 
zagueros y a tan sólo diez minu
tos de la hora reglamentaria la 
pareja madrileña puntuaba tan
to a tanto hasta conseguir las vic
toria por el tanteo de 31-35. 

En la tercera y última partida, 
Osear A. e Ignacio desequilibra
ron la balanza en favor de Alca
lá venciendo por el tanteo de Al
calá, 35 - CAFA, 30. 

La próxima jornada será la 
primera de la segunda vuelta. El 
equipo de Tercera recibirá el sá
bado 8 de febrero en el V al al del 
barrio del Pilar de Alcobendas y 
el de División de Honor se des
plazará a Hortaleza. 

JUANI 

UNICENTRO 

i LIBREROS i 
~ VENTA DE:_.....~~ .. 0 

! '"""'" * OFICINAS ' CA'-'º"~.' ........ ........ ...... ... 
* APARTAMENTos·· 
* LOCALES COMERCIALES 
* PLAZAS DE GARAJE 
En la e/. Libreros. Desde 40 m/2 
• Puerta blindada • Vídeo portero • Climatización (frío y calor) 

• Suelos mármol y tablilla roble • Doble acristalamiento 
• Carpintería exterior aluminio lacado, interior de madera roble 
• Cocina totalmente amueblada, incluso con electrodomésticos 

(lavavajillas, secadora, frigorífico , etc). 

1 nforrnación: 

Avda. Guadalajara , 3 
Tclfs. : 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 
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En el deporte escolar que organiza la Ciudad Deportiva 

El Distrito v está representado por 10 equipos 
El Distrito V está representado por diez equipos dentro de la competición escolar que organiza la 

.::iudad Deportiva. Estos equipos estan divididos en las siguientes modalidades deportivas y categorías. 

F UTBO L SALA.- Esta sec
c ión está compuesta por seis 
equipos con 7 9 participantes 
e n total y p articipan desd e la 
categoría alevín hasta la juve
nil , incluyend o entre ellos un 
equipo de chicas en la catego
ría cadete. 

BALO NCE STO .- Cuanta 
con cuatro equipos , con 48 
participantes en total, tod os 
e llos en la categoría cadete. 
También hay participación 
femenina en esta modalidad . 
Se ha tenid o en cuenta y d a
do priorid a d a l componer es
i o~ equipos a t o d os aquellos 
chicos y chicas pertenecie ntes 
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al distrito que p10r una u otra 
razón no estaban agrupados 
de manera organizada y que 
al mismo tiempo desea ban es
tarlo. 

Hay que destacar que todos 
nuestros representantes están 
atendidos y equjpados direc
tamente desde el distrito , tan
to en equipaciones como en 
instalaciones , faiclitando todo 
ello para el buen d esarro llo de 
los mismos. Hay que señalar 
también que cada modalidad 
deportiva cu enta con un en
trenador coordinador que se 
encarga de solucionar todos 
los pormenores existentes en 

cada activid ad , en coordina
ción plena con el asesor técni
co dep ortivo d es tinado a l dis
trit o p or la ciuda d deportiva. 

Actualmente todos los equi
pos ocupan buenos puestos en 
la clasificación general de sus 
grupos correspondientes, d on
de destacan el infantil y cade
te masculino A de fútbol sala , 
como p r imeros clasificados , al 
igual y ue el equipo cadete 
m asculino A de baloncesto, 
que ocupa la primera plaza de 
su grupo . 

Tomás PEÑA 
Comisión de Deportes 

D istrito V 

1° DE MAYO .- Manolo , 
Taravillo, Miguel, Nichi, 
Luis, (Zubi), (Valenciano), 
(Rodríguez). 

CALMASAN .- Carreño, 
Juan Carlos, Gilabcrt , Frías, 
( P iris). 

G O LES: 0-1.- En el minu 
to 5 del segundo tiempo el 
C .D. 1° de Mayo CCOO con
siguió el único gol del parti
do, marcado por su capitán, 
Taravillo . 

En el primer tiempo se ju
gó un partido muy movido e 
interesante y, aunque no se 
movió el marcad or, ambos 
conjuntos tuvieron oportuni
dades para abrirlo. 

En el segundo tiempo se si
guió jugando al contraataqu e, 
aprovechando el 1 ° de Mayo 
CCOO uno de ellos para mar
car su gol. En este tiempo los 
porteros, con su actuación , 
evitaron que el balón entrara 
en su portería . Asimismo, se 
estrellaron en los postes varios 
balones de ambos conjuntos, 
de modo que el resultado bien 
pudiera haber sido otro . 

Hay que destacar la depor
tividad de ambos equipos , 
que sólo cometieron siete fal
tas entre los dos durante todo 
el partido, con lo que la actua
ción arbitral no tuvo ninguna 
complicación. 

Después de esta jornada en 
la primera división local la 
clasificación es la siguiente: 
1.- Tecnifiber (22); 2.- Carro
cerías Victoria (20) ; 3 . - De
portes Talavera (16); 4 . - Se
guros Luján (15); 5.- Clíica , 
Pruconsa (15) ; 6 . - C. Calma
sán (12) ; 7.- Tenisport (10); 
8.- 1 ° de May o CCOO (10); 
9.- Tecnofuturo (9) ; 10.- Atlé
tico Ferraval (8); 11.- Neumá
ticos Cervantes (6) ; 12.- Los 
Pinos (5). 

Seguros Luján , Clínica 
Pryconsa , Tenisport y Atléti 
co Ferraval han jugado un 
partido menos . 1 ° de Mayo 
CCOO y Tecnofuturo han ju
gado dos partidos menos . 

Los resultados que se pro
dujeron en la decimotercera 
jornada, fueron los siguientes : 
Seguros Luján , 3 - Neumáti

cos Cervantes, 1 ; Deportes 
Talavera, 2 - Clínica Pryco n
sa, 3; Los Pinos , 1 - Carroce
rías Victoria , 2; Tecnofiber , 
4 - Tec nofuturo , 3; At. F e rra
val , 1 - T e nisport , 7 ; C. Cal
m asá n. O - 1 ° d e Ma vo . 1. 

8 de febrero de 1992 



El domingo presentará sus equipos En el 111 cross Escolar patrocinado por la 

El C.C. lplacea una década Delegación del Distrito V 

de ciclismo eñtusiasta El colegio Minerva ganó el premio 
El C.C. lplacea ha cubierto una década de actividad que ha lle

vado a nuestra ciudad a lo más alto del panorama ciclista nacional. 
Justo el día 9 de febrero, cuando el e.e. lplacea haga la presenta
ción de sus equipos, coincidirá con la fecha de inauguzación de es
te club allá por el 10-2-1983, cuando un grupo reducido de personas 
con el apoyo que nos brindó nuestro Excmo. Ayuntamiento y la Ciu
dad Deportiva de manos de su entonces alcalde, Curro, y el conce
jal de Deportes, Sánchez Barajas, decidimos crear una Escuela de 
Ciclismo que por entonces se llamó Escuela Municipal de Ciclismo. 

Fue algo difícil y costoso, 
dado que fueron muchos los 
problemas y cortapisas que 
tuvimos con la Federación 
Madrileña de Ciclismo y 
aquel club alcalaíno , C .C. Al
calá, que no veían con buenos 
ojos la creación de un Club 
Municipal que además se 
creaba , según palabras del en
tonces concejal de Deportes 
Sánchez Barajas. Pero el em
peño, ganas e ilusión por 
crear algo organizado y fun
cional nos hizo vencer todas 
las barreras y diez años des
pués estamos dando caña y 
demostrando que todo aque
llo en lo que creíamos era 
cierto. 

1. 200 corredores, casi un 
centenar de millones de pese
tas y 765 socios nos avalan. 
Ahora el reto es seguir man
teniendo este nivel que nos ha 
hecho que el e.e. !placea sea 
un club importante a nivel 
nacional y hemos ganado la 
amistad y admiración de mu
chos y también a veces la 
envidia. 

En este décimo aniversario 
nada mejor que reconocer a 
todos los que han pasado por 
este club , el agradecimiento y 
la labor que han realizado 
junto a nosotros; a los que de 
alguna forman nos han criti
cado y obstaculizado, que 

también los ha habido, que 
aquello es agua pasada, el club 
sigue imparable y que ellos 
también han contribuido a 
ello. A la junta directiva, pa
ra que siga con ganas e ilu
sión, pues cuando se mira ha
cia atrás y se ve la obra es una 
gran satisfacción de la que nos 
podemos sentir orgullosos. 
Comercios , empresas y perso
nas que incondicionalmente 
nos ayudan día a día, que la 
obra también es vuestra. A los 
alumnos y corredores y jóve
nes alcalaínos y los que ven
gáis, todos somos el ciclismo 
futuro de Alcalá. Aunque no 
con mucha antigüedad, ya 
han salido corredores de talla 
internacional: los Anguita, 
Antonio Sánchez, Víctor M. 
Gómez, etc., nos avalan. No 
sería honesto olvidar a los que 
dieron la vida por nosotros: 
Luis Liébana, Casimiro de 
Pablos y Javier Crespo son 
nuestra tristeza por todo lo 
anterior y por estos tres últi
mos trabajemos por !placea. 

Alcalaínos, el próximo día 
9 a las 11 horas, tenéis una ci
ta con nosotros en la plaza de 
San Diego. Presentación ofi
cial de sus equipos frente a la 
fachada de la Universidad 
Cisneriana. Estáis todos invi
tados. Gracias. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

a la máxima participación 
En una corta pero emotiva ceremonia se hizo entrega en el cole

gio Minerva del trofeo y vale canjeable en material deportivo a di
cho centro, por su importante aportación de alumnos en el 111 Cross 
Escolar, celebrado a mediados del mes de diciembre al final del Pa
seo del Val. 

El número de participantes 
del colegio fue de 213, con cu
ya cifra superó con creces a su 
máximo seguidor Nuestra Se
ñora del Val, con 109 parti
cipantes de diferencia. 

La entrega de premios es
tuvo presidida por Francisco 
González Adrada, presidente 
de la delegación del distrito 
V; por el Sr. Fernando Rubio , 
director del centro; Tomás 
Peña, miembro de la comisión 
de Deportes ; Fructuoso Cues
ta, presidente de las AP AS del 
colegio en cuestión y vocal del 
distrito. También estuvo pre
sente Juan Carlos Monedero, 
representante de deportes del 
centro. 

Este cross ha tenido varios 
aspectos a destacar a favor, 
como pueden ser entre otros: 

- La alta participación d e 
atletas que entraron en meta. 
Total: 1.015 participantes. 

- la gran participación de 
chicos/as pertenecientes a 
nuestro distrito que se dieron 
cita para así manifestar sus 
buenas cualidades físicas: 466 
en total. 

- la buena clasificación 
obtenida por nuestros chicos 
a nivel general, donde desta
can en la categoría cadetes 
masculina nuestros represen
tantes, ya que se encuentran 
en un honroso segundo pues
to en la clasificación general , 

superados únicamente por los 
atletas del club de atletismo 
AJA. 

No nos queda más que rei
terar la enhorabuena a todos, 
que hicieron posible que la ac
tividad fuera todo un éxito y 
en especial a aquellos alumnos 
del colegio Minerva que par
ticiparon en el cross e hicie
ron posible ganar un premio 
tan bonito e importante como 
puede ser el obtenido. 

Tomás PEÑAS 
Comisión de Deportes 

Delegación del Distrito V 

SE VENDE RIEJU M·R·BO 
1 año - 1.000 Km. 

(M-9218-LM) como nueva 
Regalo Casco NZI 

180.000 pts. 
Telf.: 889 26 46 

SE VENDE NAVE 
EN MECO 

* 700 m/2 de planta más 
150 m/2 de oficina 

* Alumbrado halógeno 
* Luz fuerza 70 Kw. 

* Aire acondicionado en ofi
cinas * Con todos los servicios 

-PRECIO NEGOCIABLE
Telf.: 889 78 57 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT S~A. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS C:ABINnES ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIALIZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9'30 a 13'30 y 16'00 a 20 horas. 

Sábados, de 9'30 a 13'30 horas. 

e/. Del Río Manzanares, 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 

8 de febrero de 1992 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 12 12 

888 17 17 
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Nueva victoria del c.v. lplahenares 

Así se colocan los primeros de la tabla 
Los cadetes volaron como las cigüeñas en la azotea de capuchinos 

El presidente del Club V. lplahenares fue recibido por el concejal de Deportes, Jesús Domínguez La
zo, y ambos mantuvieron una charla muy animada y positiva con vistas a esta temporada y la futura , 
lo que es digno de agradecer, pues intercambiando opiniones se aclaran las ideas y al final del encuen
tro el presidente del club salió satisfecho de las conversaciones y dando gracias al concejal por el reci
bimiento y el trato dado. 

L os cad etes d e l C.V. Alca
lá fueron a enfrentarse a los de 
Capuchinos, q u e tienen la 
cancha en lo alto d e una azo
tea, por lo que el aire y las 
malas condiciones climatoló
gicas se hacen notar en ella. 
No sé cómo pued en jugar, 
pues da hasta vértigo, y no sé 
cómo la F . M .V . permite que 
se juegue en esas condiciones, 
pues los chicos d e Carlos vo
laron como si d e cigüeñas se 
tratara. 

Con una agresiva defensa y 
explosiva transición y con un 
gran derroche de energía em
pezó el primer set, aunque 
con algo d e r espeto, pues no 
en bald e estab an enfrentándo
se a los segund os y en una can
cha que no reu nía las mejores 
condiciones p ara practicar es
te deporte. P ero tod o estaba 
funcionand o a la perfección, 
y una buena muestra d e ello 
fue la victoria tan abu ltad a 
(15-5). En el segundo set, los 
visitantes siguieron con la 
misma tónica y rápidamente 
se hicieron con él. Sin embar
go, en el tercero y último, los 
visitantes tu vieron que em
plearse a fond o para levantar 
un 8-2 y así poder doblegar al 
equipo capuchino, que luchó 
hasta el último minuto por sa
car provecho de su cancha. Al 
final del encuentro estos eran 
los dígitos: 0 -3 (5-15 , 6-15 , 
13-15). 

C.V . Alcalá: Piquet, Ro
mán, Huerta, Simón, Ponce 
(lesionado), L ucio,. Mármol, 
Jiménez, Fernández, Loren
zo, Troncos, Morales (con 
pruebas méd icas). Entrenador 
Carlos. 

Las infantiles del C.V. Al
calá B se enfrentaron al San
tísima Trinidad B en un par
tido que empezó con mucho 
nerviosismo por parte local 
hasta que se asentaron en la 
cancha y dejaron su responsa
bilidad y aunque la situación 
se hizo difícil en estos momen
tos, las locales supieron capear 
buenamente el temporal y su
pieron hacerse con él por el 
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tanteo de 15-11. En el segun
do set, con unas colosales ju
gadas con fuerza, entusiasmo 
y empuje, dominaron y en el 
tercero pasó otro tanto de lo 
mismo, pues terminó con 
id éntico resu ltado. Al final , 
las chicas d e Angel tuvieron 
este resultad o: 3 -0 (15-11 , 
15 -9, 15-9). 

C.V. Alcalá: Peinado, Ro
dríguez, Pérez, Carmona, 
García, Tejada, Pérez, M . 
D ávila, Simo, Fedra, Flórez, 
Cannillo, Mónica. Entrena
dor Angel. 

Las infantiles del C . V. Al
calá se enfrentaron a las de 
Torrejón. Fue un partido fá
cil al mismo tiempo domina
do por las alcalaínas de prin
cipio a fin. Al principio del 
primer set se mantuvo relati
vamente la igualada con ata
ques y defensa de uno y otro 
equipos; sin embargo , las al
calaínas se colocaron por de
lante en el marcador en unas 
jugadas bien llevadas por to
das, que apenas si encontra
ron oposición en las jugbado
ras locales. En el segundo set, 
las pupilas de Laura salieron 
a por todas dominándolo de 
principio a fin, lo que hizo 
que las de Torrejón cayeran 
de moral, y en el tercer set ya 
no tenían respuestas aunque 
se esforzaron por reducir dis
tancia, pero todos sus esfuer
zos se estrellaron ante la fuerte 
defensa alcalaína. Al final el 
resultado fue 3 -0. 

C.V. Alcalá: Abellán , Pala
cios, Jiménez, Díaz-Cardiel, 
V entura, San Antonio , Díaz, 
Rodríguez, Loeches , Andrés, 
Gómez. Entrenadora Luara. 

Los infantiles fueron hasta 
Alcorcón enfrentándose a los 
de AI87 , a los que vencieron 
y por el contundente 0 -3. Los 
alcalaínos dominaron el en
cuentro imponiendo el juego 
a los locales y resolviendo to
das las ocasiones de peligro 
que iban creando los jugado
res locales. 

C.V. Alcalá: Méndez, Var-

gas, Fernández, Soto , Gonzá
lez, Valencia, Sebastián, 
Martín, Cerra , López. Entre
nador Tomás. 

Los juveniles se enfrenta
ron a su homólogos del AI87 
en un partido en el que sólo 
hubo un equipo, el de Alcalá , 
pues todo aquel que se retra
só a la hora del comienzo no 
le dio tiempo ni a verlo, ya 
que fue un partido dominado 
de principio a fin por el con
junto local, que ejerció una 
fuerte presión sobre la defen
sa visitante . Su superioridad 
en la línea delantera fue deci
siva, así como sus zagueros, 
que permitieron la creación 
de cada jugada, siendo éste el 
marcador: 3 -0 (15 - 1, 15 -2, 
15-4). 

El juvenil femenino se en
frentó a las de Estrecho en un 
partido en el que se esperaba 
más de éstas . El encuentro tu
vo un primer y segundo set 
dominados por las locales y 
quizás fuera cuando se vieran 
las mejores jugadas . Sin em
bargo, el tercer set bajó un po
co el ritmo de juego y las lo
cales supieron contrarrestar 
los ataques de las visitantes, 
que se habían subido un po
co a las barbas en busca de 
igualar la contienda. El resul 
tado se puede considerar jus
to por lo presenciado sobre la 
cancha de juego. 

C .V. Alcalá: Giner, Osuna, 
Serna, Merino, Sánchez, Her
nández , Valentín, Cerrato, 
Barchino, López. Entrenado
ra Oiga. 

Las sénior de segunda divi
sión del C.V. lplahenares se 
enfrentaron a las de la Com
plutense. Fue un partido no 
apto para cardíacos, muy mo
vido. Un primer set muy dis
putado demostrando ambos 
conjuntos que están luchando 
por la plaza para el ascenso a 
primera división y que ambos 
equipos se encuentran en un 
verdadero estado de forma y, 
aunque se impusieran las 

visitantes, eso no fue nada 
más que el revulsivo para que 
en los dos siguientes apretaran 
el acelerador y se hicieran con 
él. En el cuarto set, el más 
igualado , volvieron a ganar 
las visitantes, lo que hizo que 
fueran a la pacharreta y esta 
vez fueron las alcalaínas las 
que tuvieron la suerte. Al fi 
nal éstos eran los dígitos que 
señalaban el resultado en el 
marcador: 3 -2 (8-15, 51 -3, 
15 -9 , 12-15, 15-13) . 

C.V. lplahenares: Gutié
rrez , Pardos , Fernández
Pinilla , García, Abadía , Gó
mez , López , Hernández. 

El C.V. 1 plahenares con el 
juego de voley que le está ca
racterizando , sencillo y con 
calidad, del grupo que ha con
seguido reunir entre sus filas , 
se ha impuesto con facilidad 
a un Salesiano de Estrecho 
que ha causado una buena im
presión por su lucha, pero que 
nada pudo hacer ante el buen 
juego de los locales, que con 
esta victoria suben a los pri
meros puestos de la clasifica
ción por méritos propios. Los 
alcalaínos perdieron el tercer 
set quizás porque vendieron 
la lana antes de pelar al cor
dero pero en el cuarto set to
do volvió a su ritmo normal 
terminando el encuentro con 
el resultado de 1-3 (7-15, 
4-15, 15-4, 3-15). 

C.V. lplahenares: Morales, 
Pablos (lesionado), García , 
Calderón , González, Allue, 
Ureta, Rivero, Expósito, Ur
quijo (estos dos últimos lesio
nados). Entrenador Pedro. 

Antes de finalizar esta cró
nica quisiera rectificar o ha
cer una aclaración a la cróni
ca anterior sobre la actuación 
del directivo del C . V. Alcalá 
en el partido C.V. 1 plahena
res y C.M. Leganés . 

Pues, según unas declara
ciones de él, no insultó a nin
gún jugador pero que sí se es
tuvo metiendo con el jugador 
número 11 para presionarlo y 
al final del encuentro, pues to
da vía no se había cerrado el 
acta, saltó a la cancha con áni
mo de disculparse y eso fue lo 
que terminó de encender la 
mecha y hubo que separarlos. 
En el acta se cerró diciendo 
textualmente: «El colegio ar
bitral mandará informe». Su
ponemos que al comité de 
competición. 

JUMOLIN 

8 de febrero de 1992 



con una participación de 43 dupletas Pocas sorpresas en la undécima jornada 

cuarto campeonato de la Los juveniles dieron una lección 
temporada del Club Los Arcos de buen hockey en Alcobendas 

El sábado 1 de febrero, el C.P. Los Arcos ha celebrado su IV Cam
peonato de esta temporada, en los terrenos de juego del Distrito V 
de nuestra ciudad, con una participación de 43 dupletas. 

El campeonato fue en la 
modalidad de dupletas mon
tadas, clasificándose en pri
mer lugar en el torneo prin
cipal la dupleta del C.P. Al
calá formada por J. Antonio 
Roig y Luis de los Reyes que 
vencieron en la final a la del 
C.P. Los Arcos formada por 
Gregorio Gracia y Eduardo 
V elayos. En el torneo de con
solación quedó en primer lu
gar la dupleta del C.P. Sici
lia, formada por Alberto Tei
xeira y Manuel Fuentes que 
vencieron a la del C.P. Los 
Arcos, formada por Marcial 
Alejo y Pedro Gómez. 

El domingo 2 de febrero, 
comenzó la liga regional de 
petanca, organizada por la 
Federación Madrileña de Pe
tanca en tres sectores de nues
tra comunidad: zona sur, zo
na centro y zona norte, a la 
que pertenecen los cuatro clu
bes «Complutenses», constará 
de cinco jornadas clasificato
rias y dos jornadas en las que 
se jugarán las finales entre los 
clubes campeones de las tres 
zonas en cada una de las tres 
categorías, ascendiendo a la 
categoría de preferente el club 
campeón en la 1 ª división y 
a 1 ª división el campeón de la 
2 ª, descendiendo a la catego
ría inemdiata inferior el club 
clasificado en última posición, 
aunque esta temporada e la 
categoría de preferente no 
existirá el descenso al haber
se retirado de la competición 
el C.P. Arganda y exisgir una 
vacante en dicha categoría. 

En un día que hacía presa
giar que la primavera no está 
ya lejana, nuestros clubes se 
desplazaron a los terrenos de 
juego del Real Sitio de San 
Fernando, disputándose sin 
incidentes la primera jornada, 
en la que nuestros clubes de
mostraron una vez más su 
preparación y puesta a punto 
obteniéndose los siguientes 
resultados: 

Categoría preferente: C.P. 
Alcobendas, 1 - C.P. Reyes 
Católicos, 8; C.P. Coslada, 2 
- C.P. Arcos, 7. 

Descansa esta jornada C.P. 
Alcalá. 

8 de febrero de 1992 

C.P. Reyes Católicos, 4 
puntos; C.P. Arcos, 4 puntos; 
C.P. Coslada, 2 puntos; C.P. 
Alcobendas, 2 puntos; C.P. 
Alcalá, O puntos (sin haber ju
gado todavía). 

Primera división: C.P. Da
ganzo, 5 - C.P. Arcos, 4; C.P. 
Alcalá, 8 - San Fernando, 1; 
C.P. Sicilia , 6 - C.P. Reyes 
Católicos, 3. 

C.P. Alcalá, 4 puntos; C.P. 
Sicilia, 4 puntos; C.P. Dagan
zo, 4 puntos; C.P. Arcos, 2 
puntos; C.P. Reyes Católicos, 
2 puntos; C.P. San Fernando, 
2 puntos. 

Segunda división: C.P. Si
cilia «A», 1 - C.P. Sicilia «B,,, 
8; C.P. Arcos, 5 - C.P. Alca
lá, 4; C.P. Reyes Católicos, 7 
- C.P. Alcobendas, 2. 

C.P. Sicilia «B», 4 puntos; 
C.P. Reyes Católicos, 4 pun
tos; C.P. Arcos, 4 puntos; 
C.P. Alcalá, 2 puntos; C.P. 
Alcobendas, 2 puntos; C.P. 
Sicilia «A», 2 puntos. 

En la categoría femenina par
ticipan en nuestra zona 22 
equipos de los siguientes clu
bes: C.P. Alcalá, 8 equipos; 
C.P. Sicilia, 4 equipos; C.P. 
Reyes Católicos, 3 equipos; 
San Fernando, 3 equipos; 
C.P. Alcobendas, 2 equipos; 
C.P. Arcos, 1 equipo; C.P. 
Coslada, 1 equipo. 

Eduardo VELAYOS R. 

Si te sientes 
indefensa ... 

ESTA ES TU 
OPORTUNIDAD 
PRIMER CURSO DE 

DEFENSA PERSONAL 
Uiu-Jitsu> 

·Sólo mujeres
Si te interesa, infórmate en: 

GIMNASIO ALCALA 2000 
Río Tajuia, s/n Tlf. 881 77 57 / 96 

Pocas sorpresas se produjeron en la undécima jomada de liga en 
lo que respecta a los equipos alcalaínos. Tres fueron las victorias 
conseguidas respectivamente por alevines, infantiles y juveniles; 
y dos derrotas, en benjamines y seniors. 

Los benjamines, a pesar de en
cajar una nueva goleada, mejo
raron sensiblemente respecto a 
otros partidos. El sábado jugaron 
en el campo del Aluche, segun
do clasificado de la tabla, per
diendo por un resultado de 12-0, 
tanteo que deja bien a las claras 
la superioridad del rival del 
equipo alcalaíno. 

Alineación: lván , Ignacio, 
Raquel, Alberto, Juan, Javier y 
Javi . 

Los alevines conasiguieron al
zarse con una nueva victoria a 
domicilio ante el Auche, por el 
resultado de 7-2; en esta ocasión 
el juego del equipo alcalaíno fue 
en todo momento muy alocado, 
lleno de imprecisiones e indivi
dualismos que perjudicaron más 
que beneficiaron a los alcalaínos. 
El resultado, si tenemos en cuen
ta que se enfrentaban primero y 
último de la tabla, puede consi
derarse excesivamente corto. 

Alineación: Rubén, Pablo (3), 
Josemi (3), David, Iván y Mario 
(1). 

Los infantiles jugaban tam
bién en Aluche en la tarde del sá
bado y consigvuieron una nueva 
victoria que lo mantiene en lo 
más alto de la tabla, siendo el 
único equipo que aún no ha per
dido en lo que va de temporada. 
El resultado de 6-2 no refleja la 
gran diferencia que exioste en la 
tabla entre ambos equipos p1or
que, si los alcalaínos son los pri
meros, el equipo de Aluche no ha 
ganado ni un solo partido, por lo 
que están clasificados en última 
posición. 

Alineación: Felipe, Alejandro, 
Alberto (1),Jorge (1),.Javier (2), 
Tobi (1) , Benito (1). 

Los seniors, que jugaron en la 
mañana del sábado en Alcoben
das, encajaron una nueva derro
ta ante el equipo júnior de allí. 
Jugar, jugaron bien, pero si no 
se aprovechan las oportunidades 
es muy difícil ganar, y más si se 
tiene enfrente al Alcobendas, se
gundo clasificado de la tabla. 

Alineación: Mariano, Paco, 
Alejandro (1), César (1), Rodri
go. El resultado fue de 6 a 2. 

El equipo juvenil alcalaíno se 
jugaba en la mañana del domin
go la liga ante el Alcobendas A. 
El partido se presentaba tremen
damente interesante y emocio
nante. A los de Alcobendas les 
valía el empate mientras que los 
alcalaínos debían ganar por una 
diferencia de cuatro goles para 
superar el resultado del primer 
partido, una empresa que no se 
presentaba nada fácil. Pero los 
alcalaínos no se daban por ven
cidos y eso es algo que demostra
ron a lo largo de todo el partido. 

Los alcalaínos realizaron un 
partido sensacional no dando op
ción al rival en ataque porque la 
defensa del equipo alcalaíno fue 
inmejorable y estuvo muy segu
ra durante todo el partido. El 
ataque complutense llevó peligro 
en todas sus acciones porque fue 
tan sensacional como la defensa, 
mientras los alcobeños creaban 
peligro en dos contraataques que 
desbarató el portero alcalaíno, 
que tuvo una gran actuación. 

No, no se consiguió ganar de 
cuatro goles, pero la liga no está 
totalmente decidida porque, si 
hay un equipo que merece que
dar campeón por la gran superio
ridad demostrada, ése no es otro 
que el de Alcalá, que dio al Al
cobendas una lección de cómo se 
juega al hockey. 

De este partido hay que desta
car también al árbitro, que, aun
que no estuvo del todo mal, sí tu
vo varios fallos que perjudicaron 
al equipo alcalaíno. El más gra
ve fue la no señalización de un 
gol de los alcalaínos que suponía 
el 0-3 y que sacaron de dentro los 
alcobeños, un fallo que pudo ha
ber cambiado el signo de la liga. 
Hay que destacar también la du
reza con que se emplearon los al
cobeños, que viéndose impoten
tes para parar a los a lcalaínos, 
se dedicaron a provocar e insul
tar a sus rivales. 

El resultado final fue de 1-3 y 
para saber el campeón habrá que 
esperar hasta el final porque los 
alcobeños perderían la liga con 
sólo empatar un partido. 

Alineación: Enrique, Eduardo 
(1), Jesús (1), Raúl (1), Roberto, 
David y Jorge. 

Susana TORRES 

PUERTA DE MADRID 



NUEVO 

OLIVER'S 
CAFETERIA • RESTAURANTE 

Salones para bodas, 
comuniones, comidas 

de empresas, 
el . Gallegos, 15 

( semiesquina Cánovas del Castillo) 
Telfs.: 889 62 43 - 889 81 14 

ALCALA DE HENARES 

OLIVER'S 
RESTAURANTE 

Salones para bodas, 
comuniones y banquetes 

Paseo de la Estación, 15 
Telfs.: 888 22 75 - 889 26 44 

ALCALA DE HENARES 

oliVif's P º de la E stación, 15 
ALCALA DE HENARES 

GRANDES FIESTAS 
TODOS LOS VIERNES Y SABADOS 

DE 12 DE LA NOCHE A 4 DE LA MADRUGADA 

¿Has experimentado ya el placer del Baile de pareja? 

Si no es así, te invitamos a nuestras noches de Bailes de Salón 
en Disco O liver's , todos los viernes y sábados a partir de las 12 
de la noche. 

Comprobarás lo divertido que es bailar el Cha Cha Cha, el Swing, 
el Tango, el Rock and Roll , el Mambo, la Salsa, el Charleston, 
el Schotis, el P asodoble, etc . 

El Baile de Salón favorece la comunicación, la relación entre la 
gente , y se hacen amistades nuevas de un modo muy sencillo: basta 
con decir. .. ¿Bailas? , después la culpa será del Cha Cha Cha, por 
ejemplo ... 

El Baile de Salón tiene la cualidad 
de resultar entretenido, estético y di
vertido incluso para aquél que se li
mite a mirar. 

Pero para que no te limites a mirar 
y puedas gozar intensamente del ce
lestial placer del baile de pareja. 

Aprender a bailar está al alcance de todos. El Baile de Salón lo 
aprenden, practican y disfrutan personas de todas las edades: chi
cos y chicas de 16 años , jovencitos y jovencitas de 18 y 20 , jóve
nes de 30 , y otros jóvenes de 40 y 50 años. Todos se divierten 
con la misma euforia. 

LA UNION HACE LA FIESTA 



carios Lambea y Fernando Marqués lograron su propósito 
a las ts·:sa horas del día 25 de enero 

Las das montañeras alcalaínas 
coronaran la cima del Acancagua 

El día 25 de enero, a las 15'30 horas se encaramaron en la gloria de conquistar la cima más alta del conti
nente americano. Los montañeros alcalaínos Carlos Lambea y Femando Marqués coronaron a esa hora del 
verano austral, con temperaturas inferiores a los veinte grados bajo cero, la cima del Aconcagua con sus 
casi siete mil metros de altura. Todavía no han llegado de Argentina y ya piensan en su próximo objetivo, 
el Himalaya, e incluso, van perfilando el nombre de este objetivo: el Everest, el monte más alto de la tierra. 

L as dificultades por las que 
a travesaron los dos montañeros 
alcalaínos de 25 años de edad 
fueron diversas. Principalmente 

la altura y las bajísimas tempe
raturas fueron los escollos más 
duros que hubieron de superar. 
Lambea explicó a PUERTA DE 

MADRID antes de la partida a 
tierras argentinas que la ascen
sión al Aconcagua no presenta 
excesivas dificultades técnicas; se 

NAVES INDUSTRIALES 
DESDE 200 A 800 m/2 

(2 ASEOS Y OFICINA SIN CERRAR 
DE 14 m/2 CON TELEFONO) 

EH veN'l'A 
o 

ALOUILER 

Vía Complutense, 117 Qunto a Mercadona) 
OFICINAS 

DE 60 A 144 m/2 
Información y Venta: 

6 CONSTRUCC IONES ~ SAN LEONARDO 

8 de febrero de 1992 

(TOTALMENTE ACONDICIONADAS 
Y LISTAS PARA UTILIZAR: AIRE 
ACONDICIONADO, TELEFONO 
Y RODAPIE ELECTRIFICADO) 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5-A - Telf.: 882 30 00 

Carlos Lambea 

trata , así pues, de una ascensión 
de resistencia, una lucha del 
hombre contra sí mismo para su
perar el llamado mal de altura, 
que puede provocar incluso de
rrames cerebrales. Para prevenir 
estos problemas es necesaria una 
aclimatación a la altura y al es
fuerzo , puesto que la falta de oxí
geno lleva consigo mayores dosis 
de agotamiento al no llegar con 
normalidad a las células. 

Pero también las bajísimas 
temperaturas han dificultado la 
ascensión , así como los fuertes 
vientos. Lambea y Marqués per
manecieron durante varios días 
en el campamento base, a unos 
5.000 metros de altitud, ayuda
dos de una mula que transportó 
la carga hasta ese lugar. En aquel 
campamento se pusieron en for
ma antes de afrontar la subida a 
la cumbre, en la que emplearon 
casi dos días. 

A la espera del regreso de los 
montañeros , que antes de em
prender su objetivo tuvieron que 
formular innumerables cuestio
nes administrativas en Argenti
na, la idea de la conquista del 
Himalaya, y más concretamen
te del Everest, se ha convertido 
en su próxima meta. Los Alpes 
ya no tienen secretos para ellos ; 
tampoco los tiene la cordillera de 
los Andes habiendo subido ya 
por encima del cóndor, el animal 
mítico de los incas. Sólo les que
da la última y más importante 
cordi llera de la Tierra , el 
Himalaya . 

Carlos Lambea y Fernando 
Marqués ya han pisado la tierra 
más alta de Europa, la del Mont 
Blanc y la de América, el Acon
cagua. Lambea también subió a 
la cumbre de una de las monta
ña más bellas y más difíciles de 
los Alpes , el Cervino o Matter
horn. Sus curriculums se han en
riquecido en relativamente pocos 
años de experiencia montañero y 
eso hace que la ilusión sea cada 
vez mayor para ellos. 

PUERTA DE MADRID 



El gol de Jaime hace remontar el vuelo a los complutenses 

O·I, victoria del Alcalá en Vicálvaro 
RESULTADO: CD. Vicálvaro, O; RSD. Alcalá, l Oaime). 
VICALVARO: Ramos, Salas, Espejo, López Pérez, Pacheco, Alfredo Ouanpe, m. 85), Churri, Cama

cho (Peña, m. 55), José Ignacio, Dani y Tirado. 
ALCALA: Alía, Rubio, Dani, Moya, Barrero, Luis García, Jaime (Montero, m. 87), Javi, Quique, De

la y Carlos De la Torre (Amorós, m. 75). 
ARBITRO: Manzanedo Moracho, que mostró cartulinas amarillas a Salas, José Ignacio y doble a Pa

checo, que tuvo que abandonar el terreno de juego en el minuto 90, por el Vicálvaro y Dani, Jaime, 
Javi y Quique, por el Alcalá. 

EL GOL: 0-1, m. 70. Se produce un error de la defensa del Vicálvaro que no logra despejar correcta
mente un balón. Este llega a Jaime, que se encontraba en buena posición y no tuvo más que disparar 
pegado al poste. 

No había hecho sino co
menzar el mes de febrero 
cuando el Alcalá consiguió 
una victoria en el campo del 
Vicálvaro que le ha venido co
mo agua de mayo. Este ade
lantamiento de los factores 
meteorológicos que se vino a 
producir en una soleada y 
agradable mañana y en un 
campo auténticamente infer
nal consolida al Alcalá en la 
cuarta posición liguera con la 
ayuda de los inmediatos se
guidores en la clasificación, 
cuyos resultados de esa jorna
da les sitúan ya a tres puntos 
de distancia; hace dos jorna
das nada más que había un só
lo punto. 

El Alcalá venció su tercer 
partido fuera del V al. Antes 
habían caído en sus respecti
vos terrenos el Moscardó y el 
San Sebastián de los Reyes. 
La cuestión es que sobre todo 
fuera de casa el Alcalá había 
dado las mayores muestras de 
endeblez, como ya decíamos 
la pasada semana. En Vicál
varo se enfrentaban un equi
po, el local, en alza puesto que 
llevaba seis jornadas sin cono
cer la derrota, y el visitante en 
baja. 

Pero esta vez los complu-

tenses salieron más mentaliza
dos , o para ser más precisos, 
salieron a perderle el respeto 
al rival, a ganar el partido sin 
temor alguno. No fue para 
ellos una especial dificultad el 
infernal campo vicalvareño, 
de reducidas dimensiones y 
mucha tierra. El Alcalá domi
nó la situación especialmente 
en la primera mitad y creó 
ocasiones de gol como el lan
zamiento de Moya que se es
trelló en el larguero. Después , 
en el descanso, el Vicálvaro 
cobró mayor iniciativa y tam
bién creó sus ocasiones. Pero 
la justicia se impuso y ésta es
taba del lado del Alcalá; el 
equipo de Juan Clemente me
reció la victoria y ésta llegó de 
los pies del pelirrojo Jaime, el 
jugador que llegó al primer 
equipo la temporada pasada 
de la mano de José Antonio 
Segura y después de despun
tar claramente en el equipo 
juvenil de la RSD. Alcalá. 

El gol de Jaime viene a ha
cer bueno el interés de Juan 
Clemente por la cantera del 
Alcalá. Ante el Vicálvaro se 
alinearon cinco jugadores que 
han pasado por las secciones 
inferiores de la sociedad de
portiva alcalaína. Jugó Barre-

ro, un peón muy luchador que 
se ha convertido en pieza cla
ve en el esquema defensivo de 
Juan Clemente. También lo 
hizo Luis García, un jugador 
que llegó en silencio y obliga
do por las circunstancias y 
que también se ha consolida
do como comodín. Quique es 
un joven veterano ya en el 
primer equipo complutense. 
Jaime es un fino centrocam
pista que no ha tenido muchas 
oportunidades pero que está 
con ganas y por último, Dela 
tiene que despuntar su capa
cidad goleadora y para ello 
cuenta con la confianza del 
técnico. 

El Real Madrid, que ven
ció en Móstoles, se consolida 
corno líder intratable hacién
dole perder a los rnostoleños 
su condición de segundos cla
sificados en beneficio del 
Aranjuez, que venció por los 
pelos a Las Rozas. Por detrás 
del Alcalá, Rayo Majadahon
da, Carabanchel y Torrejón se 
sitúan ya a tres puntos, tota
lizando 24. El Villaverde 
Boetticher está a cuatro y el 
San Fernando y Fuenlabrada, 
a cinco. 

Mañana domingo el Alcalá 
se enfrenta al Rayo Vallecano, 

MENU ESPECIAL ENAMORADOS 
Viernes 14 y Sábado 15 de Febrero 

1° .- Crema de cangrejos o Consomé Reinosa. 
2° .- Cóctel de langostinos o 

Revuelto de setas con gambas. 
3° .- Paletilla de cordero o Merluza romana. 

REINOSA 
Postre.- Tarta de la abuela, tarta de queso 
o flan con nata. 

Vino de la casa, café y cava. 

P:rec:i<>: 3. 700 pts. 

Goya, 2 -Teléfono: 889 00 42 VISITE NUESTRA CAFETERIA, LE OFRECEMOS 
AL\JALA DE HENARES 

DESAYUNOS, MERIENDAS Y TAPAS DE COCINA 

PUERTA DE MADRID 

en el que debe ser partido de 
la venganza para los complu
tenses. Los filiales rayistas ri
diculizaron al Alcalá la pasa
da temporada con ese 1-7 de 
la copa de la Federación Ma
drileña y les derrotaron esta 
temporada en su casa del Po
zo Vallecano. Los rayistas son 
cuartos por la cola, con 16 
puntos y 6 negativos, a once 
del Alcalá, que ya tiene siete 
positivos. 

JAZZ PUB 

COPAS Y SIMPATIA " 
CONJUANMA 
Te esperamos 
desde las 9 de la mañana 
hasta las tantas 

el. Huertas, 6 - Tlf. 880 28 04 
Alcalá de Henares 

FILATELIA Y NUMISMATICA 

f NIEVES 
; Compra y venta de sellos , 

; - - -~ 'j l monedas y billetes antiguos 
................... ... -......-. 
Gran surtido en sellos de España 1° 
y 2° Centenario; y colonias españolas 
IGUALAS PARA ADQUIRIR SELLOS 

A PRECIOS DE CORREOS. 
~hterial para cualquier clase de coleccionismo 

CI. Cid Campeador C-3 lJunto a Comisaría) 
Tlf.: 88 1 42 31 · Alcalá de Henares 

Marisquería 

MONTEVIDEO 
La casa 

de las Mariscadas 
e/. Carmen Descalzo, 18 

Tlf. 880 72 75 - Alcalá de Henares 
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El Helados Alacant pagó los platos rotos en Málaga 

31·20, el Juventud Alcalá hizo un excelente 
partido con szucs como figura 

RESULTADO: Club Juventud 
Alcalá, 30; Helados Alacant, 21 
(15-9 en el descanso) 

JUVENTUD ALC.ALA: Mano
lo, Pradas (2, uno de penalti), 
Szucs (9), Coté (2), Camacho (1), 
Puzovic (5, cuatro de penalti) y 
Samuel Trives (5) en el equipo 
inicial. También jugaron Juan 
López, Cihuri, Elberdin (2), Gó
mez (3) y Lamarca (1). 

HELADOS AIACANT: Perico, 
Ambrosio (1), Milosevic (6, uno 
de penalti), Nacho Novoa (4, dos 
de penalti), Beaus (2), Kaare (3) 
y Mainer en el equipo inicial. 
También jugaron Escolano, Ro
driguez (1), Lorenzo (2), Jorge y 
Osorio. 

ARBITROS: Carballo y Muela, 
de la federación gallega el pri
mero, y de la manchega el se
gundo. Buena actuación. Exclu
yeron a Camacho, Lamarca, El
berdin y Cihuri por el Juventud 
Alcalá y a Beaus, en dos ocasio
nes, Ambrosio y Jorge por el He
lados Alacant. 

No hizo el Juventud un 
partido perfecto; no lo bordó 
con hilo de oro pero sí que tu
vo la suficiente intensidad pa
ra derrotar con claridad al 
Helados Alacant haciéndole 
pagar los platos rotos de la se
mana anterior en Málaga, 
cuando el equipo deJordi Al-

TODO EN VIDEO JUEGOS 
GUTIERREZ 

C/ Marqués de Alonso Martínez, 9 - Telf.: 889 38 90 - ALCALA DE HENARES 
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varo cosechó una amarga y 
abultada derrota. Este puede 
ser el resumen del encuentro 
protagonizado por complu
tenses y alicantinos el sábado 
1 de febrero en el pabellón 
Ruiz de Velasco. 

Durante veintiun minutos 
exactamente tuvo esperanzas 
el Helados Alacant de llevar
se algo interesante de Alcalá. 
En ningún momento lograron 
ponerse por delante en el mar
cador pero en esos veintiun 
minutos lograron mantenerse 
a una distancia mínima del 
Juventud. Pero en los últimos 
nueve minutos de la primera 
mitad llegó lo determinante 
del encuentro; el equipo de 
Jordi Alvaro consiguió un 
parcial de 6-1 que dejaba el 
partido en manos de los 
complutenses. 

Más aún, cuando en la rea
nudación el equipo complu
tense volvió a marcar dos go
les seguidos, con un 17-9 en el 
marcador, no había duda al
guna de quien lograría la vic
toria al final. Lo más impor
tante es que el Juventud Alca
lá afinó en defensa e hizo di
fíciles los lanzamientos a los 
extranjeros del Alacant: el yu
goslavo Milosevic y el norue
go Kaare no tuvieron ningun 
tipo de facilidad por parte de 
la defensa complutense y ade
más, los extremos, una de las 
facetas más interesantes del 
juego alicantino, estuvieron 
perfectamente tapados. 

Todo eso ocurrió a pesar 
del férreo marcaje en mixta 
sufrido por Puzovic. El golea
dor alcalaíno provoca el temor 
y la especial atención del cua
dro contrario pero en esta oca
sión tuvo al lado a un incon
mensurable Szucs, que brilló 
como nunca como así lo ates
tiguan sus 9 goles. Mientras 
que los alicantinos se preocu
paban de Puzovic, el checo 
Szucs se encargaba de lanzar 
y marcar goles; fue el mejor 
hombre junto a Samuel Tri
ves con s_u velocidad y visión 
de juego. El veterano Elber
din también realizó una bue-

PE LAYO 
Mutua de Seguros 

LA MUTUA 
DE SU VIDA 

Ctra. Daganzo, Km. 1 (El Chorrillo) 
Tlf. 888 77 26 - Alcalá de Henares 
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Porque en PELA YO MUTUA DE 
SEGUROS no sólo le ofrecemos el 
mejor servicio y a unos precios 
competitivos, también le dispensa
mos un trato especial. Por algo so
mos ya más de 200.000 mutualistas 
en toda España. 

* Oferta válida hasta agotar existencias 

na actuación poniendo su ex
periencia al servicio de la cau
sa del triunfo complutense. 

Y es que el segundo tiem
po ya fue un paseo para el Ju
ventud Alcalá. Nada pudieron 
hacer el veterano Nacho No
voa, ni el ' jefe' alicantino Pe
ro Milosevic , a los que les dio 
por meter goles en esta segun
da mitad en la que Kaare , 
aburrido , fue llamado al ban
quillo por el técnico Rochel. 
Y es que el Juventud Alcalá 
cuajó un excelente encuentro . 

Cabe destacar también la 
escasa asistencia de público en 
las gradas del pabellón com
plutense. No hubo mucho más 
de quinientos espectadore s; 
no llegaron con mucho a los 
mil y esto supone que el pú
blico ha huido del Ruiz de 
Velasco. 

Hoy sábado jugará el Ju
ventud Alcalá un partido por 
todo lo alto ante el Guadala
jara en la vecina capital alca
rreña. Será un partido muy 
intenso; todo un derbi de ri
validad vecinal en el que to
do puede ocurrir. 

RECIBA UI REGALO* SEGURO 
Reciba un regalo seguro, infórmese de nuestros 
productos v precios en nuestra oficina antes del 
29 de febrero y llévese un obsequio especial con 
la formalización de la POLIZA DEL HOGAR. 
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JORDI ALVARO 

«En dos partidos Puzovic será el mismo de siempre» 

Jordi Alvaro estaba muy satisfecho 
con el rendimiento de su equipo 

Esta vez sí; Jordi Alvaro estaba muy satisfecho con el rendimiento de su equipo y por supuesto, con 
el resultado conseguido ante el Helados Alacant, que pagó los platos rotos en el partido anterior del 
Juventud Alcalá frente al Puleva Maristas de Málaga: «De alguna manera hoy ha sido la otra cara de 
la moneda. Yo creo que aquel partido fue accidental porque es imposible jugar tan mal y que hoy he
mos dado otro tono; espero que esto sea el inicio de una linea recta en esta segunda fasen. 

También manifestó el téc
nico del Juventud Alcalá que, 
aunque su equipo no alcanzó 
la perfección, sí al menos ha
bía jugado un excelente en
cuentro: «Meterle 30 goles al 
Helados Alacant y recibir so
lamente 21 está muy bien. Eso 
demuestra un buen tono de
fensivo y que en ataque se han 
metido goles con fluidez. No 
ha sido un partido redondo y 
extraordinario, pero hemos 
dado un buen tono». 

Recordar la pesadilla de la 
jornada anterior en Málaga 
supone recordar, según Alva
ro, «los problemas que nos dio 
su nuevo pivote , un hombre 
de 2' 10 metros. Esto nos des
centró y cometimos errores de 
escolares y eso no es normal. 
De aquel partido no se pueden 
sacar conclusiones porque fue 
pura anécdota, eso no nos 
ocurre todos los días» . 

• • 
EXPOSICION Y VENTAS: 

En cualquier caso el equi
po dirige sus pasos por la se
gunda fase con el objetivo de 
la permanencia en división de 
honor: «Esta etapa es muy 
complicada porque se juntan 
dos cuestiones: si andas mal, 
las consecuencias no pueden 
ser peores y, si andas bien, el 
premio apenas existe porque 
no tiene ninguna importan
cia, no es ningún premio que
dar aquí primero. Hay que ir 
con mucho cuidado y procu
rar que los inicios sean bue
nos. Aquí, la espada de damo
cles del descenso, en la que yo 
no quiero ni pensar, está ahí 
y vamos a jugar siempre con 
situaciones límites, espero que 
de otros equipos». 

«Creo que nosotros paga
mos el pato de la primera 
vuelta en la primera fase. So
lamente hicimos cuatro pun
tos y, aunque la segunda vuel-

ta nos fue mucho mejor, nos 
quedamos a las puertas de me
ternos en la serie A-1», mani
festó Jordi Alvaro. 

Respecto al estado de forma 
de Puzovic , el entrenador di
jo que «en dos partidos Puzo
vic será el mismo de siempre». 

Puzovic: 
«No tenemos que 
fiarnos de nadie; 
tenemos que ganar 
cada partido» 

En el seno del equipo se 
produjo una sensación de 
tranquilidad tras la abultada 
victoria sobre el Helados Ala
cant, situación que fue com
partida por el balcánico Zo
ran Puzovic: «Contra el Pule
va no tuvimos nuestro día, 
pero hoy, como es nuestra 

REG·UERO 
HERMANOS, S.L. 

Paseo de los Curas, 31 (Pta. del Vado) - Telf.: 889 30 43 / 32 91 - FAX: 889 30 43 
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ZORAN PUZOVIC 

obligación, hemos ganado. No 
tenemos que fiarnos de nadie, 
tenemos que ganar cada 
partido». 

«Hoy hemos salido con mu
chas ganas, lo de Málaga no 
se puede volver a repetir», se
ñaló Puzovic. El lateral expli
có cuál es su estado de forma, 
ya que no parece ser el mis
mo de anteriores temporadas: 
«Tenía una crisis muy larga 
pero yo siempre he estado con 
ganas y poco a poco voy recu
perándome. He tenido mucha 
defensa mixta y no me he 
adaptado a ello. Pierdes inclu
so la confianza en ti mismo. 
Y o lo he notado mucho este 
año con estas defensas mixtas 
sobre mÍ». 

Puzovic no tiene ningún ti
po de duda acerca de la per
manencia del Juventud Alca
lá en la categoría: «Y o no 
pienso en nada más que eso, 
ni se me ha ocurrido pensar en 
el descenso». Incluso, el yu
goslavo tiene la propuesta de 
quedarse en el Juventud Alca
lá nacionalizándose español 
para así poder incorporar a 
dos extranjeros: «Estamos ha
blando de estas cosas y creo 
que si esto se puede arreglar 
yo estoy de acuerdo para que
darme a vivir aquí y que aquí 
esté mi futuro». 

SERVICIO OFICIAL 

TALLERES Y RECAMBIOS: 

Río Salado, 3 - Tlf.: 882 98 89 
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La derrota complica la clasificación entre los ocho primeros 
y el objetivo de eludir el descenso ya en la primera fase 

72·&7, el Guadalajara se impuso 
con claridad al Juventud Alcalá 

RESULTADO: CD. Guadalajara, 72; Club Juventud Alcalá, 67 (33-28 en el descanso) 
GUADALAJARA: Roche (19), Sánchez Burgues (11), Taylor (10), Santos (11) y Ferrer (12) en el cinco 

inicial. También jugaron Castellanos, Lasa (5) y López Goitia (4) 
JUVENTUD ALCALA: Gustavo Díaz (2), David Cooke (16), Román (10), Jorge González (19) y Paraiso 

(11) en el cinco inicial. También jugaron Oquillas (4), Raul del Moral (5) y Fajardo. 
ARBITROS: Camacho y Trujillo. 
Se le complican las cosas al 

Juventud Alcalá. La derrota 
en Santiago de Compostela 
era la última que se podían 
permitir los complutenses si 
querían seguir optando a en
trar entre los ocho primeros 
para luchar por el ascenso y lo 
que es más importante: eludir 
el descenso en la primera fa
se. Pero en Guadalajara sepa
só el límite de derrotas permi
tidas y, aunque aún existen 
posibilidades, éstas ya no de
penden exclusivamente del 
Juventud Alcalá, sino que és
tos tienen que esperar los re
sultados de otros equipos. 

El Guadalajara fue superior 
al Juventud Alcalá y buena 
prueba de ello fue el hecho de 
que la iniciativa en el marca
dor y en el juego fue del equi
po guadalajareño. Estos están 
atravesando, a pesar de la de
rrota sufrida ante el Cajabil
bao, un excelente momento 
que les hace estar muy cerca 
de conseguir meterse entre los 
ocho primeros al final de esta 
primera fase. Para ello tienen 
que ganar tres de los cuatro 
partidos que restan para el 
término de esta fase inicial. 

dalajara, Sánchez Burgués, el 
encargado de pulverizarlas. 
En prácticamente cinco minu
tos, los locales sentenciaron el 

encuentro con un estrepitoso 
parcial de 18-4 ante el que el 
Juventud sólo pudo caer con 
la mayor dignidad posible. 

No hay que bajar la guar
dia. El Juventud Alcalá debe 
apurar todas las posibilidades 
por remotas que parezcan pa
ra entrar en el grupo de pri
vilegio. De momento , hoy sá
bado visita el Ruiz de Velas
co el Melilla, un equipo que 
ya está abocado a jugar para 
evitar el descenso de catego
ría , pero que ha conseguido 
resultados positivos esta tem
porada. Además viene de ga
nar en casa al Cajabadajoz. 

Los dos melillenses que tie
nen una mayor categoría son 
el norteamericano N ichols y 
Gorroño , un jugador por el 
que se interesó el Juventud en 
pretemporada. Pero el equipo 
melillense se anticipó. 

El Guadalajara sentó las 
bases de lo que iba a ser su 
victoria final ante el Juventud 
Alcalá, desde que se inició el 
encuentro. Con el apoyo de 
más de mil espectadores en un 
encuentro que despertó más 
expectación que el que se ju
gó aquí en la primera vuelta, 
los alcarreños pusieron tierra 
por medio con toda rapidez, 
si bien los hombres de Luis 
Rodrigo llegaron a acortar 
distancias al final de la prime
ra parte hasta llegar al descan
so con el marcador en 33-28. 

Estás de suerte T·enes un Signo gema' la Nueva Sene Especia' AX Signo. desde 94()000 ptas 

Sin embargo, aún reaccio
nó más el Juventud Alcalá y 
casi llegó a igualar el encuen
tro, pero las ilusiones complu
tenses no pasaron del ecuador 
de la segunda mitad y fue un 
alcalaíno que juega en el Gua-
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Olla bombeada _.,_l .. KAJ 
6 litros. 

7LOS MEJOR·Ei'¡ 

PRECIOS 


